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Почему, и для чего я инвалид?
Приветствую всех вас, возлюбленные Господом,  присутствующих здесь.
Так как у меня есть проблемы с речью, и чтобы люди меня лучше понимали,  я в таких
ситуациях, где много людей, пользуюсь возможностью в письменном виде передавать мои
мысли.
Я сам инвалид с детства. Диагноз: детский церебриальный параличь. Уже более 15 лет я
являюсь дитём Божиим через покаяние. Целью моей жизни, является жить во славу моего
Господа, и как только возможно трудиться среди инвалидов, и чем можно помогать таким
людям.

Тема, над которой с Божией помощью я с вами хотел бы поразмыслить, является наверное
для всех здравомыслящих инвалидов актуальной.
«Почему, и для чего я инвалид?»
Когда  Иисус ходил  по  этой  земле,  в  одном  месте  Он  встретил  человека,  который  был
слепым от рождения. Ученики Его не могли понять, почему этот человек не здоровый, как
другие. Они задают следующий вопрос: Kto sogrewil, on ili roditeli ego, hto rodilsq
slepym? (Иоанна 9,2). Сегодня тоже многие люди не понимают, для чего вообще на земле
живут  инвалиды,  которые  быть  может  всю  свою  жизнь  страдают,  за  которыми  надо
ухаживать,  и которые по их мнению пользы людям не приносят.  Разве может Бог быть
Богом любви, если Он это всё допускает?
Для рассмотрения нашего вопроса, мы заглянем в старый завет Библии, и поразмыслим над
жизнью Иосифа, сына Иакова, какими путями Бог его вёл. Иосиф не был инвалидом, но  мы
как инвалиды, можем многому из его жизни научиться.
Иосиф был один из двенадцати сыновей Иакова, т.е Бибилия говорит, что он был сыном
старости Иакова, и поэтому Иаков любил его более всех своих сыновей. Он сделал для него
цветную  одежду.  У  Иосифа  было  по  всей  вероятности  прекрасное  детство.  Он  был
здоровым мальчиком и был любимчиком отца. С первого взгляда мы не можем нашу жизнь
сравнить с  жизнью Иосифа.  Но братья  Иосифа стали замечать,  что отец  любит Иосифа
более  чем их.  За  это  они  возненавидели  его  и  стали  ему завидовать.  Разве  был  Иосиф
виновным в том, что отец его любил более, чем других братьев? Если  эти братья подумали
бы над этим вопросом, то они должны были бы понять, что Иосиф перед ними ни в чём не
виновен. Не бывает ли и в нашей жизни, что многие люди нас не любят или не понимают,
потому что мы инвалиды, хотя мы в этом не виноваты? В жизни Иосифа Бог допустил,
что братья его возненавидели.  И в нашей жизни Бог допускает такие ситуации.  Братья
Иосифа  завидовали  ему,  потому что,  по  их  мнению,  ему жилось  лучше чем  им.  Быть
может  мы  тоже  бываем  похожи  на  братьев  Иосифа,  и  завидуем  здоровым  людям,
которым не нужна инваилидная коляска или костыли. Библия говорит, что зависть является
грехом: ...ibo gde zavist9  i svarlivost9,  tam neustrojstvo i vs`  xudoe.  (Иакова 3,16).
Братья Иосифа должны были позже сильно поплатиться за  то,  что они из-за зависти не
справедливо  поступили  с  ним.  Мы  так  же  не  можем  любить  тех  людей,  которым
завидуем. Это могут быть люди, у которых много друзей, хотя мы порою можем себя
чувствовать  совсем  одинокими.  Другие  могут  быть  богатыми,  или  имеют  почёт  в
обществе,  чего  у  нас  нету.  Мы  призваны не  завидовать,  а  полностью  доверить  нашу
жизнь Богу. Predaj Gospodu put9 tvoj i upovaj na Nego, i On soverwit. (Пс. 36,5).
Иосифу приснились два сна. В первом он видел, что они, т.е. он и его братья вяжут снопы, и
снопы братьев его встали и поклонились его снопу. В другом сне он видел, что солнце,  луна
и одиндцать звёзд поклонились ему. Эти сны были от Бога,  но братья Иосифа этого не
поняли, и возненавидели его ещё больше. И в нашей жизни Бог иногда посылает ситуации,
которые мы не можем понять. Как поступаем мы тогда? Ппредпринимаем всё, чтобы
изменить наше положение, хотя порою действуем против воли Божией, или  приносим
наши проблемы в молитве Богу и просим, чтобы он нам помог их решить?
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Сыновья Иакова, а так-же и Иосиф были пастухами. Одним днём они ушли  в Сихем пасти
скот. Иосиф же остался дома у своего отца. Иаков говорит ему, чтобы он пошёл навестить
своих братьев. Иосиф ответил своему отцу: «Вот я!» Т.е. он был своему отцу послушным.
На это послушание стоит нам уделить особое внимание. Разьве не мог бы он сказать отцу:
«Не посылай меня к братьям. Ты ведь знаешь, что они меня не любят. Пошли лучше кого-
нибудь из слуг к ним». Но это не было так. Иосиф был готов исполнить любое повеление
своего отца. Бог оценивает послушание очень высоко, если мы поступаем по Его воле. Для
примера мы посмотрим на Авраама. (Бытие 12 глава). Бог сказал Аврааму, чтобы он оставил
землю свою и  родственников  из  дома  отца  своего,  и  пошёл  в  землю,  которую Бог  ему
укажет.  Авраам был послушным Богу. И Бог пообещал  дать  эту землю потомству его.
Библия повествует нам так же про Иону, которого Бог посылал в город Ниневию, чтобы он
там  проповедовал.  Но  Иона  не  был  сразу  послушным Богу.  Он  встал,  чтобы  бежать  в
Фарсис от лица Господня, из-за чего ему пришлось три дня и три ночи находиться во чреве
большого кита. Только после этого Иона был согласен поступить по повелению Божию. Как
относимся  мы,  в  отношении  послушания  Слову  Божию?  В  Иоанна  14,23  и  24а  Иисус
говорит: “Кto l2bit Menq, tot sobl2det slovo Moe; i Otec Moj vozl2bit ego, i My
pridem k nemu i obitel9  u nego sotvorim.  Nel2bq6ij Menq ne sobl2daet slov
Moix.”
В  жизни  Иосифа  послушание  принесло  очень  много  благословений.  Далее  мы ещё  это
заметим. Он идёт к братьям своим. Когда он их находит, они замышляют его убить, чтобы
его сны не пришли в исполнение. Только старший брат хотел избавить Иосифа от рук их,
возвратить его отцу. Он посоветовал бросить Иосифа в ров, где небыло воды. Братья сняли
с него цветную одежду, и бросили его в этот ров.
Дорогие  присутствуюшие.  Мне  хочется  этот момент,  когда  Иосиф находился  во  рву,
сравнить с нашей инвалидностью.  Мы не знаем, о чём думал тогда Иосиф. Не было ли у
него достаточно предлогов, чтобы возроптать на Бога? Иаков наверное рассказывал своим
детям все те чудеса, которые Бог сотворил с Авраамом, Исааком и с ним. Вероятно Иосиф
знал,  как  Бог  подарил Аврааму сына Исаака,  хотя  он  уже был старым.  Как Господь  не
допустил,  чтобы Авраам принёс сына своего в жертву. Он знал,  что Бог вывел Лота из
Содома, прежде чем истребил Содом и Гомору. Ему была известна и история с Исааком,
каким чудным образом Бог подарил ему жену. Быть может Иосиф с удовольствием слушал о
том, как Бог явился Иакову, когда он  был на  пути к Лавану в Месопотамию, и обещал
сохранить его на всех путях его. Эти и другие чудеса мог Иосиф вспомнить, находясь во
рву. Да  и  ему Бог  уже через  сны предсказал,  что  братья  его  поклонятся  ему.  А теперь
кажется всё напрасным. «Разве может Бог быть Богом любви, если Он это всё допускает?
Быть может Бог про меня забыл или меня не любит?. Почему Он мне не помогает?» Так мог
думать в этот момент Иосиф. Казалось, что Бог противоречит Сам Себе. С одной стороны,
Он предсказал, что Иосиф будет руководить над братьями своими. С другой же стороны
кажется, что жизнь его подошла к концу. Но ничего подобного мы не находим.
Не  бывают  ли  в  нашей  жизни  ситуации,  когда  мы  можем  сравнить  нашу  жизнь  с
Иосифом, находящимся во рву? В Библии мы читаем, что Бог любит людей, заботится о
них и отвечает на их  молитвы. ...l2bov92 vehno2 Q vozl2bil tebq i potomu proster
k tebe blagovolenie.  Иеремия  31,3;  Vzglqnite na ptic nebesnyx:  oni ni se2t,  ni
8nut,  ni sobira2t v 8itnicy;  i Otec vaw Nebesnyj pitaet ix.  Vy ne gorazdo li
luhwe ix?  Матфея 6,26;  Prosite,  i  dano  budet  vam;  i6ite,  i  najdete;  stuhite,  i
otvorqt vam; Матфея 7,7. Если это действительно так, что Бог является Богом любви, то
почему он допустил, что мы сегодня инвалиды?  Иосиф находясь во рву, не мог понять,
почему или для чего Бог это всё допустил. Возможно и мы сегодня не понимаем, почему и
для чего мы инвалиды, и нам кажется,  что Бог поступил с  нами очень несправедливо.
Иосиф мог задать себе вопрос, почему именно ему досталась такая тяжёлая участь. Ведь он
ничего плохого не сделал. Наоборот, он был послушным отцу и любил Бога. Не задаёмся ли
и мы порою тем же вопросом: «Почему именно я инвалид, или почему мне такая тяжёлая
участь? Я ведь ничего плохого, заслуживающего такой участи, не сделал?»  Может и мы
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думаем, что Бог сам себе противоречит. Написано, что Он нас любит, а на самом деле наша
жизнь является очень трудной.  В этой ситуации нам стоит поучиться у Иосифа. Хотя он в
этот  момент  не  понимал,  почему и  для  чего  ему такая  участь,  он  не  роптал  на  Бога  и
продолжал уповать на Него.
После того, как братья бросили Иосифа в ров,  они сели есть хлеб. Задаётся вопрос, как
могли эти люди после такого страшного дела,  ещё есть хлеб, когда их брат находится в
нужде? Сердце этих братьев было ожесточено. За это ожесточение и их грех, им пришлось
позже  сильно  поплатиться.  Не  бываем  ли  и  мы  похожими  на  этих  братьев?  Мы
ожесточаем  наше  сердце  по  отнашению  к  Богу,  говорим,  что  Он  с  нами  жестоко
поступил,  и  действуем  умышленно  против  Его  воли.  Библия  говорит: <...nyne,  kogda
uslywite glas Ego, ne o8estohite serdec vawix, kak vo vremq ropota>. Евреям 3,15.
Если мы ожесточаемся против Бога,  то мы становимся одними из самых несчастных
людей на земле, и в будущности нас ждёт вечная гибель.
Когда братя Иосифа ещё ели хлеб, они увидели караван Измаильтян, которые шли в Египет.
У  одного  из  братьев,  у  Иуды,  появилась  идея  продать  Иосифа  этим  Измаильтянам.
Возможно и мы встречаем людей, которые с нами поступают несправедливо. Не забудем,
что это был план Божий,  чтобы Иосиф был продан  в  Египет.  Так и к  нам Бог  может
посылать людей,  которых действия мы не  понимаем,  но  Он творит это не  напрасно.
Братья выташили Иосифа из рва, и продали его этим людям.
Рувима же, который хотел освободить Иосифа, не было среди братьев, когда он был продан.
Где был он? Почему Бог допустил, что именно в этот момент Рувима рядом не было, ведь у
него были добрые намерения.
Рувим хотел своему брату помочь. Возможно и в нашей жизни встречались люди, которые
действительно  хотели  нам помочь  и  облегчить наши страдания.  Но все  эти попытки
остались безрезультатными.
Если бы Рувим был рядом, то вероятно Иосиф не был бы продан Измаильтянам. Но этого не
было.  Быть  может  и  мы  слышали  о  врачах,  которые  могли  бы  нам  помочь.  Но  они
находятся далеко от нас или у нас нет средств, чтобы попасть к ним. 
Иосифа повезли в Египет. О чём же он мог думать по дороге? У него не осталось отца,
которому он мог бы всё рассказать, он больше не может делать то, чего сам хочет, и впереди
ждёт  полная неизвестность.  Не было бы лучше для Иосифа,  если бы братья  его  убили?
Зачем ему такая жизнь? Не задаёмся ли и мы иногда тем же вопросом: «Для чего я живу,
или зачем я вообще родился на свет?» «Не было бы для меня лучше умереть?» «На что мне
такая жизнь, быть инвалидом?» Бог не допустил, чтобы братья убили Иосифа. Ему было
суждено жить, хотя и не дома. Бог имел для Иосифа определённый план.  И нам суждено
прожить  некоторое  время  на  этой  земле,  хотя  мы  и  инвалиды.  Бог  и  с  нами  имеет
определённый план. Готовы ли мы полностью довериться Богу? Согласны ли мы идти тем
путём, которым Он нас ведёт?Не задумывались ли мы над тем, сколько людей в этом
мире  погибают в  автомобильных  катастрофах,  при  землетрясениях  и.т.д.?  А  мы ещё
живы. Для чего?
Иосиф был отведён в  Египет,  и  продан  царедворцу фараонову.  Как и  сейчас,  так  было
наверное и тогда, что в каждой стране есть свои порядки, законы и обычаи. К тому же ещё
во  многих  странах  говорят  на  своём  языке.  Иосифу пришлось  скорее  всего  полностью
перестроить свою жизнь, и жить так, как египтяне живут. Когда он был продан в Египет,
ему было 17 лет. И вероятно находясь ещё дома, он в этом возрасте уже строил планы на
свою жизнь. Но Бог все эти планы перечеркнул. Не строим ли и мы иногда планы на нашу
жизнь. Мы хотим её построить так,  как нам кажется это будет лучше. Мы желаем
быть здоровыми, независимыми от других людей и т.д. Но как относимся мы к Богу, если
Он нас ведёт совсем по-другому, чем мы это запланировали?
Давайте мы прочитаем несколько стихов из Библии, где говорится, как Иосифу жилось в
Египте. Бытие 39,1-5 Iosif 8e otveden byl v Egipet, i kupil ego iz ruk Izmail9tqn,
privedwix ego tuda,  Egiptqnin Potifar,  caredvorec faraonov,  nahal9nik
teloxranitelej.  I byl Gospod9  s Iosifom:  on byl uspewen v delax i 8il v dome
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gospodina svoego, Egiptqnina. I uvidel gospodin ego, hto Gospod9 s nim i hto vsemu,
hto on delaet, Gospod9 v rukax ego daet uspex. I sniskal Iosif blagovolenie v ohax
ego i slu8il emu. I on postavil ego nad domom svoim, i vse, hto imel, otdal na ruki
ego. I s togo vremeni, kak on postavil ego nad domom svoim i nad vsem, hto imel,
Gospod9 blagoslovil dom Egiptqnina radi Iosifa, i bylo blagoslovenie Gospodne
na vsem, hto imel on v dome i v pole.
В этих стихах говорится, что Господь был с Иосифом, и он был успешен в делах. В чём же
заключается секрет, что Бог благословлял его в доме Потифара? Иосиф оставался в любых
ситуациях верным Богу. Когда он жил у отца, он был послушным ему. Находясь во рву,
Иосиф не роптал на Бога и на братьев своих. И по прибытию в Египет, он тоже жил, как
было угодно Господу. Поэтому Иосиф был возвышен, был успешен в делах, и Господь был с
ним.  Если мы хотим понять Божии пути, и  чтобы Он нас мог использовть для Своих
целей,   нам  необходимо  полностью  довериться  Ему.  Для  Бога  очень  важно  наше
послушание. 
Казалось, что жизнь Иосифа пошла на поправку. Он стал начальником в доме Потифара и
возможно какое-то время у него не было особых проблем, хотя он оставался в Египте.
И в нашей жизни Бог может дать нам некоторые облегчения -  послать к  нам людей,
которые о нас заботятся, или дать какие-либо положительные изменения в трудностях.
Когда Иосиф был начальником в  доме Потифара,  Господь благословил дом Египтянина
ради Иосифа, несмотря на то, что Иосиф был иностранцем.
Бог  хочет  и  нас  использовать  благословением  для  других,  несмотря  на  то,  что  мы
инвалиды. Сколько на земле здоровых людей, которые недовольны своей жизнью. И если
они увидят нас,  инвалидов,  что мы не ропчем на нашу судьбу,  то быть может и они
обратятся к Богу. Не хотим ли мы, чтобы сам Бог использовал нас для своих намерений?
Но было ли это конечной целью Господа, привести Иосифа в дом Потифара и поставить его
начальником? Нет.
Жена Потифара увидела,  что Иосиф был красивым человеком.  Она  хотела ввести его  в
великий грех, чтобы Иосиф спал с нею. Как было Ему трудно противостоять этому греху.
Но он конкретно ей ответил: «...vot, gospodin moj ne znaet pri mne nihego v dome, i vse,
hto imeet,  otdal v moi ruki;  net bol9we menq v dome sem;  i on ne zapretil mne
nihego,  krome tebq,  potomu hto ty 8ena emu;  kak 8e sdela2  q sie velikoe zlo i
sogrewu pred Bogom?» Бытие 39,9. Как-то раз Иосиф зашёл в дом, когда никого, кроме
жены Потифара в нём не было. Тут она ухватила его за одежду и сказала, чтобы он лёг с
нею. Что оставалось делать Иосифу? Но Бог дал ему в этот момент необходимые силы. Он
оставил одежду свою в руках у неё и выбежал. И в нашей жизни Бог допускает порою очень
тяжёлые искушения. Искушения могут быть очень разными. Но наверное дъявол часто
старается нас убедить в том, что Бог несправедливо с нами поступает, что Он нас не
любит, нами незаинтересован. Или говорит, что Его вообще не существует. 
У Иосифа мы не находим ни малейшего сомнения в том, как ему правильно поступить. Он
действовал уверенно и целенаправленно.
Нам  Библия  говорит  следующее:  ...veren Bog,  Kotoryj ne popustit vam byt9
iskuwaemymi sverx sil,  no pri iskuwenii dast i obleghenie,  tak htoby vy mogli
perenesti.  1. Кор. 10,13 Все искушения или все страдания, которые Бог допускает, Он
сначала контролирует. Он допускает только то, что мы способны нести, и Сам помогает
все эти тяжести переносить.  Нам нужно только непоколебимо уповать обетованиям
Божиим. Как в Библии говорится: Nyne 8e tak govorit Gospod9,  sotvorivwij tebq,
Iakov,  i ustroivwij tebq,  Izrail9:  ne bojsq,  ibo Q iskupil tebq,  nazval tebq po
imeni tvoemu; ty Moj. Budew9 li perexodit9 herez vody, Q s tobo2, --herez reki li,
oni ne potopqt tebq;  pojdew9  li herez ogon9,  ne obo88ew9sq,  i plamq ne opalit
tebq. Ibo Q Gospod9, Bog tvoj, Svqtyj Izrailev, Spasitel9 tvoj; Ис.43,1-3.
Когда жена Потифара увидела, что Иосиф оставил одежду свою у неё в руках и побежал
вон, то она кликнула домашних своих, и сказала им, как-будто бы он хотел лечь с нею.
Когда её муж пришёл домой, она рассказала ему тоже самое. И он поверил ей. Почему же
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Потифар поверил своей жене? Неужели забыл он о том, что Иосиф боялся Бога? Потифар
ведь сам видел, что Бог всегда был с ним и во всём ему помогал. А теперь?
Иосиф был отдан в темницу. Какие мысли могли быть у Иосифа теперь? Разве у него не
было сейчас достаточно повода, чтобы разочароваться в Боге? Братья бросили его в ров,
продали его в Египет.  Хотя он был честным человеком, его несправедливо обвинили. В
доме Потифара он потерял всякое доверие, люди думают теперь, что он хотел совершить
великое зло. И за это он находится в темнице. «Разве могут это быть пути Божии, разве Он
любит меня?» Так мог бы сказать Иосиф.
Не бывают ли и  в  нашей  жизни моменты,  которые кажутся нам невыносимыми.  Мы
думаем, что Бог такого не допустил бы, если бы Он о нас заботился. 
Иосифа неверно обвинили, и люди стали плохо думать о нём.
Не встречаются ли и нам люди, которые о нас, инвалидах, имеют неправильное мнение.
Они  не  считают нас  за полноценных людей.  Многие  возможно думают,  что инвалиды
обществу  никакой  пользы не  приносят.  Другие  сторонятся нас  и  стараются избегать
контактов с нами. Бог посылал к Иосифу людей, которые ему приносили трудности. Если и
в нашей жизни есть люди, которые нам приносят печали, то будем знать, что это не
напрасно. Божий план с нами ещё не окончен.
Иосиф  был  посажен  в  темницу,  и  можно  подумать,  что  для  него  больше  нет  никаких
перспектив  на  будущность.  Не чувствуем ли  и  мы себя  порою в  полном тупике  нашей
жизни? Разве мы не знаем, что такое депрессия, уныние или полное отчаяние, когда наша
жизнь теряет всякий смысл,  и нам не хочется больше жить?  Мало ли было того,  что
Иосиф попал в Египет, он должен находиться невинно в тюрьме.  Мало ли того, что мы
инвалиды.  Почему  Бог  допускает  порою ещё  помимо  этого  большие  трудности?  Это
может быть тяжёлая болезнь, которую вылечить уже нельзя. Или мы теряем дорогих
нам людей.
Но несмотря на то, что Иосиф был в темнице, Библия о нём повествует следующее: «I
Gospod9  byl s Iosifom»  Бытие  39,21.  Не  кажется  ли  нам  это  выражение  каким-то
странным или противоречащим тому, что Иосиф был в таких трудностях? Разве может быть
такое, что он находится в темнице, и Бог его там охраняет и благословляет. Почему бы Богу
не  вывести  его  оттуда?  Но  Господь  предусмотрел  Иосифу,  быть  определённое  время  в
темницы.  И так,  Иосиф был в  темнице,  но  Бог  был с  ним.  Хотя мы инвалиды,  но  мы
уверенно можем сказать, что Бог всегда с нами. Для Бога не было бы проблем, освободить
Иосифа из темницы. Но он этого сразу не сделал. Он имел с ним ещё определённый план.
Бог может и нас всех сделать сейчас здоровыми, но Он этого не делает, потоу что имеет
с нами благие намерения.
Иосиф не потерял своего упования на Господа и в темнице.  Он и там старался во всём
угодить Богу. Бог же видел сердце Иосифа, и в награду за его верность, Он расположил
сердце начальника темницы к нему. Начальник доверил все свои дела и заключённых ему,
потому что видел, что Гсподь был с Иосифом. И в нашей жизни, даже в самых тяжёлых
ситуациях  Бог  нас  не  оставляет.  Он может расположить к  нам  людей,  которые нас
поймут и помогут, или каким-либо другим образом облегчат наше состояние.  В Псалме
67,20 мы читаем: Bog vozlagaet na nas bremq, no On 8e i spasaet nas.
Иоисф был в тюрьме возвышен, хотя ещё долго после этого находился там. И нас может
Господь  возвысить  для  Своей  славы,  если  Ему  это  угодно,  хотя  мы  и  остаёмся
инвалидами.
Бог, который никогда не делает ошибок, не напрасно допустил того, чтобы Иосиф попал в
темницу. Сейчас мы поразмыслим над тем, для чего именно он там находился.
Главный  виночерпий  и  главный  хлебодар  фараона  провинились  перед  царём,  и  были
брошены в ту же темницу, где находился Иосиф. В одну ночь приснились им обоим особые
сны, которых никто не мог разъяснить. Когда Иосиф утром пришёл к ним, то увидел их в
смущении. Они рассказали ему, что им виделись сны, и некому их истолковать.  Давайте
обратим внимание на ответ Иосифа.  Он не говорит им, что может эти сны без проблем
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истолковать. Но сказал: «Не от Бога ли истолкования?» Иосиф не присвоил себе никакой
славы, но принимает это истолкование от Господа.
Иосиф находился  в  тюрьме,  чтобы многие люди узнали,  что есть  живой Бог.  Началник
тюрьмы заметил,  что  Господь  был  с  ним и  отдал всех  заключённых в  руки Иосифа.  В
истории  человечества,  наверное  почти  не  бывает  такого,  что  заключённые  становятся
наравне с начальством. Но Бог сделал это с Иосифом, потому что он был угоден Ему. Кто
разъяснил бы этим царедворцам их сны, если бы рядом не было Иосифа.
Возможно, что некоторым уже неоднократно и долгое время приходилось находиться в
больницах.  Это  могло  быть  для  того,  чтобы мы там свидетельствовали  о  Боге  тем
людям, которые ещё не слышали о спасении души. Или быть может наоборот, чтобы мы
там впервые услышали о Нём.  Иосифу Бог дал возможность делать в тюрьме то, что кто-
либо другой делать не мог.  Нам, инвалидам, Бог приготовил труд,  который Он не мог
доверить здоровым людям.  Вполне  вероятно,  что Господь  хочет нас  использовать для
того, чтобы мы, инвалиды, свидетельствоволи другим инвалидам, не имеющим надежды
на вечную жизнь. Но для этого нам надо самим привести нашу жизнь в порядок с Иисусом
Христом.  Иосиф был сам в заключении, и служил тем, кто с ним находился в темнице.
Готовы ли мы служить Богу в том месте и в таком состоянии, как Он этого от нас
желает?
Этим двум царедворцам Бог через Иосифа разъяснил их сны. Разъяснение виночерпию было
такое: ...herez tri dnq faraon vozneset glavu tvo2 i vozvratit tebq na mesto tvoe, i
ty podaw9 hawu faraonovu v ruku ego,  po pre8nemu obyknoveni2,  kogda ty byl u
nego vinoherpiem;  Бытие  40,13.  В  этот  момент,  после  того,  как  Иосиф  разъяснил
виночерпию его сон, у него (виночерпия) появилась маленькая надежда на освобождение из
темницы, и Иосиф высказывает ему такую просьбу: vspomni 8e menq, kogda xorowo tebe
budet, i sdelaj mne blagodeqnie, i upomqni obo mne faraonu, i vyvedi menq iz 4togo
doma,.  Бытие 40,14. При этом Иосиф рассказывает вкратце виночерпию свою судьбу: ..q
ukraden iz zemli Evreev; a tak8e i zdes9 nihego ne sdelal, za hto by brosit9 menq v
temnicu.  Стих 15. Здесь мы видим, что хотя Иосиф не роптал на Бога и не обижался на
свою судьбу, в душе у него всё-же таилась какая-то боль. Он ведь незаслуженно находился в
этом месте. Мы инвалиды. И если мы даже полностью нашу жизнь доверили Богу, то всё
же нет в том ничего удивительного и греховного, если в глубине нашей души таится тихая
боль и вопрос к Богу: «А почему, и для чего именно я инвалид?» Было бы хорошо, если бы мы
могли поговорить на эту тему с человеком, который может нас понять.
Иосиф попросил виночерпия, чтобы он вспомнил о нём, когда ему будет хорошо, и сделал
ему благоволение, упомянув о нём фараону, чтобы тот освободил и его из тюрьмы.. Но мы
читаем, что главный виночерпий  не вспомнил об Иосифе, но забыл про него. Бытие 40,23.
И Иосифу прошлось ещё два года находиться в темнице.
Не кажется ли нам порою, что Бог про нас забыл. Мы молимся о чём-то и думоем, что
именно сейчас Он должен ответить на наши молитвы. И Господь должен нам ответить
именно так, как мы этого представляем. Иосиф тоже хотел как можно скорее выбраться из
этой темницы,  но для  него было ещё не время.  Библия говорит: Moi mysli--ne vawi
mysli, ni vawi puti--puti Moi, govorit Gospod9. No kak nebo vywe zemli, tak puti
Moi vywe putej vawix, i mysli Moi vywe myslej vawix. Исая 55,8-9. И о нас имеет
Господь самые добрые мысли и желает нас вести своими путями. Нам надо быть только
терпеливыми. Всему на земле приходит конец.
Теперь загляним к Иакову, как он воспринял то, что Иосифа больше нет. Библия повествует:
I vzqli ode8du Iosifa,  i zakololi kozla,  i vymarali ode8du krov92;  i poslali
raznocvetnu2 ode8du, i dostavili k otcu svoemu, i skazali: my 4to nawli; posmotri,
syna li tvoego 4ta ode8da,  ili net.  On uznal ee i skazal:  4to ode8da syna moego;
xi6nyj zver9 s0el ego;  verno,  rasterzan Iosif. I razodral Iakov ode8dy svoi,  i
vozlo8il vreti6e na hresla svoi, i oplakival syna svoego mnogie dni. I sobralis9
vse synov9q ego i vse doheri ego,  htoby utewit9  ego;  no on ne xotel utewit9sq i
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skazal:  s pehal92 sojdu k synu moemu v preispodn22. Tak oplakival ego otec ego.
Бытие 37,31-35.
Встаёт вопрос, почему должно было Иакову случиться такое горе. Самое любимое, что у
него было, Бог теперь отобрал.  Не бывает ли и в нашей жизни такое, что Бог отбирает у
нас то, без чего мы себе и жизни не представляем. Но Иаков не оставил в этих трудностях
упования своего на Бога.  А как мы поступаем в самых трудных ситуациях  нашей жизни?
Слово  Божие  говорит:  Itak ne ostavlqjte upovaniq vawego,  kotoromu predstoit
velikoe vozdaqnie. Евреям 10,35.
Не мог бы Бог явиться Иакову, и сказать, что сын его, Иосиф жив, сказать где он находится,
или хотя бы дать ему надежду на то, что он увидит сына своего ещё. Сколько чудес Божиих
Иаков испытал в своей жизни, где Господь говорил к нему. Когда он был на пути в Харран,
Бог явился ему ночью и говорил: I vot, Gospod9 stoit na nej i govorit: Q Gospod9, Bog
Avraama,  otca tvoego,  i Bog Isaaka.  Zeml2,  na kotoroj ty le8iw9,  Q dam tebe i
potomstvu tvoemu; i budet potomstvo tvoe,  kak pesok zemnoj; i rasprostraniw9sq k
mor2 i k vostoku,  i k severu i k poludn2; i blagoslovqtsq v tebe i v semeni tvoem
vse plemena zemnye;  i vot Q s tobo2, i soxran2 tebq vezde,  kuda ty ni pojdew9;  i
vozvra6u tebq v si2 zeml2, ibo Q ne ostavl2 tebq,  dokole ne ispoln2 togo,  hto Q
skazal tebe. Бытие 28,13-15. После того, как Иаков многие года служил Лавану, Бог явился
ему и  говорит:  «...vozvratis9  v zeml2  otcov tvoix i na rodinu tvo2;  i Q budu s
tobo2».   Бытие  3,31.  На  пути домой Господь снова  являлся  Иакову. И в  последующее
время тоже.  В одном месте Господь говорит Иакову:  Q Bog Vsemogu6ij;  Бытие 35,11.
Хотя Бог являлся Иакову неоднократо, но теперь почему-то Он молчал. Не испытываем ли
и мы в нашей жизни такое же?. Может быть, Бог уже неоднократно отвечал на наши
молитвы. Мы поняли, что Бог есть и Он нас любит. Возможно мы уже не раз были в очень
опасных ситуациях, или уже на краю смерти. И если бы не Бог, то нас уже небыло бы в
живых.  Но  вот  нам  кажется,  что  на  некоторые  наши  молитвы  Иисус  Христос  не
отвечает,  хотя  мы об  этом молимся  уже давно  и  усиленно.  Почему  же Он  молчит?
Давайте представим себе, что было бы, если бы Бог сказал Иакову, что Иосиф находится в
Египте,  в  доме  Потифара,  или в  темнице.  Иаков наверное  приложил бы абсолютно все
старания к тому, чтобы возвратить Иосифа домой. Но был бы тогда план Божий исполнен,
если бы он был приведён домой? Иаков наверное следил бы за своим сыном ещё больше,
братья могли бы убить его в этот раз, и намерение Господне был бы разрушено. Как было в
жизни Иосифа, что Бог его не сразу вывел из темницы, и как было у Иакова, что он много
лет не знал, что Иосиф жив, так и в нашей жизни Бог нам не всегда сразу открывает Свою
волю, и порою Он отвечает на наши молитвы не так, как мы этого себе представляем.
Готовы ли мы терпеливо ждать, пока Господь осуществит с нами свой план, и не быть
разочарованными в том, если Божии пути не сходятся с нашми представлениями? Можем
ли мы сказать: «Господи, вот я, сделай из меня то, что Тебе угодно, во славу Твою».
Через  два  года,  после  того как  главный виночерпий  царя  был  освобождён  из  темницы,
фараону приснились в  одну ночь два сна.  После этих снов смутился дух фараона,  и  он
призвал всех волхвов Египта и всех мудрецов его. Но никто не мог разъяснить ему эти сны.
Тогда вспомнил главный виночерпий о своих грехах, как он провинился перед фараоном, и
за  это был в  темнице,  и  как  Бог  через  Иосифа  разьяснил  ему и  хлебодару их сны.  Он
рассказал царю о Иосифе. Фараон послал и позвал его. Прежде чем Иосиф явился перед
фараоном, он остригся и переменил одежду свою. В каком виде нужно нам являться перед
Богом? Надо ли нам исправить свою жизнь, прежде чем мы можем обратиться к Нему?
Бог в Своём слове говорит: «...i ohi6u ix ot vsego nehestiq ix, kotorym oni grewili
predo Mno2,  i pro6u vse bezzakoniq ix,  kotorymi oni grewili predo Mno2  i
otpali ot Menq.» Еремия 33,8. Мы можем к Богу приходить такими, как мы есть. Он сам
хочет очистить наше сердце и простить нам все грехи.  Но чтобы мы могли служить
Богу, наша жизнь должна быть приведена с Ним в порядок.
Когда Иосиф предстал пред фараоном, тот сказал: «...o tebe q slywal,  hto ty umeew9
tolkovat9  sny.  I otvehal Iosif faraonu,  govorq:  4to ne moe;  Bog dast otvet vo
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blago faraonu. Бытие 41,15-16. Обратим вниманине на то, что Иосиф и в этом случае не
присвоил  себе  никакой  славы,  но  сказал,  что  Бог  даст  ответ  во  благо  фараону.  Как
поступаем мы,  Если Господь  даёт успехи  в  нашей  жизни?  Гордимся  ли  мы этим,  или
благодарим Бога за то, что Он использует нас для Своей славы.
Бог дал Иосифу знание, разъяснить фараону его сны. Иосиф говорит: «...hto Bog sdelaet,
to On vozvestil faraonu”». Здесь мы видим, что Господь не молчит, Он открывает свои
намерения людям. Хотя Иаков долгое время не знал, что Иосиф жив, Бог молчал об этом. Но
в данном случае Бог говорил к фараону.  Бог говорит и к нам, открывает Свою волю и
отвечает нам на наши просьбы. Но всему своё время.
Разъяснение же снов фараона было такое: Vot, nastupaet sem9 let velikogo izobiliq vo
vsej zemle Egipetskoj;  posle nix nastanut sem9  let goloda,  i zabudetsq vse to
izobilie v zemle Egipetskoj, i isto6it golod zeml2, i neprimetno budet pre8nee
izobilie na zemle, po prihine goloda, kotoryj posleduet, ibo on budet ohen9 tq8el.
Бытие  41,29-31.  Далее  Иосиф  говорит  фараону:  «I nyne da usmotrit faraon mu8a
razumnogo i mudrogo i da postavit ego nad zemle2 Egipetsko2. Da povelit faraon
postavit9  nad zemle2  nadziratelej i sobirat9  v sem9  let izobiliq pqtu2  hast9  s
zemli Egipetskoj;...» Стихи 33 и 34. Сие понравилось фараону и слугам его. Он увидел,
что  Дух  Божий  на  Иосифе.  Что  видят  люди  в  нас?  Являемся  ли  мы  примером  и
благословением для  окружающих нас? Иисус Христос говорит:  Vy--sol9  zemli....  Vy--
svet mira... Матфея 5,13 и 14.
И сказал фараон Иосифу: «...tak kak Bog otkryl tebe vse sie, to net stol9 razumnogo i
mudrogo,  kak ty;  ty budew9  nad domom moim,  i tvoego slova der8at9sq budet ves9
narod moj;  tol9ko prestolom q budu bol9we tebq.  I skazal faraon Iosifu:  vot,  q
postavlq2 tebq nad vse2 zemle2 Egipetsko2. Бытие 41,39-41. Разве может такое быть,
что  в  один  день  какой-то  забытый  тюремщик  становился  помощником  царя?  По
человеческим меркам это немыслимо. Но для Бога невозможного нет. Что говорит Библия
о нашем возвышении? Нет, нам не сказано, что мы будем руководителями страны или
знаменитыми людьми на этой земле. Но и нам Бог даёт конкретные обещания: Smirites9
pred Gospodom,  i vozneset vas.  Иакова  4,10.  No vy--rod izbrannyj,  carstvennoe
svq6enstvo,  narod svqtoj,  l2di,  vzqtye v udel,  daby vozve6at9  soverwenstva
Prizvavwego vas iz t9my v hudnyj Svoj svet; nekogda ne narod, a nyne narod Bo8ij;
nekogda nepomilovannye,  a nyne pomilovany.  1.Петра 2,9-10.  ...i sodelavwemu nas
carqmi i svq6ennikami Bogu i Otcu Svoemu Откроветие  1,6.  Хотя мы не  являемся
видными людьми в этом мире, но Госопь сделал нас царственным священством и народом
святым. Он помиловал нас, и дал нам высокое небесное звание.
В наше время, чтобы в мире получить высокое звание, нужно окончить школу, институт
и.т.д.  Школой Иосифа,  был ров,  куда бросили его братья,  и  жизнь в доме Потифара.  А
институтом для него была темница.  Не удивительно, если и нас Господь ведёт в школу
трудностей, чтобы чему- либо научить или воспитать для добрых дел.
После  возвышения  Иосифа,  ему  даны  были  семь  лет,  чтобы  собрать  весь  хлеб  земли
Египетской, на те года, когда по всей земле будет голод. Он не провёл это время напрасно,
но сделал всё, что мог и скопил весьма много хлеба, что не было счёта. Как проводим мы
нашу жизнь? Нам дано прожить определённое время на этой земле. Стараемся ли мы
засвидетельствовать многим людям, погибающим в грехах о спасении, или живём  только
для себя?
Когда наступил голод по всей земле,  Иаков послал своих сыновей в Египет,  чтобы они
купили хлеб. Вениамина же, младшего сына своего он не послал с братьями его.
Иосиф узнал братьев своих, и вспомнил сны, которые снились ему о них.
С этого времени ему наверное постепенно становилось яснее, для чего Бог привёл его в
Египет.  Быть  может  и  нам  Господь  постепенно  открывает,  для  чего  именно  мы
инвалиды. Иосиф сделал вид, что принял братьев своих за соглядатаев, отдал их под стражу
на три дня. В третий день он отпустил братьев своих из темницы, потому что  боялся Бога.
Бояться  Бога,  было  принципом жизни  Иосифа,  поэтому Господь  мог  во  всех  делах  его
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благословлять.  Чтобы жизнь прожить не напрасно,  и иметь успех в  наших делах,  нам
необходимо бояться поступать против повелений Божиих.
Одного  из  братьев  Иосиф оставил  в  заключении  до  тех  пор,  пока  они  привели  своего
младшего брата, Вениамина с собою. При этом начала пробуждаться их совесть, и говорили
они друг другу: «...tohno my nakazyvaemsq za grex protiv brata nawego;  my videli
stradanie duwi ego, kogda on umolql nas, no ne posluwali; za to i postiglo nas gore
sie.  Ruvim otvehal im i skazal:  ne govoril li q vam: ne grewite protiv otroka? no
vy ne posluwalis9;  vot,  krov9  ego vzyskivaetsq.  Бытие  42,21-22.  Тут  начало
исполняться то, что слово Божие говорит в послании к Галатам 6,7:  Ne obmanyvajtes9:
Bog porugaem ne byvaet. Hto poseet helovek, to i po8net: Братьям Иосифа пришлось
пожинать то, что они посеяли, несмотря на то, что после того, как они продали Иосифа в
Египет, прошло уже много лет.  Что сеем мы на этой земле? Сеем ли мы семя, которое
принесёт плод для вечной жизни? Библия нас призывает: Itak, dokole est9 vremq, budem
delat9  dobro vsem,  a naipahe svoim po vere.  Галатам 6,9.  Или сеются нами семена
плоти, как  например недовольство,  ропот на Бога,  ссоры и.т.д.  Рано или поздно  и мы
пожнём то, что посеем.
Когда братья Иосифа пришли во второй раз в Египет, так как голод усиливался по всей
земле, и Вениамин был с ними, то Иосиф более не мог удержаться при всех стоящих около
него, и приказал, чтобы всех удалили. И когда он остался наедине с братьями своими, то он
открылся им, что он их брат Иосиф. Братья Его смутились пред ним. Им стало ясно, что
обозначали сны Иосифа, которые он видел находясь ещё дома. Они так-же знали, что Иосиф
может с ними сделать теперь, что ему угодно. Но посмотрим, что говорит им Иосиф: «...q--
Iosif,  brat vaw,  kotorogo vy prodali v Egipet;  no teper9  ne pehal9tes9  i ne
8alejte o tom,  hto vy prodali menq s2da,  potomu hto Bog poslal menq pered vami
dlq soxraneniq vawej 8izni;»
Bog poslal menq pered vami,  htoby ostavit9  vas na zemle i soxranit9  vawu 8izn9
velikim izbavleniem.  Itak ne vy poslali menq s2da,  no Bog,  Kotoryj i postavil
menq otcom faraonu i gospodinom vo vsem dome ego i vladyko2  vo vsej zemle
Egipetskoj. Бытие 45,4-5 и 7-8. Иосиф тут не выражал на братьев своих никакой обиды, но
целовал, обнимая их.   Как относимя мы к людям, не понимающим или обижающим нас,
которые возможно вредят нам или не хотят иметь с нами близкого общения. Желаем ли
мы этим людям добра? Понимаем ли мы то,что здоровые люди порою и не могут понять
нашего состояния, потому что они сами не инвалиды. Или воздаём мы злом за зло? Библия
призывает нас, даже врагов наших любить.
Иосиф понял, что сам Бог послал его в Египет.  Верим ли мы в то, что сам Бог хотел,
чтобы мы были инвалидами. Иосиф был в Египте не потому, что Бог на него прогневался
или забыл про него, но чтобы многие Египтяне узнали, что есть живой Бог, который делает
чудеса,  и  чтобы  спасти  жизнь  тех  людей,  которые  пришли  с  Иаковом  в  Египет.  Мы
инвалиды не потому, что Бог нас хочит мучить или сделать нашу жизнь невыносимой, Но
потому, что Он хочет, чтобы люди увидели, что есть Бог, который делает инвалидов
счастливыми, и даёт им смысл жизни.
Для Иосифа не осталось навсегда секретом, для чего именно Бог вёл его такими трудными
путями.  Настанет  время,  когда  и  мы  сможем  благодарить  Господа  за  то,  что  мы
инвалиды, если полностью доверим нашу жизнь Ему.
Когда Иаков был привезён в Египет, и Иосиф встретил его, он пал на шею отца своего, и
долго  плакал.  Если  мы являемся  детьми  Божьими,  то  и  мы  предстанем  пред  Отцем
небесным. А о крае небесном написано так: I uvidel q novoe nebo i novu2 zeml2, ibo
pre8nee nebo i pre8nqq zemlq minovali, i morq u8e net. I q, Ioann, uvidel svqtyj
gorod Ierusalim,  novyj,  sxodq6ij ot Boga s neba,  prigotovlennyj kak nevesta,
ukrawennaq dlq mu8a svoego.  I uslywal q gromkij golos s neba,  govorq6ij:  se,
skiniq Boga s helovekami, i On budet obitat9 s nimi; oni budut Ego narodom, i Sam
Bog s nimi budet Bogom ix.  I otret Bog vsqku2 slezu s ohej ix,  i smerti ne budet
u8e;  ni plaha,  ni voplq,  ni bolezni u8e ne budet,  ibo pre8nee prowlo.  I skazal
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Sidq6ij na prestole: se, tvor2 vse novoe. I govorit mne: napiwi; ibo slova sii
istinny i verny. I skazal mne: soverwilos9! Q esm9 Al9fa i Omega, nahalo i konec;
8a8du6emu dam darom ot istohnika vody 8ivoj.  Pobe8da26ij nasleduet vse,  i
budu emu Bogom, i on budet Mne synom. Откровение 21,1-7.
Зададим себе такой вопрос, что было бы, если бы не Иосиф, а кто-либо из его братьев был
брошен в ров, продан в Египет, в дом Потифара, и невинно заключён в темницу? Смог бы
кто-нибудь из них не отречься от Бога во рву, противостоять греху, которым был искушаем
Иосиф, через жену Потифара. Как вели бы они себя в темнице? Или как правил бы страной
тот человек, который был готов убить брата своего, и обманул своего отца, доставив ему
этим великую душевную боль?
Бог предпочёл вести этим путём именно Иосифа а не других братьев.
Можем ли и мы с благодарностью сказать, что Бог именно нас предпочёл достойными,
быть инвалидами. Инвалидом быть дано не каждому человеку.
В начале нашей темы, мы зачитали место из Иоанна 9 главы: Uheniki Ego (т.е. Христа)
sprosili u Nego:  Ravvi!  kto sogrewil,  on ili roditeli ego,  hto rodilsq slepym?
Iisus otvehal:  ne sogrewil ni on,  ni roditeli ego,  no 4to dlq togo, htoby na nem
qvilis9  dela Bo8ii.  Стихи 2  и  3.  Этот  человек  был слепым для  того,  чтобы на  нём
явились дела Божии. Бог хочет и на нас явить свои дела. Он желает, чтобы мы для Него
трудились. У Бога безработных людей нет. И нам Он покажет, чем мы,  инвалиды можем
Ему служить, если мы неустанно будем Его в нашх молитвах об этом просить. Но для
этого нам необходимо всю нашу жизнь привести в порядок с Богом. Нам надо покаяться.
Дорогой друг, отдал ли ты свою жизнь Иисусу Христу, является ли Он Спасителем твоей
души?  Господь  говорит:  Pridite ko Mne vse tru8da26iesq i obremenennye,  i Q
uspoko2 vas; voz9mite igo Moe na sebq i nauhites9 ot Menq, ibo Q krotok i smiren
serdcem, i najdete pokoj duwam vawim; Матфея 11,28-29.
Быть может Дух Святой к тебе сейчас говорит, чтобы ты покаялся. Не медли, приди к
Нему,  пока  сам  Господь  тебя  зовёт,  чтобы не  опоздать  навеки.  Бог  желает сегодня
сделать тебя счастливым человеком.

Итак,  на  вопрос  почему  я  инвалид,  мы  можем  ответить,  что  Бог  именно  меня
посчитал достойным им быть

А на  вопрос,  для  чего  я  инвалид?  Мы ответим,  что  это  для  того,  чтобы  на  мне
явились дела Божии.
Да благословит вас Господь.
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Самый лучший подарок

Приветствую всех вас, возлюбленные Господом, которые собрались на эту встречу. Бог
любит всех  нас,  независимо  от того,  кто  мы есть.  Взрослые  или  дети,  здоровые  или
инвалиды, каждый из нас важен и дорог Господу. 

Сегодня мы желаем поразмыслить над темой под названием «Самый лучший подарок». У
нас есть приятный обычай, дарить друг другу подарки на Рождество, на Новый год или на
день рождения. Не так ли?
Девочки  очень  радуются,  когда  получат  красивую  куклу,  которая  возможно  может
говорить или плакать. Мальчики ждут хорошую машинку на батарейках, которая сама
едет. Мы, взрослые тоже рады, когда о нас кто-то думает и что-нибудь нам подарит,
хотя это может быть и мелочью.
Для чего мы дарим подарки? Для того, чтобы обрадовать человека. Нам приятно видеть,
когда кто-то радуется нашему подарку. 
Кому мы делаем подарки? Тем, кого мы любим и уважаем.

А как поступает Бог с людьми, и что дарит Бог тем, кого Он любит?
Во-первых хочется напомнить стих, который мы находим в Евангелии от Иоанна 3,16: Ibo
tak vozl2bil Bog mir,  hto otdal Syna Svoego Edinorodnogo,  daby vsqkij
veru26ij v Nego, ne pogib, no imel 8izn9 vehnu2.
Здесь говорится о том, что Бог возлюбил весь мир. Мы по нашей натуре не желаем делать
подарков  нашим врагам.  Но  чем больше  мы любим человека,  тем более  стараемся  ему
угодить и хотим, чтобы наш подарок объязательно понравился.
Точно так же поступает Бог. Но Он любит всех людей, даже врагов и хочет чтобы все были
Его друзьями. 
Для  них  Бог  сделал огромный  подарок.  Он  послал  сына  Своего  Иисуса  Христа,  чтобы
спасти людей от вечной гибели, то есть от вечных мучений в аду.

И так, мы уже видим, что самым лучшим подарком является Иисус Христос.
Как же это понять? Как может Иисус Христос быть нашим подарком?
Если мы готовим подарок и хотим обрадовать человека, то мы дарим именно то, чем бы
этот человек мог пользоваться. 
Мы замечаем то, что у людей разных возрастов, есть различные желания и потребности.
Если  подарить  трёхлетнему  ребёнку  например  книжку  с  полезными  рассказами  или
туристическую путёвку в другую страну, то он не будет этому рад. Ему такие подарки ешё
не  нужны,  хотя  они  могут быть  очень  ценными.  Если  же  взрослому человеку подарить
хорошую игрушку, то ему она пользы не принесёт.
Для  каждого  возраста  нужны в  какой-то  мере  свои  предметы,  в  которых люди другого
поколения не нуждаются.
Бог подарил Сына Своего Иисуса Христа людям. Но какие люди, и какого возраста могут
этим подарком пользоваться? Что принесёт нам то, если мы примем этот подарок? И как мы
можем принять этот подарок?
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1. Вернёмся к нашему стиху из Иоанна 3,16. Там написанно, что Бог vozl2bil mir, hto
otdal Syna Svoego Edinorodnogo,  daby vsqkij veru26ij v Nego,  ne pogib,  no
imel 8izn9 vehnu2. 

Бог  возлюбил  весь  мир без  ограничений  –  детей,  взрослых  и  старых  людей.  Нет
различий, какой человек рассы, национальности и профессии, или какого бы достоинства
он в мире не достиг. 
Иисус  Христос  -  это  универсальный  и  индивидуалный  подарок  для  каждого  в
отдельности.
Если мы имеем Иисуса Христа, то имеем очень и очень многое.
Во-первых мы имеем того, кто нас действительно любит. Kak vozl2bil Menq Otec, i
Q vozl2bil vas;  prebud9te v l2bvi Moej.  Иоанна  15,9.  Сколько на  земле  людей
которые думают, что их никто не любит. Каждый человек ищет любви, но многие её не
находят,  в  последствии  чего  они  могут  впасть  в  отчаяние,  замкнутся  в  себе,
воспользоваться алкоголем, наркотиками или кончить жизнь свою самоубийством.
Мы же точно можем знать, что нас кто-то любит. Это Иисус Христос. И в этом мы имеем
большое богатство.

2. Иисус Христос послан в мир, чтобы подарить людям спасение от вечной гибели.
Мы зададим вопрос: Разве нам нужно спасение, разве мы погибаем или живём в стране
где идёт война?
Библия говорит о  том, что каждый человек  грешен.  ...potomu hto vse sogrewili i
liweny slavy Bo8iej,. Рим. 3,23. Далее в Римлянам 6,23 читаем, что возмедие за грех
-  смерть.  Без  Иисуса  Христа  все  люди  обречены  на  вечные  муки,  которые  намного
тяжелей  наших  земных  страданий.  Но  Бог  не  желает,  чтобы  мы  вечно  страдали,  Он
послал Сына Своего в мир, дабы каждый верующий не погиб но имел жизнь вечную.
Если мы этот стих из Римлянам 3,23 полностью прочтём, то заметим следуюшее:  Ibo
vozmezdie za grex - smert9, a dar Bo8ij - 8izn9 vehnaq vo Xriste Iisuse, Gospode
nawem. 
Итак, Иисус Христос - это наше спасение, если мы примем Его в нашу жизнь.

3.  Иисус Христос слышит наши молитвы. Как прекрасно то, что есть тот, которому мы
можем рассказать абсолютно всё. Далеко не всем людям мы доверяем все наши тайные
дела.  Не каждый может понять нашу нужду, посочувствовать и помочь нам. А Иисус
Христос понимает нас всегда. Он не расспространяет наших секретов другим людям и
может действительно правильно вникнуть в наши проблемы. Да,  мы имеем право все
наши просьбы приносить нашему Богу. Иисус сам сказал однажды:  Prosite,  i dano
budet vam;  i6ite,  i najdete;  stuhite,  i otvorqt vam;  ibo vsqkij prosq6ij
poluhaet,  i i6u6ij naxodit,  i stuha6emu otvorqt.  Est9  li me8du vami takoj
helovek,  kotoryj,  kogda syn ego poprosit u nego xleba,  podal by emu kamen9?  i
kogda poprosit ryby,  podal by emu zme2?  Itak esli vy,  buduhi zly,  umeete
daqniq blagie davat9  detqm vawim,  tem bolee Otec vaw Nebesnyj dast blaga
prosq6im u Nego.  Разве не  чудесно иметь того,  который обещает  отвечать  на наши
молитвы? Нам не надо быть со дня на день унылыми от нашх проблем, от которых мы не
видим выхода. Иисус знает всё и если мы доверим Ему эти нужды, то Он поможет нам из
самой трудной ситуации.
Мне хочется поделиться одним личным примером, как чудно Бог услышал нашу молитву.
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В  конце  сентября  этого  года,  мы  поехали  с  некоторыми  друзъями  на  пару  дней  к
Северному морю, чтобы побыть вместе.  И вот мы решили подъехать к берегу, чтобы
погулять. Оставив автомобили на стоянке, мы пошли пешком, меня повезли конечно же
на коляске. Но я положил ключ от моего автомобиля не в карман, а рядом со мною в
коляске  на  сиденье.  После  того,  как  мы  прошли  определённое  расстояние,  воможно
километра два или более, я заметил, что ключ мой пропал. Мы собрались с друзьями
вместе  и  помолившись  об  этом  Богу и  стали  искать  ключь.  Но  где  его  искать?  Мы
прошли уже немалое расстояние, и людей там было не мало. Но кто-то из наших спросил
кого-то из находящихся там, не видели ли они ключа от автомобиля? Те сказали, что кто-
то к ним подходил и показывал потерянный ключь, что он должен был быть отдан в бюро
находок.  Там  мы  могли  получить  мой  ключ.  Для  меня  это  была  действительно
услышанная молитва. И вы можете всегда обращаться к Иисусу Христу. Он желает и вам
помочь.

4. Иисус Христос всегда и везде с нами. Как чудесно иметь всегда рядом Того, который
желает  нам  только  добра.  Никто  из  людей  не  может  быть  всегда  рядом  с  нами.  Ни
родители, ни друзъя или кто-либо другой. А Иисус сказал: „...i se, Q s vami vo vse dni
do skonhaniq veka.“ Матфея 28,20б. То есть в нашей жизни нет такого момента, когда
мы остаёмся совсем одни. Иисус всегда видит нас. Даже один человек по имени Давид,
который жил ещё до рождения Иисуса понял, что не может скрыться от Бога. Об этом
написано в Псалме 138,3-12: Idu li q, otdyxa2 li -Ty okru8aew9 menq, i vse puti
moi izvestny Tebe.  E6e net slova na qzyke moem, -Ty, Gospodi, u8e znaew9 ego
soverwenno. Szadi i speredi Ty ob0emlew9 menq, i polagaew9 na mne ruku Tvo2.
Divno dlq menq vedenie Tvoe, - vysoko, ne mogu postignut9 ego! Kuda pojdu ot Duxa
Tvoego,  i  ot  lica  Tvoego  kuda  ubegu?  Vzojdu  li na nebo -  Ty tam;  sojdu  li v
preispodn22 - i tam Ty. Voz9mu li kryl9q zari i peresel2s9 na kraj morq, - i
tam ruka Tvoq povedet menq, i uder8it menq desnica Tvoq. Ska8u li: <mo8et byt9,
t9ma skroet menq, i svet vokrug menq  sdelaetsq noh92>; no i t9ma ne zatmit ot
Tebq,  i  noh9 svetla,  kak den9:  kak t9ma,  tak i svet.  Давид восхищается  тем,  что
Господь всегда окружает его.  Иисусу известны и наши все пути.  Не бывает ли у нас
моментов, когда нам никто помочь не может, нас что-то страшит, мы не находим себе
покоя, не знаем, что ждёт впереди и.т.п. Или мы что-то пережили и желаем это передать
другим, но не можем правильно выразить наши чувства и люди нас не могут понять. Но
Иисус,  видя  все  наши  пути,  может  точно  определить  диагноз  наших  проблем,
безошибочно вникнуть в ситуацию, успокоить нас и понять. Многие люди чувствуют себя
очень одинокими и покинутыми другими, потому что не имеют друзей. Но наш текст
говорит: « Szadi i speredi Ty ob0emlew9 menq,  i polagaew9 na mne ruku Tvo2.»
Разве это не чудестно. Можем ли мы получить ещё лучший подарок, чем Господа Иисуса
Христа, который всегда с любовью окружает нас?

5. Думали ли вы уже над тем, что  Господь знает всю нашу жизнь?  Он знает не только
наше прошлое или настояшее, но и будушее. Об этом мы читаем тоже в 138 Псалме, стих
16:  Zarodyw moj videli ohi Tvoi;  v Tvoej knige zapisany vse dni,  dlq menq
naznahennye,  kogda ni odnogo iz nix e6e ne bylo.  Мы  родились  не  только  по
желанию  наших  родителей.  Сам  Бог  хотел,  чтобы  мы  жили  на  свете.  Возможно  мы
зададим вопрос, почему мы тогда инвалиды, если наша жизнь, это идея Бога? Но Бог
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ошибок не делает. Например, лично я знаю, для чего я инвалид. А именно для того, чтобы
другим инвалидам свидетельствовать о Боге, что он любит всех, и желает спасти каждого
от вечной гибели, от ада.  Я очень люблю ездить. И если бы я не был инвалидом, то
возможно выбрал бы себе профессию автоводителя дальних рейсов. Но тогда бы у меня
не было столько времени,  чтобы для Господа служить. А так как я инвалид,  то могу
ездить и трудиться среди инвалидов. Разве не чудно, что я инвалид? Не были бы и вы или
ваши дети инвалидами, то кто знает, встретились бы мы с вами или нет? Библия говорит
так-же:  Pritom znaem,  hto l2bq6im Boga,  prizvannym po Ego izvoleni2,  vse
sodejstvuet ko blagu. Рим. 8,28. И так, если мы любим Бога, то знаем, что нам во благо
и то, что мы инвалиды.
Если мы родились по воле Божией на свет и Он предусмотрел нам быть такими, как мы
есть. Если Он знает всю нашу жизнь,  то есть ли смысл в том, что мы беспокоимся о
нашем будущем? Не лучше ли нам полностью всю нашу жизнь доверить Тому, который
от  первого  до  последнего  дня  нашей  жизни  заботится  о  нас?  В  Псалме  36,5  читаем
следующее: Predaj Gospodu put9 tvoj i upovaj na Nego, i On soverwit,. А в книге
1. Петра 5,7 написано: Vse zaboty vawi vozlo8ite na Nego, ibo On pehetsq o vas.
Бог подарил Сына Своего Иисуса Христа в мир, который никогда не оставит нас в беде.
Iisus Xristos vhera i segodnq i vo veki Tot 8e. Послание к Евреям 13,8.

6. Для Иисуса нет ничего невозможного, Он всесилен делать чудеса. В Евангелии от
Луки 18,27 сказано: ...nevozmo8noe helovekam vozmo8no Bogu. Порою мы встречаем
ситуации или проблемы, которые по человеческому мышлению преодолеть невозможно.
У  меня  есть  один  друг.  Ему  сейчас  24  года.  Когда  ему  было  четыре  месяца,  то
обнаружили у него рак. Через определённое время этот ребёнок должен был умереть. Но
через молитвы Бог этого человека исцелил. Он остался инвалидом, но рак исчез. Сегодня
Александр является счастливым мужем одной женщины и у них есть уже дочурка. Это
не сказка и не легенда. Это правда. Бог делает великие и невозможные дела и сегодня,
если Ему это угодно.

Но самое великое чудо остаётся в том, что все мы можем иметь жизнь вечную через
Иисуса Христа, если доверем нашу жизнь Ему.

Ещё хочется обратить внимание на некоторые Библейские высказывания о том, что
Иисус говорит о себе - кто Он такой.

1. Q svet miru; kto posleduet za Mno2, tot ne budet xodit9 vo t9me, no budet imet9
svet 8izni. Иоанна 8,12

Наверное каждый из  нас  согласен с  тем, что без  света  мы жить не можем. Без  света
природа не приносила бы плодов, фабрики бы не могли выпускать продукцию и.т.д.
Недавно  в  нашей местности  построили тунель длиною в 1730 метров.  Дорога в  этом
тунеле хорошая, он освещён. Но перед тем, как автомобиль заедет туда, водитель должен
включить фары. Но представте себе, если бы этот тунель не был освещён и водители не
включали бы фары. Сколько аварий было бы в нём.
Не так ли бывает и в нашей духовной или в моральной жизни. Порою мы не видим ни
каких просветов. Видим только глубокую тьму, и кажется, что жизнь наша теряет всякий
смысл. Но Иисус говорит: «Я свет миру». И как мы свободно можем ехать через тунель,
если там светло, хотя справа и слева стены и при въезде мы не видим выхода, но знаем
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точно, что через 1730 метров кончится этот тунель. Смотря на Иисуса мы можем быть
уверены, что Он проведёт нас через все невзгоды.

2. Q esm9 put9 i istina i 8izn9; nikto ne prixodit k Otcu, kak tol9ko herez Menq.
Иоанна 14,6. На свете сегодня очень много религий, которые пытаются внушить людям
спасение души различными методами. Одни религии говорят одно, другие другое. Но где
же правда?

Иисус - это единственный путь в небо. Если мы едем в незнакомое место, то смотрим
иногда в атлас автомобильных дорог, как нам правильно ехать. И водителю приятно, если
рядом есть кто-то, кто уверенно указывает ему путь. Чтобы достичь цели, мы едем по
дороге, а не по полям или бездорожъю. Так и в духовной жизни. Только идя по пути,
который есть Иисус Христос, мы дойдём в небо. А Библия - это наш атлас в город, где
живёт Бог. Без Библии мы не найдём дороги туда. Слово Божие учит нас тому, как нужно
правильно жить и поступать.
Иисус – это истина. В жизни мы встречаем очень много обмана и лицемерия. Мы ищем
правды, ищем того, кто нас не обманет, кому можем полностью доверится. Иисус никогда
не обманет нас. Все обещания, которые мы находим в Святом писании, имеют твёрдое
основание, которое подтверждается словами Иисуса:  Nebo i zemlq prejdut,  no slova
Moi ne prejdut. Ев. от Марка 13,31.
Нам хочется жить. Человек не хочет жить только тогда, когда не видит выхода из своих
проблем. Имея же цель, мы не хотим умирать. Но как бы нам не хотелось жить, мы точно
знаем, что не вечно живём на этой земле. Что же нам делать, и как продлить эту жизнь?
Ииусу сказал: Q esm9 voskresenie i 8izn9; veru26ij v Menq, esli i umret, o8ivet.
I vsqkij, 8ivu6ij i veru26ij v Menq,  ne umret vovek.  11,25 и 26. Верующим в
Господа Иисуса Христа не надо бояться смерти. Если мы и умрём, то будем жить вечно
там, где не будет слёз, печали, болезней и смерти. Там не будет и инвалидов. В Иисусе
сокрыта наша жизнь.

3. Q esm9 pastyr9 dobryj: pastyr9 dobryj polagaet 8izn9 svo2 za ovec. 
Иоанна 10,11. Или

Q esm9 pastyr9 dobryj; i zna2 Moix, i Moi zna2t Menq. Иоанна 10,14.
В этом случае хочется обратить особое внимание на то, как нежно и заботливо Иисус
относится к людям. На земле есть много пастырей, или начальников и руководителей. Но
далеко не каждый начальник является добрым. Многие люди, имея в своих руках власть,
пользуются ею в свою выгоду, хотя другие возможно от этого страдают.
Но Иисус, есть Пастырь добрый. Мы знаем, что задача пастыря, заботится о своих овцах.
Вы можете представить себе очень доброго человека, у которого совсем нет нежности?
Вероятно нет. Доброта и нежность Иисуса настолько велики, что Он даже жизни своей
для людей не пожалел. Есть поговорка: «Друг познаётся в беде». Это действительно так.
Можно иметь много друзей, когда всё идёт хорошо. Но когда придёт беда и надо оказать
быть  может  особо  сложную помощь?  Только  тот,  который действительно  не  оставит
товарища своего в беде, является настоящим другом.
Когда Иисус жил на земле, Он часто говорил людям через наглядные примеры. Однажды
Он привёл следующую притчу: ...kto iz vas, imeq sto ovec i poterqv odnu iz nix, ne
ostavit devqnosta devqti v pustyne i ne pojdet za propavwe2, poka ne najdet ee?
A najdq, voz9met ee na plehi svoi s radost92. Луки 15,4-5.
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Разве стоит этому пастырю, о котором идёт в этих стихах речь, оставить девяносто девять
овец, и идти кто знает как далеко, чтобы искать одну потерянную овцу? Не виновна ли
эта овца сама в том, что пропала? Почему девяносто девять остались вместе, а одной нет?
Можно предположить, что эта овца не слушала голоса пастыря, когда он их звал. Но нет.
Добрый пастырь не думает о вине той овцы. Он идёт искать в пустыню. Он знает, что
овца сама дорогу домой не найдёт. Что же делает пастырь, когда находит свою овцу?
Возможно он её хорошо накажет, с собаками будет гнать её домой, и как можно скорее?
И это не так.  Наш текст  говорит  следующее:  A najdq,  voz9met ee na plehi svoi s
radost92. Разве можно этого пастыря назвать строгим или не добрым. Нет!
Дорогой друг, возможно ты сегодня можешь сравнить себя с этой потерянной овцой. Ты
остался одиноким. Друзъя оставили тебя или ты сам ушёл от них. Ты бродишь в пустыне
греха, твоя жизнь испорчена и кажется, что счастья для тебя больше нет.
Но  Бог  посылает  сегодня  Свой  великий подарок,  Иисуса Христа,  который с  великой
нежностью желает взять тебя на руки. Он не ругает тебя за то, что ты много грешил и
делал зла. Он знает полностью твоё состояние, твои потребности, желания, мучения и
тоску. Иисус сам сказал:  Pridite ko Mne vse tru8da26iesq i obremenennye,  i Q
uspoko2  vas;.  Матфея  11,28.  Будь  же  как  эта  потерянная  овца,  которая  более  не
противилась пастырю, когда Он её нашёл и взял на плечи Свои. Не противься Иисусу
Христу. Но прими Его в своё сердце как великий Рождественский подарок от Бога.

    Пусть всех вас Господь благословит
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Добрый пастырь Иисус
Приветствую всех читателей или слушателей этой темы, любовью Господа Иисуса Христа.
Примерно  2000  лет  назад,  когда  Иисус  жил  на  этой  земле,  он  часто  говорил  людям
притчами или примерами, чтобы люди могли легче понять и усвоить Божии истины и Его
план спасения. Иисус объяснял свою личность иногда тоже в примерах. Он говорил о Себе,
что Он есть свет миру, Иоанна 8,12, хлеб жизни, Иоанна 6,34, путь, истина и жизнь, Иоанна
14,6 и о том, что он есть истиная виноградная лоза. Иоанна 15,1.
А также Иисус назвал себя добрым пастырем. Иоанна 10,11.

В этой теме мы поразмыслим над тем, какое значение имеет для нас то, что Иисус назвал
Себя добрым пастырем, и что Он нам желает этим сказать.
Если речь идёт о пастыре, то непременно должны быть и овцы которых он пасёт.
Нет смысла быть пастырем, когда нет овец.
У меня лично нет опыта с овцами и с пастырями. Но по милости Божией я уже более 14 лет
являюсь в прообразном смысле, овцой самого доброго пастыря, Иисуса Христа.
Мне знакомо то, что овцы сами по себе пастись безопасно не могут. У них нет ориентира.
Есть коровы, которые сами после пастбища находят дорогу домой. У овец этого нет. Так и
мы люди, когда теряем Иисуса Христа, то мы просто теряемся в этом мире. Почему многие
люди унывают, не видят смысла в своей жизни, думают о самоубийстве и тому подобном?
Потому что они не имеют того, кто указал бы им правильный путь по жизни, имеющий
настоящий смысл
Каждый пастырь знает своё назначение. Его основная задача заключается в том, чтобы овцы
паслись там, где есть трава, чтобы они были вовремя напоены и чтобы хищный зверь их не
растерзал. То есть пастырь несёт полную ответственность за своих овец.
Но  Библия  говорит  и  о  том,  что  бывают  не  настоящие  пастыри,  но  наёмники.  Им нет
особого дела до овец. Им важно только получить зарплату.
Мы  знаем,  что  на  земле  существуют  различные  организации  и  кампании,  которые
преследуют определённые цели. Как,  например, есть спортивные объединения в которой
тренер  заботится  о  высоком  качественном  уровне  своей  команды.  Или  есть  кампания,
которая борется против загрязнённой экологии и.т.д.
Если мы желаем стать членом одного из этих объединений, то нас интересуют порядки и
цель этого общества. Нам может быть и очень важно, хороший ли там начальник или нет.
Потому что от него может зависеть многое. Благополучие или распад этой группы.
Христианство  не  является  какой-либо  организацией  или  сектой  каких-то  отсталых  или
забитых людей.
Христианство является реальной жизнью человека, дающей ему настоящий смысл и цель
жизни.
Руководителем  христианства  является  Иисус  Христос,  который  называет  себя  добрым
пастырем.
Итак, если наша речь идёт о христианстве и о добром пастыре, то нам необходимо задаться
вопросом, кем является на самом деле этот добрый пастырь. Действительно ли он добрый?
И какую цель преследует Иисус Христос с людьми?
Библия говорит, что Иисус Христос является Сыном Божиим: ...voistinu On byl Syn
Bo8ij. Матф. 27,54б.
Мы  замечаем,  что  Иисус  не  был  простым  человеком,  с  какими-либо  моральными  или
духовными ограничениями. Хотя Иисус родился во плоти как человек, но Он всё же сошёл с
небес  от  самого  Бога  Отца.  Он  сам  сказал,  что  Он  сошёл  с  небес:  ...Q xleb 8ivyj,
swedwij s nebes;. Иоанна 1,51.
В другой раз Иисус сказал о себе, что Он и Отец – одно. Иоанна 10,30.
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Это значит, что Бог Отец и Сын Иисус Христос, всегда вместе. И то, что может совершить
Отец, то возможно и Сыну. 
Итак, на вопрос, кем является Иисус Христос, мы можем смело сказать, что Он является
Богом. Сам Бог является добрым пастырем, о котором мы вам свидетельствуем.

О Боге тоже существуют разные мнения. Некоторые считают, что Его не существует, другие
же возможно и думают, что если Бог и есть, то Ему нет дела до людей или Он является
жестоким  Богом,  потому  что  в  мире  много  войн,  убийств,  несчастья,  проблем  и  тому
подобное. Но есть и такая категория людей, которые верят в то, что Бог справедлив, любит
людей и заботится о них.
Кому же нам верить? Кем на самом деле является Бог?
Когда мы вступаем в какое-либо общество, то нам возможно многое там обещают. Быть
может деньги, здоровъе или почёт. Но проходит время и мы можем разочароваться в этом
объединении.

Есть  ли  для  нас  смысл  в  том,  чтобы  стать  христианами?  Быть  может  мы   в  этом
разочаруемся?
Нашу тему мы рассматриваем с точки зрения Библии. Библия называется словом Божиим.
Но действительно ли она является достоверной книгой, в которой нет ошибок. ДА!
Думали ли вы уже над тем, что Библия является очень старой книгой? В мире нет более
таких книг, которые были бы переведены на столько много языков, как Библия. И по тиражу
она  уже наверное  давно  обогнала  все  другие  книги  на  земле.  Во  времена  коммунизма
Библию  старались  уничтожить.  Но  ничего  не  получилось.  Потому  что  Иисус  Христос
сказал: ... nebo i zemlq prejdut,  no slova Moi ne prejdut.  Луки 21,33. Пока христиане
будут жить на земле, Библия будет существовать.
Библия  повествует нам о  жизни  Иисуса Христа  на  земле.  Иисус является  исторической
личностью, которая доказана наукой.
Слово Божие не является книгой, которая написана за короткое время.  Она написана за
сотни или за тысячи лет. Библия написана людми, но содержание этой книги, задано самим
Богом. Книга эта делится на старый и новый завет. Старый завет был написан до рождения
Иисуса Христа, а новый завет после Его рождения.
Если взять книги, которые написаны были 100 лет назад и которые пишут сегодня, то мы
заметим, что они по-разному написаны.  Даже если взять  сегодня двух авторов,  которые
могли  бы  на  одну  и  ту  же  тему  написать  книгу,  то  они  могли  бы  совсем  по-разному
составить свои темы. Потому что у каждого писателя свой стиль,  в каждой стране свои
обычаи и порядки, поэтому и книги пишутся по-разному.
Но Библия не противоречит сама себе, хотя написана в разные времена и разными авторами,
которые были водимы одним и тем же духом Божиим.
Итак, если Библия является самой популярной книгой, которую люди в любые времена не
могли  уничтожить  и  которая  переведена  на  очень  многие  языки,  то  не  стоит  ли  нам
поверить  в  то,  что  эта  книга  дана  нам  от  самого  Бога,  что  в  ней  гарантирована
безошибочность и что она ведёт нас к счастью?

Мы зададим себе вопрос, что говорит нам Священная книга о Боге, или о добром пастыре
Иисусе Христе? Кем является и что значит Он для нас?
Бог есть любовь. Или можно сказать, что сама личность Бога, это и есть любовь.
Ibo tak vozl2bil Bog mir,  hto otdal Syna Svoego Edinorodnogo,  daby vsqkij
veru26ij v Nego, ne pogib, no imel 8izn9 vehnu2. Иоанна 3,16
Izdali qvilsq mne Gospod9  i skazal:  l2bov92  vehno2  Q vozl2bil tebq i potomu
proster k tebe blagovolenie. Иер. 31,3
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Что значит любовь? Без любви этот мир уже бы не существовал. Скажите пожалуйста, если
мы ищем себе настоящих друзей, то какие качества должны у них быть? Есть люди, которые
являются друзъями только до тех пор, пока можно от своего партнёра что-то получить. Как,
например,  деньги  или  другую выгоду.  Но  когда  этот  человек  попадает  в  беду,  или  не
приносит им пользы, то такие друзья исчезают.
Но основой настоящей дружбы является любовь. Есть люди, которые говорят друг другу: «Я
тебя  люблю»  Но  эти  слова  могут  быть  пустыми  и  бессмысленными.  Другие  же  люди
возможно  никогда  не  сказали  своим друзъям,  что  они  их  любят,  но  в  этом совсем  нет
необходимости. Их поступки говорят о настоящей любви друг ко другу.
Я  знаю  мальчика  который  тоже  инвалид.  Ему  примерно  пять  лет.  У  него  отсталое
умственное  развитие.  Разборчиво  он  много  не  говорит.  Но  почему-то  у него  появилась
особая любовь ко мне.
Он  мне  наверное  никогда  не  скажет,  что  он  меня  любит,  но  его  действия  ясно
свидетельствуют об этом.  Когда  я  беседую с  его  папой по телефону, то  он  хочет  взять
трубку и  мне  что-то  на  своём  языке  сказать.  Или  он  старается  подражать  мне  в  моих
действиях, как, например, передвигается на коленях, как я. Был такой случай, когда я как-то
раз был поздно вечером у них и мы с его папой отправились в мой автомобиль,  чтобы
наедине побеседовать.  Мальчик этот наверное подумал, что я уезжаю. Он долго плакал,
пока уснул. Это действительно любовь.
Но как доказал Иисус Христос Cвою любовь к нам, людям?
Он отдал жизнь Свою, то есть умер для каждого человека на земле, чтобы спасти нас от
вечной  гибели.  Слово  Божие  подтверждает  это:  L2bov9  poznali my v tom,  hto On
polo8il za nas duwu Svo2:. 1. Иоанна 3,16а. Немецкий перевод этого стиха говорит, что
он оставил жизнь Свою за нас. Сам Иисус сказал,  Net bol9we toj l2bvi, kak esli kto
polo8it duwu svo2 za druzej svoix. Иоанна 15,13.
Этому доброму пастырю не было жалко жизни Своей. Его любовь к людям была гораздо
выше той славы и величия, которое Он имел на небе. Иисусу не надо было сходить с неба,
принять человеческую плоть, жить среди людей и умереть на кресте. Он сделал это для тебя
лично. Разве может быть такой пастырь не добрым? 

Давайте представим себе что мы, не умеючи плавать, упали в речку и тонем. Проходит мимо
человек, который видит нашу нужду. Он быстро определяет ситуацию и видит возможность
нас  спасти.  Но ему становится  ясно,  что  если он  нас  спасёт,  то  сам погибнет.  Но  этот
человек долго не думая бросается в воду, спасает нас, а сам тонет. Как вы думаете, был ли
этот  человек  добрым  или  нет.  Ответ  всем  нам  ясен.  Этот  пример  кажется  нам  почти
невероятным и очень мало людей готовы пожертвовать жизнью своей за чужого человека
или даже за врага. Но добрый пастырь Иисус Христос это сделал.

Теперь мы зададимся вопросом, нужно ли нам спасение? Разве мы погибаем? От чего нам
спасаться? 
Библия говорит, что каждый человек по природе грешен:  potomu hto vse sogrewili i
liweny slavy Bo8iej,.  Рим. 3,23. Или Vot,  q v bezzakonii zahat,  i vo grexe rodila
menq mat9 moq. Псалом 50,7.
Выше мы рассудили о том, что Библия самая достоверная книга в мире и она говорит, что
нет человека без греха, а vozmezdie za grex -  smert9.  Из Рим. 6,23. И смерть эта значит
вечное обитание в аду, где не будет более спасения, где будет вечный ужас и мрак.
Возлюбленные Господом слушатели этой темы, мы не хотим пугать вас адом. Мы желаем
вам показать путь спасения от ада. А этим путём от гибели является только наш добрый
пастырь Иисус Христос. Но если мы не поймём, что являемся грешниками, то не можем
обрести вечную жизнь.
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Не все люди согласны с тем, что они грешны. Быть может мы никого не убили, не крадём,
не ругаемся, не выпиваем и.т.д.  Мы можем считать себя порядочными людьми. И разве
такие люди тоже грешны? Но Слово Божие повествует, что все согрешили. Если мы с этим
не согласны, то выходит, что или Библия не права, или мы не согласны с тем, что говорит
Бог о нас.
Теперь давайте заглянем честно сами в себя и проверим своё состояние. Разве не бывало,
что с нашего языка выскочило грубое слово? Или мы хоть раз обидели наших родителей и
были им не послушны? Быть может мы всё-же украли у нашего брата маленькую игрушку
или у сестрёнки красивую книжку?
Предположим, что мы совсем мало грешим, только один раз в день. Разве это много? И если
мы будем сами к себе откровенны, то согласимся с тем, что мы каждый день грешим. В году
365 дней. И за один только год у нас накапливаются минимум 365 грехов.

Почему же человек стал грешным? Откуда начался грех? И на это Святая Книга даёт ответ.
Бог определил человека не для греха и не для смерти, но для вечной жизни и счастья.
Бог создал первых людей, Адама и Еву. I vzql Gospod9 Bog heloveka,  i poselil ego v
sadu Edemskom,  htoby vozdelyvat9  ego i xranit9  ego.   I zapovedal Gospod9  Bog
heloveku,  govorq:  ot vsqkogo dereva v sadu ty budew9  est9,  a ot dereva poznaniq
dobra i zla ne ew9  ot nego,  ibo v den9,  v kotoryj ty vkusiw9  ot nego,  smert92
umrew9. Бытие 2,15-17. 
Хотя Бог заповедал человеку не есть от дерева познания добра и зла. Но Бог не создал его
роботом  или  компъютером.  Бог  дал  ему  свободную  волю  выбора.  Человек  мог  быть
послушным  Богу,  а  мог  и  не  послушаться  Его.  И  этот  человек,  Адам,  совершил
преступление,  он вкусил плод,  от  которого Бог запретил вкушать.  Через  этот  страшный
поступок, пришёл грех в мир. Бог сказал Адаму, что в день, в который он вкусит от этого
дерева, смертью умрёт. Адам не умер физически в тот же день, но от Бога он был отлучён.
Бог  является  Святым  Богом.  Он  не  может  соприкасаться  с  грехом.  Мы  же  являемся
потомками грешного Адама, потому и грешим. Через наш грех мы отлучены от Бога и сами
по себе мы не можем освободиться от греха. Мы гибнем на веки. 
Но что же нам делать? Как освободиться от греха? Мы не хотим быть в аду, там где herv9
ix ne umiraet i ogon9 ne ugasaet. Марка 9,44 И где budet plah i skre8et zubov;. Матф.
13,42. Где найти спасение?

И тут мы видим нашего доброго пастыря Иисуса Христа. Только Он может нас спасти от
гнева Божия. Бог является строгим судьёй. Он будет судить каждый грех по справедливости,
который не простил нам Иисус Христос.
Но поверьте мне, Бог не желает, чтобы люди погибли. Он является Богом любви. Он сам
сказал: Razve Q xohu smerti bezzakonnika? govorit Gospod9 Bog. Ne togo li, htoby on
obratilsq ot putej svoix i byl 8iv? Иезекиля 18,23. Или: Ska8i im: 8ivu Q, govorit
Gospod9 Bog: ne xohu smerti grewnika, no htoby grewnik obratilsq ot puti svoego i
8iv byl.  Obratites9,  obratites9  ot zlyx putej vawix;  dlq hego umirat9  vam,  dom
Izrailev? Иезекиля 33,11.
Возлюбленные Господом слушатели и читатели этой темы, я хочу поделиться с вами одной
мыслъю, над которой вы возможно ещё не задумывались.
Все эти христианские лагеря,  рождественские встречи,  личные посещения которые мы с
Божией помошью проводим, имеют одну основную цель. Цель эта, чтобы указать вам путь
спасения и привести вас к Богу. Мы не пытаемся навязать вам христианство. Библия нас
этому не учит. Настоящие христиане только добровольные христиане, насильных нет.
Bog est9 l2bov9. 1.Иоанна 4,8. Основное желание Бога, спасти человека от ада, для этого
он сделал всё возможное. Он послал Сына своего в мир, чтобы Он через пролитие Своей
крови, открыл доступ к спасению.
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Мы можем задать себе вопрос, зачем нам нужен Иисус Христос?  Разве мы не способны
спасти сами себя? 
Если мы плохого ничего не делаем, ведём порядочную жизнь и много делаем добра. То
разве мы не спасёмся? Или быть может другие люди могут нас спасти?
Но скажите, что надо человеку, который тонет в болоте. Разве может он сам себя спасти? А
если с ним находится его самый лучший друг, который вместе с ним тонет, разве может
один другого спасти? Нет! Они оба утонут. Надо, чтобы тот их спас, кто имеет твёрдое
основание под ногами. Выше в нашем тексте мы уже узнали то, что абсолютно каждый
человек, является грешным. И сами по себе освободиться от греха мы не можем. Нам нужен
кто-то,  у кого  нет  своих  грехов,  чтобы  освободить  нас  от  наших  грехов.  И  это  Иисус
Христос. Он жил на земле во плоти как мы, но только без греха. Поэтому только Он может
освободить нас от греха, об этом говорит Библия: I vy znaete, hto On qvilsq dlq togo,
htoby vzqt9 grexi nawi, i hto v Nem net grexa. 1. Иоанна 3,5. 

Мы  наверное  все  знаем,  что  такое  грех.  Это  prel2bodeqnie,  blud,  nehistota,
nepotrebstvo,  idoloslu8enie,  volwebstvo,  vra8da,  ssory,  zavist9,  gnev,  raspri,
raznoglasiq,  соблазны,  eresi,  nenavist9,  ubijstva,  p9qnstvo,  beshinstvo i tomu
podobnoe. Грех, это что-то отрицательное, это то, что людей делает несчастными.
Каждый из нас имеет дело с грязной одеждой. Сегодня существуют стиральные машинки,
чтобы стирать грязную одежду. Или бывает и то, что некоторые вещи стирают на руках. Но
что нужно машинке или для ручной стирки, для того, чтобы постирать одежду?. Нужна вода
и порошок. Для стирки нужен не бензин, не молоко или другие жидкости, а именно чистая
вода.
Совершённый грех, тоже может быть очищен только одним единственным средством.
И это через кровь нашего доброго пастыря Иисуса Христа.
Слово Божие говорит:  Da i vse pohti po zakonu ohi6aetsq krov92,  i bez prolitiq
krovi ne byvaet pro6eniq. Евреям 9,22.
Иисусу Христу надо было умереть.  Его распяли на  кресте.  Там Он пролил свою кровь.
Раньше, если людей пригвождали ко кресту, то на это наверное всегда была особая причина.
Человек был в чём-то сильно виноват. Но Иисус Христос совсем не грешил.
За что же Его распяли? Он был распят за грехи каждого из нас лично.  No On iz0qzvlen
byl za grexi nawi i muhim za bezzakoniq nawi; nakazanie mira nawego bylo na Nem,
i ranami Ego my iscelilis9.  Vse my blu8dali,  kak ovcy,  sovratilis9  ka8dyj na
svo2  dorogu:  i Gospod9  vozlo8il na Nego grexi vsex nas.  On  istqzuem  byl,  no
stradal dobrovol9no i ne otkryval ust Svoix;. Исая. 53,5-7а.
Сам же Иисус Христос сказал: Q esm9 pastyr9 dobryj: pastyr9 dobryj polagaet 8izn9
svo2 za ovec. Иоанна 10,11.

Дорогие слушатели, знаете ли вы кого-нибудь лично, кто умер для того, чтобы вы могли
жить? Божий Сын это сделал добровольно. Мы все можем быть теперь спасены.
Со стороны Бога преграды более нет для того, чтобы человек был спасён. 
Но что требуется с нашей стороны для спасения? Нам нужно поверить в то, что Иисус есть
Сын Божий, что Он является единственым путём к Богу посредством пролитой крови на
Голговском кресте. Для этого некоторые Библейские стихи, которые подтверждают нам эту
мысль:  Veru26ij v Syna imeet 8izn9  vehnu2,  a ne veru26ij v Syna ne uvidit
8izni, no gnev Bo8ij prebyvaet na nem. Иоанна 3,36. 
Iisus skazal emu:  Q esm9  put9  i istina i 8izn9;  nikto ne prixodit k Otcu,  kak
tol9ko herez Menq. Иоанна 14,6.  
Krov9  Iisusa Xrista,  Syna Ego,  ohi6aet nas ot vsqkogo grexa.  1.  Иоанна  1,8б.
Спасение нам даётся даром. Но для получения его мы должны полностью согласиться с тем,
что мы грешники и идём в погибель. Другого пути нет. Мы читаем:  I ne vojdet v nego



22

nihto nehistoe i nikto predannyj merzosti i l8i, a tol9ko te, kotorye napisany u
Agnca v knige 8izni. Откровение 21,27
Если мы признаем себя грешниками, и от всего сердца попросим Бога в простой молитве,
чтобы он простил нам наши грехи, то Он, т.е. Господь, будучи верен и праведен, простит
нам наши грехи. Из 1. Иоанна 1,9.

Молитва  о  прощении  грехов  называется  покаянием.  Мы  раскаиваемся  в  наших  плохих
соделаных поступках и отрекаемся от греховной жизни. Через покаяние Бог очищает наше
сердце полностью. Он делает нас такими, как будто мы вовсе не грешили. Ty vvergnew9 v
puhinu morsku2 vse grexi nawi. Михея 7,19.
И  если  в  нас  нет  греха,  то  и  нет  сомнения  в  том,  что  мы  спасены.  Библия  говорит:
Bla8enny histye serdcem, ibo oni Boga uzrqt. Матфея 5,8.
Каких грешников прощает Бог? Есть такая категория людей, которые считают себя очень
грешными людьми и думают, что Бог их не простит. Но Бог говорит:  Esli budut grexi
vawi,  kak bagrqnoe, -  kak sneg ubel2;  esli budut krasny,  kak purpur, -  kak volnu
ubel2.  Исая 1,18. Это значит, что Бог желает каждого человека простить. Если вы даже
являетесь самым большим грешником в вашем городе, то Бог и вас любит.
Грех  означает  для  человека  мучения.  Но  Иисус  сказал:  Pridite ko Mne vse
tru8da26iesq i obremenennye,  i Q uspoko2  vas;  voz9mite igo Moe na sebq i
nauhites9 ot Menq,  ibo Q krotok i smiren serdcem,  i najdete pokoj duwam vawim;
ibo igo Moe blago, i bremq Moe legko. Матфея 11,28-30.
Дорый пастырь, желает нас сделать счастливыми. Даже живя уже на этой земле, мы можем
иметь смысл жизни.
Но  у нас  не  всегда  будет  возможность  покаяться  в  наших  грехах.  После  смерти  будет
поздно. Потом мы уже ни чего исправить не сможем.
Поэтому, если Господь коснулся вашего сердца,  если вы желаете начать новую жизнь и
получить прощение грехов, то придите к Иисусу Христу сегодня. Он подарит вам вечную
жизнь.

Да благословит вас Господь.
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Взаимоотношения между
здоровыми людьми и инвалидами

Приветствую всех любовью Господа Иисуса Христа, здоровых людей и инвалидов, которые
будут читать или слышать эту тему.
Очень  часто  бывает,  что  между  людьми  возникают  конфликты,  различные  мнения  и
понятия в разных жизненных ситуациях. Конфликты бывают между родителями и детьми,
между людьми высшего  и  низкого  сословия,  между людьми различных наций,  которые
возможно привыкли к своим обычаям, у которых своё мировозрение, и им трудно понять
положение другого человека. 

Наша  речь  в  этом  тексте  пойдёт  о  взаимоотношениях  между  здоровыми  людьми  и
инвалидами.
Эту тему мы разделим на три части. В первой части мы коротко рассмотрим отношение Бога
к инвалидам. Во второй части будет сказано о взаимоотношениях между здоровыми людьми
и инвалидами. А в третьей части мы вставим некоторые личные свидетельства здоровых
людей и инвалидов, касающихся этого вопроса.
Если  Бог  является  Богом  любви,  если  Он  справедлив,  то  почему  на  земле  так  много
инвалидов и больных? Этим вопросом задаются многие люди. Но надо подметить, что Бог в
Своём величии, у которого нет ограничений в мыслях и в действиях, пользуется другими
масштабами в различных вопросах нашей жизни, чем мы люди. Если инвалиды считаются в
глазах здоровых людей очень часто несчастными, ни к чему не способными и страдающими
людьми, то у Бога это не так. Библия говорит:  Ibo tol9ko Q zna2  namereniq,  kakie
ime2 o vas,  govorit Gospod9,  namereniq vo blago,  a ne na zlo,.  Иеремия 29,11а. Если
Бог допускает то, что на земле живёт много инвалидов, то это совсем не значит, что они
должны быть несчастными. Он имеет о каждом человеке самые благие намерения. Хочется
подметить одну очень важную мысль, которая покажет нам разницу между тем, как люди и
как Бог судит о инвалидах. Здоровые люди часто смотрят на внешность инвалидов, на их
способности,  ограничения  и  недостатки..  И  судя  по  этому,  у  них  часто  создаётся
отрицательная картина об инвалидах.  То есть здоровые смотрят на инвалидов как бы со
стороны. Бог же видит инвалидов такими, какими Он их создал или допустил, чтобы они
стали  инвалидами.  Он  видит  их  полностью.  И  в  этом  заключается  большая  разница.
Смотреть на что-то со стороны, или смотреть на то же самое, как на своё творение. Если
человек изобретёт какую-либо сложную вешь, которою другие люди могут позже, благодаря
инструкции  легко  пользоваться,  то  в  глазах  изобретателя  она  наверное  имеет  гораздо
высшую  ценность,  чем  у  пользователя  этой  вещи.  Почему?  Потому  что  изобретатель
потратил  много  энергии  и  сил,  чтобы  пустить  в  ход  эту  продукцию.  Любая  вещь
выпускается не бесцельно. Было бы очень глупо выпустить какой-либо аппарат, которого
невозможно применять. Если люди изготовляют вещи для какого-либо пользования, то тем
более делает это Бог. 
Итак, для чего Бог допустил, что на земле живут много инвалидов? Разве они могут быть
полезными в обществе здоровых людей?
Сейчас мы обратим внимание на суждение Бога о людях. Библия говорит:  Posmotrite,
bratiq, kto vy, prizvannye: ne mnogo iz vas mudryx po ploti, ne mnogo sil9nyx, ne
mnogo blagorodnyx;  no Bog izbral nemudroe mira,  htoby posramit9  mudryx,  i
nemo6noe mira izbral Bog,  htoby posramit9  sil9noe;  i neznatnoe mira i
unihi8ennoe i nihego ne znaha6ee izbral Bog,  htoby uprazdnit9  znaha6ee,  dlq
togo, htoby nikakaq plot9 ne xvalilas9 pred Bogom. 1. Кор. 1,26-29
Если  нам,  людям,  надо  совершить  какое-либо  дело,  то  мы  ищем  для  этого
квалифицированных  людей,  чтобы работа  была  сделана  без  ошибок.  У  Бога  же  совсем
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другие принципы. В мире очень много работы и Богу нужно удобное орудие для труда. И
этим  орудием  он  избрал  людей  немудрых,  несильных,  неблагородных,  немощных,  не-
знатных  и  ничего  незначащих,  для  того,  чтобы  посрамить  мудрых  и  сильных  и  чтобы
упразднить значащее. То есть другими словами можно сказать, что Бог избрал инвалидов
для того, чтобы через них показать Свою мощь здоровым людям.
Разве можно в таком случае назвать инвалидов несчастными людьми?
Да, к сожалению на земле очень много несчастных инвалидов, которые не имеют смысла
жизни. Но это не потому, что Бог их не любит,  а потому, что они сами не отдают себя
Иисусу Христу, чтобы Он изменил их жизнь, и проявлял в них Свои чудеса.
Слово  Божие  подтверждает  то,  что  Бог  силён  в  немощных:  No Gospod9 skazal mne:
<dovol9no dlq tebq blagodati Moej, ibo sila Moq soverwaetsq v nemo6i>. I potomu
q gorazdo oxotnee budu xvalit9sq svoimi nemo6ami,  htoby obitala vo mne sila
Xristova.  Posemu q blagoduwestvu2  v nemo6ax,  v obidax,  v nu8dax,  v goneniqx,  v
pritesneniqx za Xrista, ibo, kogda q nemo6en, togda silen. 2 Кор. 12,9-10.
Желание Бога, чтобы через инвалидов славилось имя Его. Однажды, когда Иисус Христос
ходил  ещё по  этой  земле  со  своими учениками,  они  заметили  одного  слепорождённого
человека.  Ученики отрицательно отнеслись к тому, что этот человек был незрячим. Они
спросили у Иисуса:  Ravvi!  kto sogrewil,  on ili roditeli ego,  hto rodilsq slepym?
Iisus otvehal:  ne sogrewil ni on,  ni roditeli ego,  no 4to dlq togo, htoby na nem
qvilis9 dela Bo8ii. Иоанна 9,2а-3. Этого ответа ученики совсем не ожидали. Как могут
на слепом человеке или на инвалиде быть явлены дела Божии? Возможно ли это и в наше
время?  Сегодня  есть  люди тяжело больные  или инвалиды,  которые не  ропщут на  свою
судьбу. Когда посещаешь таких людей и видишь их радостные лица, то можно взять с них
большой пример для себя в том, что они, находясь в более тяжёлом состоянии чем многие
здоровые люди не унывают, а наоборот могут ободрить тех, кто устал бороться со своими
возможно менее значительными проблемами. 
Бог использует инвалидов иногда для того, чтобы через их нужду привести здоровых людей
или  самого  инвалида  к  Господу.  Однажды  prixodit к  Иисусу odin iz nahal9nikov
sinagogi,  po imeni Iair,  i,  uvidev Ego,  padaet k nogam Ego i usil9no prosit Ego,
govorq: doh9 moq pri smerti; pridi i vozlo8i na nee ruki, htoby ona vyzdorovela i
ostalas9 8iva. Из Ев от Марка, 5,22-23.
У Иаира была большая нужда, поэтому он поспешил возможно как можно скорее придти к
Иисусу за помощью. Если бы дочь Иаира была здорова, то вероятно Иисус совсем бы Его не
интересовал. И в наших семьях порою рождается ребёнок инвалид, или быть может что
наши  родственники  или  друзъя  после  аварии  или  несчастного  случая  становятся
инвалидами. Мы этого часто не понимаем, почему Бог это допустил. Но Бог желает через
эти случаи остановить нас, чтобы мы обратились к Нему за помощю. Господь желает душу
каждого  человека  спасти от вечной гибели и  для  этого  Он посылает  трудности в  нашу
жизнь. 
Я знаю женщину, у которой родился сын инвалид. Она тоже не понимала, для чего Бог это
допустил. Но через эти трудности эта женщина обратилась к Богу. Она имеет теперь вечную
жизнь и я  думою, что она ни за  что не  променяла бы теперь своего  сына инвалида на
мирскую жизнь, которая ведёт в вечную погибель.
В нашей группе есть люди, которые были здоровыми, но стали инвалидами. Они шли  от
Бога, но теперь служат Ему. У одного из них после аварии отняты обе ноги и одна рука. Но
и эти люди сегодня не променяли бы вечную жизнь на здоровые тела.
Для инвалидов верующих в Иисуса Христа, Бог имеет особое задание. Инвалиды- христиане
должны свидетельствовать  неверующим инвалидам о  Господе,  и  о  том,  что  есть  смысл
жизни и для калек. Если здоровый человек будет говорить инвалидам о Боге, то они его
моут просто не понять или не принять этих слов. Если же инвалид скажет инвалиду, что он



25

имеет смысл жизни или что он счастлив и в своём состоянии, то это воспримется гораздо
легче.
Итак, если у Бога есть конкретные положительные цели с инвалидами, если Он желает их
использовать для своей славы, то стоит ли нам отварачиваться от этих людей и считать их
неполезными для общества?
В Библии есть стихи, которые могут нам подтвердить, что есть инвалиды по замыслу Бога:
Gospod9  skazal:  kto dal usta heloveku?  kto delaet nemym,  ili gluxim,  ili zrqhim,
ili slepym? ne Q li Gospod9? Исход 4,11
Ne sokryty byli ot Tebq kosti moi, kogda q sozidaem byl v tajne, obrazuem byl vo
glubine utroby. Zarodyw moj videli ohi Tvoi; v Tvoej knige zapisany vse dni, dlq
menq naznahennye, kogda ni odnogo iz nix e6e ne bylo. Псалом 138,15-16
Ещё до нашего рождения Бог уже предвидел каждый день нашей жизни.  Он знал и то,
будем ли мы здоровыми или инвалидами.
В начале нашей темы мы прочитали стих из Библии, что Бог имеет о нас благие намерения.
И если это так, то Он всё предусмотрел для того, чтобы наша жизнь не была невыносимо
мучительной.  Есть люди,  которые не  могут понять,  что Бог является Богом любви. Они
говорят, что Бог не допустил бы столько страданий и не было бы инвалидов на земле, если
бы Он любил всех. Но можем ли мы согласиться с тем, что быть инвалидом не по своей
вине, это особое призвание Божие. Есть люди, которые могут особо хорошо петь, рисовать
и.т.д. Не каждому это дано. Не каждому дано быть и инвалидом. Быть инвалидам, можно
принять тоже как дар Божий, через который Господь желает особо действовать. Без- спорно,
инвалидам быть не всегда легко, и порою очень трудно. Но Библия содержит очень много
обещаний для страдающих. Как, например, следующие стихи:
Kak utewaet kogo-libo mat9  ego,  tak utewu Q vas,  i vy budete uteweny v
Ierusalime.  Исаия 66,13
i prizovi Menq v den9 skorbi; Q izbavl2 tebq, i ty proslaviw9 Menq>. Пс. 49,15
Nyne 8e tak govorit Gospod9,  sotvorivwij tebq,  Iakov,  i ustroivwij tebq,
Izrail9: ne bojsq, ibo Q iskupil tebq, nazval tebq po imeni tvoemu; ty Moj. Budew9
li perexodit9 herez vody, Q s tobo2, herez reki li, oni ne potopqt tebq; pojdew9 li
herez ogon9,  ne obo88ew9sq,  i plamq ne opalit tebq.  Ibo Q Gospod9,  Bog tvoj,
Svqtyj Izrailev,.....   Tak kak ty dorog v ohax Moix,  mnogocenen,  i Q vozl2bil
tebq,.... Исаия 43,1-3а и 4а
Ty byl ube8i6em bednogo, ube8i6em ni6ego v tesnoe dlq nego vremq, za6ito2 ot
buri, ten92 ot znoq;. Из Исая 25,4
Posluwajte,  bratiq moi vozl2blennye:  ne bednyx li mira izbral Bog byt9
bogatymi vero2 i naslednikami Carstviq, kotoroe On obe6al l2bq6im Ego? Иак.
2,5
I otret Bog vsqku2 slezu s ohej ix,  i smerti ne budet u8e;  ni plaha,  ni voplq,  ni
bolezni u8e ne budet, ibo pre8nee prowlo. Откр. 21,4
Итак возлюбленные Господом слушатели и читатели этого текста, заканчивая первую часть
нашей темы, хочется ободрить инвалидов в том, что мы в глазах Божиих ни сколько не
ниже здоровых людей. Мы Ему нужны не менее чем они.
Здоровым же людям пожелаю, чтобы вы, когда встречаете инвалидов, не старались о них
думать сразу отрицательно. Но подумайте о том,  как видит Бог этого человека. Возможно у
вас изменятся взгляды о инвалидах и вы сможете более положительно к ним относится.

Во второй части, хочется вначале обратить внимание наверное на самую большую проблему
между здоровыми людьми и инвалидами. И она заключается просто в том, что большинство
здоровых людей не знают, кто такие инвалиды, потому что у них нет близких контактов с
ними. Осуждать в этом здоровых людей мы не должны, но с пониманием относится к этому.
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Возможно многие из вас уже читали тему: «Суждение о инвалидах». В этом тексте  многие
мысли будут повторяться и новые доводы и советы добавлены.
Желаю подметить, что эту часть темы я пишу с Божией помощью с моей личной точки
зрения и поэтоу безошибочность в мнении не гарантирована.
Мне  знакомы  некоторые  виды  инвалидности:  Физическая,  умственная,  психическая
инвалидность, а так-же инвалидность чувствительных органов. 
Так как я в основном имею дело с физическими инвалидами, то мы будем большинство
рассуждать о конфликтах между здоровыми людьми и физическими инвалидами.
Нам необходимо обратить внимание на то, что сложности между инвалидами и здоровыми
людьми были, есть и будут. Нам невозможно их полностью ликвидировать.
Если  мы желаем  достичь  каких-либо  изменений,  то  недостаточно  давать  советы только
здоровым людям или только инвалидам. Здесь необходимы действия с обеих сторон. 
Не инвалидам надо стараться хоть частично понять ситуацию инвалида. Инвалиду же надо
понять, что здоровые люди просто не могут понять нас. Если мы, инвалиды, замечаем, что
здоровые  люди отрицателно относятся  к нам и  мы сразу на  них обижаемся,  то  это  не-
правильное действие с нашей стороны.
Как  уже выше  сказано,  многие  здоровые  люди  не  знают,  кем  является  на  самом  деле
инвалид. По милости Божией я имею в последние годы возможность бывать в некоторых
странах бывшего Советского союза. В этих странах особо видна граница между здоровыми
людьми  и  инвалидами.  Насколько  мне  известно,  целью  коммунизма  не  была  забота  о
инвалидах.  Они  были  в  основном  заперты  в  квартирах  или  домах  инвалидов.  Особых
приспособлений для  передвижения по  улице,  к  зданиям общественных  учреждений,  как
например,  к  больницам,  магазинам  или   административным  зданиям  не  было
предусмотрено. 
В декабре 2002 года мы могли посетить один дом инвалидов в Белоруси, директор которого
поделился, что он раньше (до того, как он там устроился на работу) не знал, что делалось в
этом учреждении. 
По причине того, что здоровые люди мало общались с инвалидами, они часто и не могут
правильно судить о них. Советского союза уже нет. Но эти проблемы остались. И по моему
мнению выглядит это так. Если инвалид выйдет на улицу, то на него смотрят здоровые
люди.  Особенно  дети  могут посмеяться  над  ними,  показать  пальцем  и.т.д.  Инвалид же,
который может здраво мыслить, видя эту ситуацию, старается избегать этих неприятных
встреч. Получается как бы замкнутый круг. Здоровые отрицательно смотрят на инвалидов,
потому что их редко видят. Инвалиды же не хотят быть посмешищем. Если бы здоровые
каждый  день  видели  инвалидов,  то  они  привыкли  бы  к  этому.  Инвалиды  бы  охотней
выходили на улицу, если бы их не унижали.
Как решить эту проблему? Посоветовать не совсем легко. Но изменения должны начаться
возможно даже с инвалидов. Им надо принять себя такими как они есть. Мы инвалиды. С
этим надо  согласиться.  Во многих  случаях лучше будет  наверное  не  предавать  особого
значения тому, как на нас смотрят другие. 
Если  у  нас  есть  возможность  выйти  на  улицу,  самим  създить  на  базар  или  в  другие
учреждения, то мы должны этим пользоваться. Здоровые люди могут к этому привыкать и
их отношение к нам может через это меняться. Конечно же, всегда будут люди, которые
отрицательно на нас смотрят. Но и мы можем к этому привыкнуть, и уже не будем обращать
на то большого внимания.
Мне тоже знакомы чувства стеснения. Не хочется выделяться среди других. И через это мы
сами  себя  можем  отгараживать  от  здоровых  людей.  Но  нам  надо  стараться  с  Божией
помощью побеждать себя и не сторониться общения со здоровыми людьми. Хотя следует не
забывать, что разница между здоровыми людьми была, есть и будет.
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Проблема  инвалида может  заключаться  в  его  личной  гордости.  Одна  женщина,  которая
передвигается на костылях, получила электрическую коляску. Но она некоторое время не
решалась на ней ездить. Из-за гордости.
Так и  мы можем по  причине  гордости  сторониться  здоровых  людей,  чтобы они  нас  не
унижали.
Но как мы можем ожидать правильного подхода здорового человека к инвалиду, если сами
сторонимся общения с ними и не даём им возможности поближе узнать, кто такой на самом
деле инвалид.

Сейчас мы обратим внимание на некоторые пункты, как многие здоровые люди относятся к
инвалиду и частично на то, как было бы желательно в таких ситуациях правильно себя вести
инвалидам и не инвалидам.

1. Люди относятся с сожалением. 
Летом 2001 года мы с моим двоюродным братом ездили в Белорусь. Из Германии нам кто-
то дал с собою христианские трактаты, которые мы могли там раздавать. В один день в
свободное  время  мы пошли  в  посёлок,  чтобы  раздавать  эти  трактаты.  Меня  катили  на
коляске. Когда мы шли обратно, то заметили одну пожилую женщину, котороя плакала. На
вопрос, почему она плачет, она сказала, что ей жалко, что я сижу в коляске. Она подарила
мне 1000 Белорусских рублей, которые я не хотел принимать. Для меня эта сумма денег
была совсем не большой. Но чтобы не обидеть эту женщину, я принял эти деньги.
В  Казахстане  меня  как-то  раз  катили  на  коляске  по  улице.  Встретился  один  дедушка.
Возможно он был ветераном войны. Он подарил мне некоторые талоны на хлеб. Сегодня в
Казахстане можно свободно купить хлеб, если есть деньги. Но я могу себе представить, что
этот  дедушка  пережил  времена  голода.  И  под  этими  впечатлениями  он,  видя  меня,
инвалида, хотел мне чем-то помочь.
Но разве есть смысл сожалеть инвалидов? С одной стороны есть большая нужда, сожалеть о
тех инвалидах которые не имеют Бога. Но сожалеть надо не о их физическом состоянии, а о
духовном. Потому что они в этой жизни ограничены в своих возможностях, и после этой
жизни, их ждут вечные муки.
А верующих в Бога инвалидов совсем сожалеть не надо. Библия говорит,  hto l2bq6im
Boga, prizvannym po Ego izvoleni2, vse sodejstvuet ko blagu. Из Рим. 8,28.
И если Бог сказал, что Нико Янцен я даю особый дар быть инвалидом, то разве правильно о
нём сожалеть? Люди сожалеют о том, что Бог предпочёл к лучшему.
Некоторое время назад кто-то подумал обо мне и сказал,  что я был бы наверное лучше
здоровым. Но я не ответил «да». Если я могу как инвалид служить Богу и свидетельствовать
о нём другим инвалидам, то зачем мне здоровье?
Одна женщина, которая сильно страдает от ревматизма говорит, что Бог её именно в таком
состоянии  может  использовать  как  она  есть,  хотя  употребляет  сильные  медицинские
препараты, чтобы облегчить свою болезнь.
Даже и в практической жизни инвалиду может быть во вред или даже в обиду, если о нём
сожалеют.  Если  инвалид  даже  сам  страдает  от  своих  недостатков,  и  к  нему  подойдёт
здоровый  человек  и  будет  его  сожалеть,  то  разве  это  ободрит  инвалида?  Или наоборот
пробудит жалость к самому себе, которая может перейти в депрессию.
Поэтому, просьба к здоровым людям, не показывать своей жалости к инвалидам.

2. Есть люди, которые думают, что физические инвалиды, автоматически умственно
отсталые.
Можно  часто  наблюдать  такие  случае,  что  если  инвалид  находится  в  сопровождении
здорового  человека,  то  другие  люди  начинают  говорить  о  инвалиде  не  с  ним  а  с  его
сопроводителем, даже в присутствии самого инвалида. Делается это возможно часто даже
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автоматически. Здоровые люди даже быть может и не задумываются о том, что они делают.
Разве приятно находится инвалиду в такой ситуации? Почему это случается? Например, у
меня  тяжёлая  речь  и  часто  мои  движения  органов  тела  не  совсем концентрированы.  И
конечно легче спросить у моего сопроводителя что-нибудь обо мне, который более ясно и
быстро ответит на их вопрос, чем я лично. 
Если  меня  встречают  чужие люди,  которые  мало  общаются  с  инвалидами  и  видят  моё
физическое состояние, то вероятно они сначала часто думают, что я умственно отсталый.
Даже врачи могут ошибаться. Когда мы прибыли в Германию, и мне оформляли документ
на то, что я инвалид, то к моему диагнозу было написано и то, что я умственно отсталый.
Если же люди более со мною общаются, то они узнают, кто я на самом деле и отношение их
ко мне меняется
Даже бывают случаи, когда здоровые люди спрашивают сопроводителя инвалида, хочет ли
он кушать или пить. Но разве не лучше задать самому инвалиду этот вопрос, на который он
сам может конкретно ответить.
Недавно мы могли с некоторыми верующими женщинами посетить в доме
престарелых одного инвалида. Одна из этих женщин, которая с нами ехала, была не
инвалид. Я вместе с ней подошли к диспетчерской, чтобы конкретно узнать, где
находится человек, которого мы желали посетить. Я знал имя этого человека, и сам
сказал диспетчерше, кого мы ищем. Но мы обратили  вниимание на то, что ответ был
дан в сторону женшины, которая меня сопровождала, а не ко мне, хотя основной
вопрос был поставлен не ею а мною.
Возможно эта диспетчерша сделала это даже не осознано.
Подобные ситуации встречают вероятно и другие инвалиды.
Поэтому, если вы в присутствии инвалида, когда он находится в сопровождении здорового
человека хотите получить о нём или от него какую-либо информацию, или если инвалид вас
о чём-то спросит, то обрашайте внимание на то, с кем вы общаетесь. С самим инвалидом
или же с его сопроводителем.
Конечно, не все колясочники и другие инвалиды умственно нормальные. Но тут требуется
осторожность  со  стороны  здоровых  людей.  Не  спешите  судить  о  состоянии  инвалида
преждевременно. Постарайтесь с ним лично поговорить или в его отсутствии узнать о его
умственном состоянии. И если он умственно не отсталый, то пусть даже инвалидность этого
человека будет очень тяжёлой, и быть может тело его совсем скрючено и он плохо говорит
или совсем говорить не может, то старайтесь общаться с ним нормально и не как с отсталым
человеком.
Следует  всегда  учитывать,  что  умственно  нормальные  инвалиды  чувствуют,  как  к  ним
относятся здоровые люди, если даже об этом не говорят.
Нам же инвалидам надо учиться понимать, что здоровые люди нас не вседа могут понять.
Они возможно даже не всегда осознано о нас отрицательно думают.

3.  Встречаются  и  такие  люди,  которые  стараются  избегать  контактов  с
инвалидами.
На это могут быть разные причины. Некоторые могут брезговать инвалидами, другие из
жалости  лучше  не  входят  в  контакт  с  инвалидом.  Следующие  не  знают  как  нужно
обходиться с ними. Можно встретить и таких людей, которые из-за своего высшего ранга в
обществе  или  достигших  определённой  интелигенции  не  видят  нужды,  общаться  с
инвалидами. 
К сожалению некоторые здоровые люди считают инвалидов как отбросков или ни к чему не
годных  людей.  Из  истории  мы знаем,  что  были  времена,  когда  инвалидов  уничтожали.
Инвалидам больно встречать таких людей, которые отворачиваются от них.
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Как-то раз я посетил инвалида, у которого в гостях была одна женщина. До того как я заехал
в квартиру к этому инвалиду женщина ушла в другую комнату, чтобы не иметь контакта со
мною. Я не хочу осуждать её. Я написал это для примера. Но думаю, что и другие инвалиды
встречают подобные ситуации.
Быть может кто-нибудь из слышащих или читающих эту тему старался по разным причинам
избегать общения с инвалидами. Таким хочется посоветовть, чтобы подумали о том, кто
такой на самом деле инвалид и вникнуть в его ситуацию. У инвалида, который умственно
здоров, есть тоже чувства, желания и.т.д. Он желает иметь общение и чтобы его понимали.
Инвалидам же хочу ещё раз конкретно повторить  -  что это было, есть и будет, что не все
люди положително к нам относятся. Мы всегда можем встретить людей которые над нами
смеются, нами брезгуют и тому подобное. 
Но обратим снова наше внимание на Бога, который судит о нас так, какие мы есть. Бог нас
никогда не оставит. Это Он обещал в слове Своём:  Zabudet li 8en6ina grudnoe ditq
svoe, htoby ne po8alet9 syna hreva svoego? no esli by i ona zabyla, to Q ne zabudu
tebq. Исаия 49,15.
Нередкая участь инвалида -   быть одиноким. У него часто мало или совсем нет друзей.
Предположим,  что  невдалеке  от инвалида,  сидящего  в  коляске,   стоит  группа здоровых
людей и о чём то беседует. Его не замечают или просто не хотят обратить на него внимание.
Он один. Но поверьте мне, сколько радости было бы инвалиду, если бы кто- либо оставил
эту группу и действительно от души начал беседовать с ним. Здоровые люди имеют много
возможностей, как например, ходить в горы или просто прогуливаться.  Но вы себе даже
вероятно представить не можете, какое ободрение было бы инвалиду, если бы кто-нибудь
вместо того, чтобы поиграть в мяч, погулял или пообщался бы с этим человеком.
В одном городе в Казахстане, Бог подарил мне возможность в 2002 году посетить инвалида,
который живёт со своей матерью. Я его спросил, сколько времени он не выходил на улицу.
Он ответил: «Лет семь».
В этом же 2002 году, когда проводили в Белоруси лагерь для детей инвалидов, привезли
туда на один день верующую женщину инвалидку, которая тоже живёт со своей матерью. В
этот день её впервые за 11 или 12 лет вывезли на улицу.
Как вы думаете, что нужно этим инвалидам? Какое было бы для них счастье, если бы их
просто прокатили по улице. Им много не надо.
Если к  примеру в  вашей группе христианской молодёжи есть  инвалиды,  то  пожалуйста
постарайтесь,  чтобы эти  инвалиды не  чувствовали себя  одинокими или посторонними в
вашем общении.
Надо учесть, что инвалид ищет себе настоящих друзей. Лично я, и наверное многие другие
инвалиды являются противниками односторонней дружбы. Мы не желаем быть помехой
или обузой другим людям. И если замечаем, что здоровый человек не имеет расположения к
тому, чтобы быть нам другом, то мы сами не ищем близких контактов с ним. 
Я  думаю,  что  если  здоровый  человек  может  быть  настоящим  другом инвалиду,  то  это
великий дар Божией.
Я,  как инвалид,  могу всё-же частично понять  здоровых людей,  почему им трудно стать
другом инвалиду. Например, я имею возможность много ездить. Я люблю ездить. Но есть
инвалиды, которые этих возможностей не имеют. Вот уже и разница. Мне конечно легче
дружить с теми, кто тоже может легко передвигаться. Так и между здоровыми людьми и
инвалидами есть свои границы, которые являются помехой в их дружбе.
Инвалидам  можно  посоветовать,  искать  друзей  в  таком  состоянии,  в  каком  они  сами
находяться. Даже не инвалиды, которые переживают в жизни особые трудности, могут стать
другом инвалиду. Таких друзей мы можем просить у Бога.

4.  Есть  и  такая  категория  людей,  которые  стараются  как  можно  больше
практически помогать инвалидам.
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С одной стороны это очень хорошое качество человека, если он желает помочь другому и
как-то облегчить его проблемы.
Но инвалиды  испытывают  возможно  не  редко  и  то,  что  здоровые  люди,  желая  помочь
инвалиду,  усложняют его  ситуацию,  потому что  не  знают  как  ему помочь  и  нужна  ли
вообще ему помощь. 
Как-то я был у одного инвалида по зрению. Некоторые незрячие или плоховидящие люди,
не  смотря на своё состояние, пользуются общественным транспортом. И если этим людям
на железнодорожном вокзале нужно найти правильный путь, с которого отправляется их
поезд, то они по нужде просят прохожих людей, провести их к месту назначения. И если их
берут за ту руку, в которой они держат тросточку, то это усложняет их проблему.
Кто-то  мне  предложил,  посетить  одну  женщину,  которая  не  инвалид.  Когда  мы  к  ней
приехали, то надо было несколько этажей подняться по ступенькам наверх. Женшина эта
увидала меня впервые. Ей действительно хотелось мне помочь забраться наверх. Но от этих
предложений  я  отказался  и  на  коленях  пополз  наверх,  хотя  ступеньки  были  не  совсем
чистыми. Почему я отказался от помощи? Мне было легче самому подняться наверх, потому
что я знаю мои способности и возможности. Но и эту женщину я могу понять. Она меня ещё
не знала, и наверное ей было неприятно видеть, как я ползу по ступенькам.
Этими  примерами  хочеться  показать,  что  не  каждая  помощь  инвалиду,  служит  ему  к
лучшему. Здесь нужна осторожность.
Задумывались ли вы уже над тем, что помогая в любой ситуации инвалиду, можно его этим
унизить, обидеть или препятствовать в развитии его возможностей?
Если в семье родится ребёнок и через время начнёт развиваться, то ему нужны практические
действия,  чтобы  развитие  его  было  нормальным.  Но  если  папа  или  мама  видят,  что  у
ребёнка что-то не получается, и всегда отнимают у него работу, и делают её сами, то будет
ли их сын или дочь правильно развиваться. У них наоборот может пропасть настроение,
что-то самостоятельно делать. Так и инвалидам надо давать возможность делать то самому,
что он может. Если инвалид будет замечать, что он к чему-то способен, то у него появится
настроение  к  самостоятельности.  Пусть  даже  то,  что  он  делает,  длится  дольше,  чем  у
здорового человека. Если же инвалиду будут отнимать все возможности его действий, то он
не  будет  считать  себя  нужным и  полезным.  Это  может  отразиться  отрицательно  на  его
моральном состоянии. Я, как инвалид, хотел бы посоветовать и родителям, у которых есть
дети инвалиды. Ищите пожалуйста методы развития вашего ребёнка. Пусть он делает сам
то, к чему он способен. Можно понять, что родителям жалко своих детей инвалидов, видя
то, что ему не всё легко даётся. Они и так неполноценны. И как можно с них ещё что-то
требовать.  Но  эти  дети  будут  вам  в  будущем  благодарны,  если  будут  знать  свои
способности.
Когдя я учился ещё в школе для инвалидов, то как-то захотел, чтобы мой учитель позвонил
за меня в одно место и решил для меня один вопрос, так как у меня затруднённая речь. Он
пошёл со мною к телефону, но говорить должен был я. Он был согласен мне помочь, если
меня не поймут. Но тот человек, с которым я говорил, меня понял. Я благодарен учителю,
что он так со мною действовал. С Божией помощъю я мог решить этот вопрос сам. Такой
опыт мотивирует инвалида, быть более самостоятельным.
Поймите меня пожалуйста правильно. Я не хочу сказать,  что инвалиду совсем не нужна
помошь. Им нужно помогать, но вовремя и правильно.
Чего же ожидает инвалид от не инвалида, и как нужно ему помогать?
Один  раз,  после  общения  в  нашем  доме  молитвы,  я  подъехал  на  коляске  к  моему
автомобилю.  На  крыше  моего  автомобиля  приспособлено  устроство,  которое
автоматически, с помощью одной кнопки, поднимает коляску на крышу автомобиля, чтобы
я мог без посторонней помощи пересаживаться из коляски в автомобиль и брать коляску с
собою. Но для этого мне нужно самому скласть коляску и прицепить её к этому устройству.



31

Один человек по-видимому наблюдал за мною, как я это делаю. И только после того, как он
заметил, что я сам справляюсь, подошёл ко мне и начал со мною беседовать.
Я считаю, что действие этого человека было правильным. Он не спешил мне помочь, но я
думаю, что он готов был мне помочь, если бы я в этом нуждался.
Поэтому просьба к здоровым людям, если вы желаете помочь инвалиду, это очень хорошо.
Но  по  возможности  старайтесь  сначала  узнать,  насколько  нужна  ему  помощь.  Не
навязывайте свою помощь, если он этого не желает и если в этом нет острой нужды.
Некоторые здоровые люди могут даже обидиться на инвалида, если он отказывается от их
помощи. Но это не правильно.
Например, в нашей группе инвалидов есть одна женщина, которая ходит на костылях. Ей
трудно идти по ступенькам. Но если ей кто-то желает помочь, то она отказывается от этой
помощи, так как помощь затрудняла бы её действие или ей было бы совсем невозможно
идти по ступенькам.
Поэтому,  если  инвалид  говорит,  что  то  или  иное  ему  легче  сделать  самому,  то  не
обижайтесь на него. Пусть ему будет трудно, но всё же быть может легче сделать самому,
чем воспользоваться помощью другого.
Когда мы встречаем инвалида, который нам не знаком, то мы не знаем, на сколько нужна
ему  помощь.  Даже  мы  инвалиды,  встречая  других  инвалидов,  не  всегда  можем  сразу
правильно  определить,  какой  нужен к  ним подход.  И это  нормальное  явление.  Каждый
человек, тем более инвалид со своими недостатками, является индивидуальной личностью,
к  которой  нужен  правильный  подход.  И  было  бы  правильно  сначала  поближе  узнать
инвалида, прежде чем будем судить о нём.
Инвалидам же не следует обижаться или злиться на здоровых людей, если они сильно много
уделяют внимание на то, чтобы нам помочь. Они часто могут делать это от всей души, хотя
и не правильно. И мы должны учиться это понимать.
Самому  инвалиду  следует  так-же  исследовать  свои  возможности.  Мы  тоже  можем
принимать более помощи, чем это необходимо. И это может послужить нам во вред.
Но есть и другая сторона, на которую мы ещё уделим внимание.
Иногда инвалиду действительно нужна помошь. Но он не желает ею воспользоваться, так
как стесняется  или не желает быть помехой или в тягость другим. Это качество я  могу
хорошо понять. Я лично тоже не желаю затруднять жизнь других людей. Лучше самому
например, не пойти гулять с другими, чем чувствовть себя обузой.
Но если мы каждый раз отказываемся от помощи других только ради того, чтобы не быть
им помехой, то это тоже не правильно.
Если Бог определил нам быть инвалидами, которым нужна определённая помошь и это во
благо наше, то он обязательно определит и для нас людей, которые по Его воле, должны
нам помогать. И это тоже им во благо. Не каждые родители имеют детей инвалидов. Или не
в каждой христианской группе молодёжи есть инвалиды. Но там где они есть, там есть и
помощники. И нам не надо боятся обращаться за помошью там, где она нужна. Не надо так-
же каждый раз отказываться от выездов с группой молодёжи и тому подобное. Пусть мы
даже иногда чем-то усложняем ситуацию здоровых людей. Но им это послужит к лучшему и
Бог их  вознаградит  и  они могут чему-то  полезному научиться.  Но нам не  следует быть
настойчивыми.  И  каждый  раз  необходимо  принимать  правильное  решение.  Если  мы
действительно оказываемся помехой в некоторых мероприятиях или видим, что человек не
желает нам помочь, то лучше воздержаться от помощи, которая не совершается от души. Но
мы имеем полное право пользоваться помощью, когда это не приносит вреда. 

5.  Мы  встречаем  и  таких  здоровых  людей,  которые  не  стыдятся  общений  с
инвалидами, стараются как можно лучше их понять, помогают там где надо, быть
может и являются хорошими друзьями инвалидам.
Для этого некоторые примеры:
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У меня на работе есть один коллега, который по рабочим делам иногда приходит ко мне в
бюро, чтобы на моём принтере что-то отпечатать. Я же на рабочем месте сижу обычно не в
инвалидной коляске, но на стуле. Коллега этот, когда приходит ко мне, свободно садится в
мою коляску. Ему не стыдно, что люди его могут увидеть, хотя он имеет более высшее
образование и является начальником. Даже был случай, когда пришла его жена с дочерью к
нам на работу. Этот коллега хотел покатать свою дочь на моей коляске. Она или не хотела,
или боялась, но тогда он сел сам в коляску, взял её себе на колени и прокатил её.
Я  не  хочу этим сказать,  что  каждый  здоровый  человек  должен  садиться  в  инвалидную
коляску. Они могут благодарить Бога за то, что могут ходить. Но меня радует то, что есть
здоровые люди, которые не стыдятся инвалидных колясок. И это может сблизить здорового
человека с инвалидом.
В 2002 году был как-то один верующий здоровый человек из Белоруси на нашей встрече
инвалидов.  Через  несколько  месяцев  мы  могли  совместно  проводить  в  Белоруси
трёхдневный лагерь для детей инвалидов. После этого лагеря мы поехали с ним в Россию,
чтобы посетить одного инвалида.
После  этой  поездки  этот  мужчина  сказал  примерно  следующее:  «Мне  кажется,  что  Бог
готовит меня к работе среди инвалидов.»
Позже, когда мы с ним снова встретились, он благодарил в молитве Бога, что мы можем
совместно  трудиться  среди  инвалидов.  А  человек  этот  окончил  факультет  прикладной
математики.  Как  радостно  то,  что  Бог  открывает  сердца  людей,  которые  быть  может
окончили институты, чтобы они с желанием трудились среди инвалидов.
Совсем недавно я получил информацию, что этот человек начинает своё служение среди
инвалидов.
Некоторое  время назад,  у нас  была  возможность посетить верующую женщину, которая
инвалид. С нами ездела одна более молодая женщина, которая не инвалид. Я заметил то, что
между этими двумя человеками завязалась очень искреняя дружба. Я многое не слышал, о
чём они говорили. Но обращая на них внимание, можно было определить то, что разница в
том, что одна инвалид, а другая нет, в их общении не замечалась, хотя даже возроста у них
разные. Когда наступило наше время, чтобы отъезжать, то им не было легко расставаться. 
Почему это так? Почему они могли понимать друг друга? Потому что Бог подарил этой
здоровой  девушке открытое  сердце  к  инвалидам.  Она  не  смотрит  в  первую очередь  на
физическое состояние, но видит то, что и инвалиды являются тоже полноценной личностью.
Такие люди нужны инвалидам. Которые не брезгуют ими, которые готовы помогать там, где
нужно.  И  особенно  нужны такие  люди,  которые  могли  бы стать  настоящими друзьями
инвалидам.
Поверьте мне, если инвалид заметит здорового человека, который с ним свободно общается,
наравне  с  другими  людьми,  и  не  обходит  его  стороной,  то  это  общение  часто  может
принести ему более помощи и ободрения, чем практическая помощь.
Уже  несколько  лет,  по  милости  моего  Господа,  я  несу  служение  среди  физических
инвалидов.  Этот труд приносит  много благословений.  Но нам нужны люди,  здоровые и
инвалиды,  которые  могли  бы  в  разных  странах  вести  эту  работу.  Не  все  инвалиды
счастливы и согласны со своим состоянием. Многие люди задаются вопросом, почему и для
чего именно я инвалид? Со дня на день они спрашивают: Для чего я живу? Этим людям
нужна помощь. Им нужен Иисус Христос. Как часто можно ободрить инвалида просто если
мы его посетим. Быть может даже не надо много говорить, а выслушать его боль. Служение
среди инвалидов является жертвою с собою, и к сожалению мало таких людей, которые
готовы идти к тем людям,  которые быть может отвергнуты обществом, за  которыми не
очень приятно ухаживать. Но это является очень нужным и важным трудом.
Возлюбленные Господом христиане, мы не должны нести служений, к которым Бог нас не
призвал. Но быть может, читая или слушая эту тему, ваше мнение об инвалидах, во-первых
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изменилось и во-вторых вы услышали зов Божий, чтобы трудиться среди инвалидов. Работы
очень много, её нужно только делать. Не отвергайте этот голос, но возьмитесь за дело.
Инвалиды  же  пусть  не  унывают.  С  нами  Бог,  если  мы  доверем  нашу жизнь  Ему!  Он
определил нашу жизнь и наше состояние не на мучение, а на счастье, которое даёт только
Иисус Христос.

Заканчивая вторую часть нашей темы, хочется пожелать, чтобы это свидетельство
было всем нам благословением, чтобы взаимоотношения между здоровыми людьми
и инвалидами в некоторых отношениях изменилось и чтобы все мы вместе могли
жить во славу Господа Иисуса Христа.

В   третьей  части  мы  обратим  внимание  на  некоторые  личные  свидетельства  здоровых
людей, о их отношении к инвалидам, а так-же свидетельства инвалидов, какие трудности
или препятствия они встречают со стороны здоровых людей.

Славлю Тебя, потому что я дивно устроен. Дивны дела Твои, и душа моя вполне сознаёт
это!     Пс. 138, 14

Меня зовут Мартин.  Мне 26 лет. Женат. Имею трёх детей. При размышлении над данной
темой, я долгое время думал, какой же текст из Библии был бы более подходящим. В конце
концов  я  остановился  на  выше  упомянутом стихе.  «Славлю  Тебя,  потому что  я  дивно
устроен». Я действительно благодарен Господу за то, каким Он меня создал и что для меня
сделал.  Уже с детства я  имею плохое зрение.  Лучший из моих глаз видит примерно 12
процентов.  Это  значит,  что  я  не  имею  права  водить  автомобиль,  ограничен  в  выборе
профессии  и  зачастую  нуждаюсь  в  помощи  других.  В  моей  жизни  я  сталкивался  и  с
отрицательными моментами. Я проходил свою учёбу в садоводстве и уже вскоре понял, как
важно, будучи инвалидом, вести себя правильно. Потому что на любой новой работе, на нас
вначале смотрят скептически. И то, что инвалиды тоже могут играть важную роль, нужно
доказать самому.
И в  повседневной жизни надо дать  людям время,  чтобы они привыкли к  нам. Как-то с
коллегами по работе мы вышли на мою первую с ними прогулку. Это было зимой и поэтому
быстро  стемнело.  Коллеги  думали,  что  они  объязаны  постоянно  держать  меня  за  руку,
чтобы я не заблудился. В таких ситуациях надо рассказать им о своих возможностях. 
Другой  случай.  К  нам  пришёл  как-то  один  страховой  агент,  чтобы  поговорить  о
необходимых страховках.  Когда он узнал,  что у меня плохое  зрение,  то та  страховка,  о
которой мы говорили,  стала  неприемлимой,  потому что  никакая  страховая  кампания  не
желала идти на определённый риск. Эту страховку заключить не удалось. Но не надо сразу
унывать.  Если  это  допущено Богом,  то  будет  нам  к  лучшему. Библейский  стих  гласит:
«Славлю Тебя, потому что я дивно устроен». Я могу это подтвердить. И если мне не всегда
понятно, почему допущено то или другое, я знаю, что так для меня правильно. 
В моей жизни я нередко встречаюсь и с положительными моментами. Уже один год, как я
работаю телефонистом. Эта работа доставляет мне много радости. Здесь требуется хороший
слух и приятный голос. Взамен зрения Бог подарил мне эти качества. 
Обобщая всё это можно сказать: Быть дивно устроенным не объязательно  значит,  быть
здоровым или не инвалидом. Бог и инвалидов делает пригодными сосудами.

Инвалид по зрению
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Раньше, когда я встречался с инвалидами, моей первой реакцией было сострадание. Я не
мог понять, почему эти люди не такие как я. При встрече с ними, я всегда пытался войти в
их ситуацию. Я думаю, что только тогда, когда мы оцениваем их положение, мы учимся по
настоящему ценить наше здоровье. Но не потому, что мы лучше их. Бог создал каждого
человека  чудесно  и  неповторимо.  Но  иногда  через  наше  непослушание  мы  должны
испытывать  Божье  терпение.  И  если  Бог  допускает  несчастье,  мы  это  не  понимаем.
Несомненно есть люди, которые родились инвалидами. И тогда у такого невольно возникает
вопрос:  «Почему,  например,  одна  моя  нога  короче  другой?»  Но  если  в  тот  момент
посмотреть на ситуацию глазами Божьими, то принять это становится легче. Потому что Бог
имеет с нами намерения не к скорьби но к добру. Когда мы увидим Его во славе, тогда всё
земное пройдёт и будет всё новое. Теперь я реагирую к инвалидам не со страданием, но
пытаюсь относиться к ним так же, как к другим людям.

Сергей ( не инвалид)

Инвалиды, независимо от степени инвалидности, не должны быть унижены, даже если они
во  многом  имеют  соответствующие  ограничения.  Они  для  меня  являются  такими  же
людьми, как и все другие, потому что Бог их любит так же как меня и как всех остальных.
Они взамен часто имеют другие способности, которые нельзя не увидеть. При встрече с
инвалидом  я  стараюсь  ему улыбнуться  и  если  есть  необходимость,  охотно  помогаю.  Я
особенно радуюсь, когда эти люди счастливы и их ситуацию принимают из рук Божиих. Это
и мне даёт силы жить жизнью, угодной Богу и быть благодарной за имеющееся здоровье. В
детском садике мне приходится встречаться с одной матерью в инвалидной коляске. Она не
в состоянии открыть входную дверь и всегда должна просить кого-то о помощи. И всякий
раз, когда я открываю ей дверь, она сердечно радуется, что и мне даёт радость, помогать
таким людям. Иисус всегда является нашим примером и если мы следуем за Ним, тогда мы
можем осчастливить других и радуемся сами. 

Эльвира (не инвалид)

Заметки инвалида

- Например,  мне  нужна  какая-нибудь  помощь.  Многие  мне  помогают  с  большим
желанием.  Но  бывает  и  наоборот.  И  при  этом  могут  ёще  прямо  высказать  своё
недовольство или показать это на вид.

- Я часто замечал, что здоровые люди брезгуют инвалидов, которые не могут по причине
своей  болезни,  например,  хорошо  кушать,  или  не  могут  регулярно  соблюдать  свою
гигиену. И в моей жизни было,  что меня стеснялись.  Стеснялись быть со  мною или
прогуливаться по улице.

- Здоровые  люди  часто  задают  много  вопросов.  Им хочется  обо  всём  разузнать.  Что,
почему,  как  и  где.  Смотрят,  щупают,  интересуются  тем,  что  для  больного  человека
приносит  большие  неудобства.  Задают  неуместные  вопросы.  Например,  как  инвалид
ходит в туалет или как моется и переодевается. И часто приходится испытывать 

     стыд от их расспросов.

- В семейном плане тут ещё больше вопросов встречается. Особенно женщины хотят всё
знать,  пока  не  удовлетворят  своё  любопытство.  Тут  наблюдают,  подсчитывают,
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расспрашивают. Им надо знать, будут дети или не будут. Сможет ли он (она), жить как
муж (жена). И доходит даже до оскорбительных вопросов.

- У многих  здоровых (даже у верующих),  дети не  воспитаны.  Родители не  учат своих
детей,  что  над  больными  нельзя  смеяться,  или  передразнивать  их  немощь.  Часто
приходится терпеть унижения и оскорбления от таких невоспитанных детей. И порой
бывает и взрослых людей.

Об этом можно много писать,  но я написал лишь основные проблемы, которые чаще
всего встречал в своей жизни.

Александр (инвалид, колясочник)

Я не так давно общаюсь с инвалидами, так как раньше у меня не было такой возможности.
Хочу сказать, что я очень рада, что теперь имею несколько друзей инвалидов. Я допустим
не нахожу никакой разницы между здоровыми людьми и  инвалидами.  Я не  думаю, что
нужно испытывать  жалость  к  инвалидам,  так  как  если  Господь  допустил  ту или  иную
инвалидность, то Он точно имел что-то особенное с этими людьми. Бог ошибок не делает и
не изменяется. Если мы целиком и полностью доверимся Иисусу Христу, то Он совершит с
нами  лучшее.  Я  думаю,  что  инвалиды  даже  счастливее  здоровых  людей,  так  как  они
находятся  в  большей  зависимости  от  Бога  и  тем  самым  становятся  ближе  к  Нему.  А
здоровые часто надеются на собственные силы и тем самым удаляются от Бога и не имеют
такого  близкого  общения  с  Ним.  Люди,  которые находятся  в  страданиях  или  болезнях,
всегда могут понять другого и дать какой-нибудь совет. А те, которые с этим не знакомы,
никогда не смогут понять того, кто находится в каких-либо трудностях.

Галина (не инвалид)

Я уже не молодая, мне 76 лет. Многое в жизни видела и испытала. На моём жизненном пути
я имела возможность иметь контакты и встречи с инвалидами. Об инвалидах-христианах
можно было бы рассказать много, но всего не опишешь.
Нико Янцен я знаю с самого его детства. Жили мы в посёлке Белоглинка, Кустанайской обл.
Комсомольского района. Его мама иногда приходила с ним к нам в гости. Когда он уже мог
ездить на трёхколёсном велосипеде, мама иногда посылала его к нам с запиской, с каким-
нибудь поручением.  Уже  в  те  детские  годы  он  был  всегда  радостным и  довольным.  И
смотря  теперь на  него,  и  его труд для Господа и ближних,  можно только удивляться и
радоваться.
Также  братья  Николай  и  Иван  Гемингер.  Их  тоже  всегда  можно  видеть  с  улыбкой  и
прославляющих Господа.
 В 1999 – 2000 годах я познакомилась с Надей Первак, инвалидом и сиротой. Но она на
инвалидной коляске трудилась больше, чем некоторые здоровые, но нетрудолюбивые люди.
А трудилась она в детском христианском лагере Церкви посёлка Карабалык. Живёт она в
Кустанае.
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Не могу обойти воспоминанием сестру, Эрну Квиринг, которая уже от всех недугов жизни у
своего  Господа.  Но  при  жизни  она  излучала  неземную  радость,  трудилась  и
свидетельствовала для Господа как могла.
При виде этих инвалидов, у меня появляется к ним жалость. Как их не жалеть. Они ведь во
многом ограничены. Но при виде их, невольно возникает вопрос, ценим ли мы лично то, что
Господь нам дал. И можем ли мы быть уверенны, что такое здоровье у нас будет всегда.
Ведь  многие становятся  инвалидами после аварий и  болезни.  Хочется,  чтобы инвалиды
были для нас примером в искренности и любви к Господу. Будем любить и молиться друг за
друга. Дорогие наши братья и сёстры – инвалиды. Мы вас любим, и восхищаемся вашей
преданностью вечному и любящему Богу, который ошибок не делает.  Pritom znaem, hto
l2bq6im Boga, prizvannym po Ego izvoleni2, vse sodejstvuet ko blagu. Римл. 8, 28

Анна (не инвалид)
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Ты важен и дорог Господу!

Каждый человек, живущий на этой земле, имеет в себе такие чувства и желания, быть кому-
то нужным и кем-то любимым. Люди хотят, чтобы на них обращали внимание. В нас есть
стремления,  быть полезным другим людям. Мы ищем с ними общения и хотим не быть
отвергнутым обществом.
Даже самые малые дети, которые возможно только недавно родились, имеют в каком-то
смысле эти же чувства. Они хотят, чтобы их брали на руки, чтобы их ласкали и с ними
занимались. Эти чувства нам вложены Богом. Он сам предусмотрел людей для того, чтобы
они были кому-то нужными и полезными.
Но действительно ли это так, что именно каждый человек предопределён для чего-то? Для
каждого ли человека есть цель в этой жизни? Мы знаем, что на земле были и есть очень
известные люди, которых имена можно услышать во всём мире. Эти люди ещё могут быть
кому-нибудь нужными.  Но а  я,  быть может незначительный человек,  к  тому же   ещё и
инвалид, могу ли я иметь для кого-либо положительное значение, и может ли мною кто-то
быть заинтересован, если у меня нет особых талантов, и я ограничен в возможностях моих
действий?
Быть может я напрасно или случайно родился на этот свет, и жизнь моя не имеет никакого
смысла?
Нашу тему мы будем рассматривать с точки зрения Библии. Что говорит нам Бог по этому
поводу?
В евангелие от Иоанна 3,16 мы читаем следующее: Ibo tak vozl2bil Bog mir, hto otdal
Syna Svoego Edinorodnogo, daby vsqkij veru26ij v Nego, ne pogib, no imel 8izn9
vehnu2. Этот стих можно назвать центральным стихом Библии. Он открывает нам секрет
Божьего плана с человеками. Уже в первом предложении мы прочитали, что Бог возлюбил
весь мир. В этом уже показано направление, кого именно Бог возлюбил. Здесь речь не идёт
об определённой нации, или о людях, достигших высокого уровня  жизни. Речь не идёт
также о здоровых или об инвалидах. Бог возлюбил весь мир. То есть всех, абсолютно всех.
Давайте мы сейчас зададим себе вопрос, что же доказывает или подтверждает нам то, что
именно я важен и дорог Господу, и что я Ему не безразличен.
Первый пункт мы уже назвали - это любовь Бога к человекам. Какою любовью возлюбил
Бог нас? Любовь можно разделить на несколько категорий. Любовь материнская, любовь к
другу, любовь парня к девушке, любовь к каким-либо развлечениям, например к деньгам
и.т.п. Одного  человека мы возможно любим больше, другого меньше. Но на какую ступень
можно поставить любовь Божию к нам людям? Наш текст говорит, что Бог так возлюбил
мир, что отдал Сына Своего Единородного. Куда отдал Он Сына Своего Единородного? Бог
отдал Его на крест, на мучение, на смерть, чтобы верующий в Него не погиб, но имел жизнь
вечную. Он сделал это потому, что любит тебя и ты важен и дорог Ему. 
В послании к Римлянам 5,8 написано: No Bog Svo2 l2bov9 k nam dokazyvaet tem, hto
Xristos umer za nas,  kogda my byli e6e grewnikami.  Он возлюбил  нас  любовью
вечною и бесконечною, любовью до смерти Сына Своего, Иисуса Христа. Как вы думаете,
если вы любите кого-нибудь особенно, то может ли быть вам этот человек не важным, или
можете ли вы относится нему безразлично? Нет! Многие люди на земле думают, что они ни
кем не любимы и ни кому не нужны. Я слышал, что в Германии каждый год 11.000 человек
кончают жизнь самоубийством. Это в стране, где в магазинах всё что надо можно купить,
где существует социальная помощь для безработных. Не мало людей из других государств
мечтают переехать в Германию, в Америку или в другие цивилизованные страны. Они ищут
счастья. Но почему в этих  странах развита наркомания, криминаль-ность, убийства и.т.д.?
Мои два двоюродных брата проходили альтернативную службу в лечебном учреждении для
наркоманов. Они говорят, что среди этих наркоманов есть и люди, которые приехали со
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стран бывшего Советского Союза. Некоторые из них возможно уже приехали наркоманами,
другие же стали ими в Германии. Также и в тюрьмах у нас находятся не мало переселенцев.
Почему? Эти люди не нашли счастья  жизни и в Германии.
Мы же вам привезли прекрасную весть. «Бог любит вас! Бог любит тебя лично, ты важен и
дорог Ему!»

Мы важны Господу потому, что Он нас создал. Хочется обратить внимание на то, что люди
видят нас такими какие мы есть, или какими мы себя внешне выдаём. Бог же видит нас
такими, какими Он нас создал. И в этом заключается большая разница. Люди смотрят на
наше выражение лица, красивые мы или нет. Они обращают внимание на наш характер,
добрые мы или не добрые. Для людей часто играет роль, инвалиды мы или нет, есть ли у нас
какие-либо способности.  И если человек менее  привлекателен,  то  его  часто  сторонятся.
Люди,  которые  ограничены  в  своих  действиях  и  способностях,  нередко  остаются
одинокими и иногда их возможно обходят стороной.
Бог  же  смотрит на  нас  не  со  стороны людей,  но  видит нас  как  Своё творение.  Библия
повествует, какими Бог нас создал. Ibo Ty ustroil vnutrennosti moi i sotkal menq vo
hreve materi moej. Slavl2 Tebq, potomu hto q divno ustroen. Divny dela Tvoi, i
duwa moq vpolne soznaet 4to. Ne sokryty byli ot Tebq kosti moi, kogda a sozidaem
byl v tajne,  obrazuem byl vo glubine utroby. Zarodyw moj videli ohi Tvoi; v
Tvoej knige zapisany vse dni, dlq menq naznahennye, kogda ni odnogo iz nix e6e ne
bylo. Пс. 138,13-16. Здесь сказано, что Бог создал внутренности наши и соткал нас во чреве
матери. Далее написано, что мы дивно устроены. Можем ли мы согласится с тем, что мы
действительно дивно или чудно устроены? Мы поразмыслили над тем, что Бог всех людей
любит. Если Бог действительно любит всех людей, то мог ли Он сотворить человека не
хорошо или не полноценно? В книге Бытие 1,27 мы находим следующее: I sotvoril Bog
heloveka po obrazu Svoemu, po obrazu Bo8i2 sotvoril ego. Думал ли ты уже над тем,
что именно ты создан по образу Бога? Ни одно творение на земле не сотворено по образу
Божию.  А  только  люди  являются  самым  важным  и  полноценным  созданием  нашего
Господа. Если даже мы многим людям не нужны, и нас порою обходят стороной и в их
глазах мы менее способны чем другие, то для Бога каждый из нас не безразличен и очень
дорог.  Есть  люди,  которые  родились  к  сожалению не  по  желанию своих  родителей.  И
родители им об этом говорят открыто или даже отдают своих детей в детские дома. Это
конечно очень жалкие дети, но Богу и они важны. У Него нет нежеланных людей.
Если мы читаем историю сотворения мира, то и там можем увидеть, что мы важны нашему
Создателю. Бог создал этот мир в шесть дней. В начале сотворил Бог небо и землю. Бытие
1,1.  В  последуюшие  дни  Бог  образовал  всё  творение.  И  только  на  шестой  день,  т.е.  в
последнюю очередь был сотворён человек. Почему? Бог не хотел создать его на произвол
судьбы или для мучения. Но приготовил сначала всё для того, чтобы человек был способен
сушествовать на этой земле. Сначала Бог создал мужчину. Но Он видел, что этому мужчине
не хватает помощника. Бог не отвернулся от его нужды, но создал ему помощницу. Об этом
написанно  в  Бытие  2,18.  I skazal Gospod9  Bog:  ne xorowo byt9  heloveku odnomu;
sotvorim emu pomo6nika,  sootvetstvennogo emu.  Мы с  вами заметили,  что с  самого
начала, когда Бог только создал этот мир, Он уже заботился о человеке. Он важен Господу.
В своём слове Бог оставил нам многие великие обещания, которые тоже подтверждают, что
мы  Богу  важны.  Давайте  представим  себе,  что  Божьи  обещания,  это  сокровищницы  в
Божъем зáмке. Библия – это ключь к этим сокровищницам. А Бог – владелец зáмка. Бог
подарил нам Библию, т.е. ключь к Своему сокровищу. Мы зададим себе вопрос,  для кого
Бог  приготовил  эти  сокровища?  Конечо  же  для  людей!  Потому что  человек,  это  самое
дорогое создание Божие.
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И так, давайте мы сейчас вместе с вами заглянем в эту сокровищницу Господню. Хочется,
чтобы каждый из нас не вышел оттуда с пустыми руками. Бог хочет обогатить каждого
и Его обещания касаются именно нас. 

1. Бог  обещает  быть  везде  и  всегда  с  нами!   Иисус  сам  сказал  однажды  Своим
ученикам: ...i se,  Q s vami vo vse dni do skonhaniq veka.  Матф. 28,20. В послании к
Еврям 13,25 мы читаем следующее: «Ibo Sam skazal:  ne ostavl2 tebq i ne pokinu
tebq,.»  А  в  псалме  138,7-12  Давид  восхищается  тем,  что  Бог  находится  везде  и  на
каждом месте: Kuda pojdu ot Duxa Tvoego, i ot lica Tvoego kuda ubegu? Vzojdu li
na nebo - Ty tam; sojdu li v preispodn22 - i tam Ty. Voz9mu li kryl9q zari i
peresel2s9 na kraj morq, i tam ruka Tvoq povedet menq, i uder8it menq desnica
Tvoq. Ska8u li: <mo8et byt9,  t9ma skroet menq, i svet vokrug menq sdelaetsq
noh92>; no i t9ma ne zatmit ot Tebq, i noh9 svetla, kak den9: kak t9ma, tak i svet.
Эти Библейские места доказывают, что мы ни на один миг не остаёмся одни. Ещё до
нашего рождения Бог видел нас. Он будет с нами и до самой смерти. Не бывают ли в
нашей жизни моменты, когда мы чувствуем себя очень одинокими, если рядом никого
нет.  В  такие  часы  одиночества  возможно  кажется,  что  и  наша  жизнь  теряет  всякий
смысл. Мы желаем, чтобы кто-то нас любил, понимал и сочувствовал. Но не всегда есть
люди,  которые  могут нам  помочь.  А  Бог  всегда  и  везде  с  нами.   Лежим ли  мы на
операционном столе,  находимся ли в  опасности или как  нам кажется  в  безвыходном
положении -  мы не одни, Он всегда рядом.

2. Бог слышит и отвечает на наши молитвы!   Prosite, i dano budet vam; i6ite, i
najdete;  stuhite,  i  otvorqt  vam;.  Матф.  7,7.  Potomu  govor2  vam:  vs`,  hego  ni
budete prosit9 v molitve, ver9te, hto poluhite, - i budet vam. Марка 11,24. 
Слово Божие неоднократно повторяет о том, что Господь слышит молитвы и отвечает на
них.  Мы  поразмыслили  о  том,  что  Бог  везде  и  всегда  с  нами.  Но  Он  не  является
любопытным наблюдателем нашего существования, которому безразличны наши дела,
проблемы  и  переживания.  Бог  желает  иметь  с  нами  живое  общение.  Зададим  себе
вопрос, как же нам нужно молиться? Если мы имеем контакты с высокопоставленными
людьми, то нам надо часто с особой осторожностью к ним обращаться, а не так как с
нашим другом. А как мы можем приходить к Богу? Надо ли нам для  этого выучить
особые  молитвы,  или  выполнять  определённые  ритуалы?  Нет!  Господь  говорит:  ...
vozzovi ko Mne - i Q otvehu tebe, poka8u tebe velikoe i nedostupnoe, hego ty ne
znaew9.  Иеремия 33,3. Мы можем в простоте сердца говорить Богу всё, что у нас на
душе. Дорогой друг, думал ли ты уже над тем, что Бог желает слышать именно твои
молитвы и отвечать на них? Молился ли ты уже к Создателю твоему? Он желает быть
самым лучшим твоим другом. Хочется подметить, что Бог отвечает на наши молитвы по
разному. Его ответ может быть: ДА, НЕТ, или ПОДОЖДИ. Когда мы молися, то желаем,
чтобы  Бог  ответил  нам  сразу,  и  именно  так,  как  мы  это  себе  представляем.  Иногда
Господь  даёт  нам  именно  так,  как  мы  этого  у  Него  просим.  Но  часто  нам  надо
определённое  время  терпеливо  ждать  ответа.  Иной  раз  Бог  отвечает  «нет»  на  наши
просьбы. Но ответ Он даёт всегда на наши нужды. Почему же Бог поступает так? Не мог
бы Он всегда, как только мы Его о чём-то просим, отвечать по нашему желанию? Но
именно потому, что мы очень дороги нашему Господу Он, зная всё наперёд, принимает
лучшее решение. Он не всегда делает так, как мы себе этого представляем.
Хочется ещё засвидетельстовать об одной услышанной молитве. В том году, наверное в
начале июля, я получил письмо от Павла Петровича Щиглинского, в котором он меня
пригласил  посетить  вашу  встречу.  До  отъезда  оставалось  примерно  четыре  недели.
Чтобы приехать к вам мне нужен был попутчик. Я молился об этом Господу, чтобы Он
дал  мне  человека,  который мог  бы  поехать  со  мной  в  Белорусь.  Бог  ответил  на  эту
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просьбу. Вторая наша проблема была, вовремя получить визу в вашу страну. Паспорта
наши мы могли только примерно недели две до отъезда отдать в то место, через которое
должны  были  получить  визу.  Нам  не  было  обещанно,  что  мы  вовремя  получим её,
потому что мы поздно начали это дело. Но и эту нужду мы принесли нашему Господу.
Виза пришла ещё несколько дней до нашего отъезда. Бог ответил конкретно на молитвы,
потому что эта просьба была по воле Его. Бог желал через нас сказать вам Своё слово и
для этого привёл нас к вам.

3.      Бог знает наши нужды, печали, страдания и переживания. Он обещает нам помочь,  
их перенести. 
Nyne 8e tak govorit Gospod9,  sotvorivwij tebq,  Iakov,  i ustroivwij tebq,
Izrail9:  ne bojsq,  ibo Q iskupil tebq,  nazval tebq po imeni tvoemu;  ty Moj.
Budew9 li perexodit9 herez vody, Q s tobo2, - herez reki li, oni ne potopqt tebq;
pojdew9 li herez ogon9, ne obo88ew9sq, i plamq ne opalit tebq. Ibo Q Gospod9,
Bog tvoj,  Svqtyj Izrailev,  Spasitel9  tvoj;  v vykup za tebq otdal Egipet,
Efiopi2  i Save2  za tebq.  Tak kak ty dorog v ohax Moix,  mnogocenen,  i Q
vozl2bil tebq,. Исая 43,1-4а
Возможно мы зададим себе вопрос, почему Бог не обещает нас сохранить от болезней,
недостатков и проблем? Почему Он обещает только помогать в тяжёлых ситуациях? Не
легче было бы нам жить совсем без страданий и нужд? Если мы действительно важны
Богу,  то  для  чего  Он всё  это  допускает?  Наверное  многие  из  нас  помнят  ту тему с
прошлого года: «Почему и для чего я инвалид» Там мы рассматривали одну Библейскую
историю  об  Иосифе.  Прежде  чем  Иосиф  стал  помощником царя,  Бог  вёл  его  очень
тяжёлыми  путями.  Через  трудности  и  унижения  Господь  готовил  Иосифу  великое
достоинство.  И  нам  Бог  допускает  порою большие  проблемы,  которых значение  мы
возможно совсем не понимаем. У Него никогда нет мыслей, чтобы нас мучить или над
нами издеваться. В книге послания Иакова 1,12 написано следующее: Bla8en helovek,
kotoryj perenosit iskuwenie, potomu hto, byv ispytan, on poluhit venec 8izni,
kotoryj obe6al Gospod9  l2bq6im Ego.   В этом стихе  речь  идёт  об  искушении.
Искушения - это тоже трудности в нашей жизни. Бог допускает их для того, чтобы нас
проверить, будем ли мы и тогда Ему доверяться и на Него уповать или начнём роптать.
Через  тяжёлые  ситуации  Бог  воспитывает  нас  для  Себя.  Если  бы  у  нас  не  было
трудностей, то мы не могли бы и по настоящему радоваться, когда получаем что-нибудь
хорошее. Без проблем в жизни, мы бы совсем не задумывались о Боге и не чувствовали
того, что Он нам помогает.  В Псалме 67,20 написано:  Blagosloven Gospod9  vsqkij
den9. Bog vozlagaet na nas bremq, no On 8e i spasaet nas. Давайте обратим внимание
на то, что Бог не только возлагает на нас бремя, но Он и помогает нам его нести. Порою
нам кажется, что мы уже не в силах переносить того, что Бог допустил в нашу жизнь. Но
это не так. Господь всегда испытывает наши проблемы, прежде чем они постигнут нас. И
только то,  что  мы способны нести,  Он допускает  для  нашего  блага.  Если мы будем
любить Иисуса Христа от всего сердца,  то нам не надо страшится наших страданий,
болезней и трудностей. Он обязательно освободит нас от них. Нам необходимо только
терпеливо ждать часа нашего избавления и быть верными Богу. На небе не будет печали.

4.   Господь заботится о нашей пище и одежде.     
Мы снова заглянем в Библию:  Posemu govor2 vam:  ne zabot9tes9  dlq duwi vawej,
hto vam est9 i hto pit9,  ni dlq tela vawego,  vo hto odet9sq.  Duwa ne bol9we li
pi6i,  i  telo ode8dy? Vzglqnite  na ptic nebesnyx:  oni ni se2t,  ni 8nut,  ni
sobira2t v 8itnicy; i Otec vaw Nebesnyj pitaet ix. Vy ne gorazdo li luhwe
ix?
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I ob ode8de hto zabotites9? Posmotrite na polevye lilii, kak oni rastut: ni
trudqtsq, ni prqdut; no  govor2  vam,  hto  i  Solomon  vo  vsej  slave  svoej  ne
odevalsq tak, kak vsqkaq iz nix; esli 8e travu polevu2, kotoraq segodnq est9, a
zavtra budet browena v peh9, Bog tak odevaet, kol9mi pahe vas, malovery! Itak ne
zabot9tes9 i ne govorite: hto nam est9? ili hto pit9? ili vo hto odet9sq? potomu
hto vsego 4togo i6ut qzyhniki, i potomu hto Otec vaw Nebesnyj znaet, hto vy
imeete nu8du vo vsem 4tom.  I6ite 8e pre8de Carstva Bo8iq i pravdy Ego, i 4to
vse prilo8itsq vam. Матфея 6,25-26 и 28-33
В этих  стихах можно увидеть,  насколько дорог человек Господу. Ему важно и наше
материальное состояние. Эти стихи мы можем понимать в буквальном смысле, что Бог
заботится о том, во что нам одеться и что покушать. А также Он не безразличен и к
остальным  нашим  нуждам.  Прежде  чем  мы  родились  в  мир,  Бог  уже предусмотрел
атмосферу - где и как мы будем жить. Он не создал нас для жалкого существования, но
вместе  с  нашим  появлением  на  свет,  родилась  и  определённая  цель  нашей  жизни.
Прежде чем нам выехать  к вам в Белурусь, нам нужно было знать, для чего мы едем. Это
было бы совсем бессмысленно, приехать сюда без цели. Мы должны были договориться,
когда  и  по  какой  дороге  поедем.  Необходимо  было  открыть  визу  в  вашу  страну.
Автомобиль должен был быть в порядке. И надо было взять средства и пропитания на
дорогу. Это всё   надо было учесть перед  выездом.  Насколько глубже планирует Бог
жизнь человека перед его появлением на свет. В псалме 138,16 написанно:  Zarodyw
moj videli ohi Tvoi;  v Tvoej knige zapisany vse dni,  dlq menq naznahennye,
kogda ni odnogo iz nix e6e ne bylo.  Уже задолго до  нашего рождения  Бог  знал
каждую ситуацию в нашей жизни. Поэтому, дорогие друзъя, давайте будем помнить, что
абсолютно  каждая  наша материальная,  физическая  и  духовная  нужда не  безразлична
нашему Господу. Мы дороги и важны Ему!
У Бога есть очень много различных путей и возможностей, чтобы помогать нам людям.
Некоторые  методы могут казаться  совсем  нереальными или  не  логическими.  Библия
повествует нам например об одном пророке по имени Илия,  которого Господь питал
особым образом. История эта записана в книге 3. Царств, в 17 главе. Народ Израильский
сильно грешил против Бога. За это Он предсказал через пророка, что некоторые года на
земле не будет ни росы, ни дождя.  А Илии Бог сказал,  чтобы он пошёл на восток и
скрылся  у потока  Хорафа.  Из  этого  потока  Илия  должен  был  пить  воду,  а  воронам
Господь повелел кормить его там.  Они приносили ему хлеб и мясо.  Через некоторое
время этот поток засох, потому что не было дождя. Но Господь опять позаботился об
Илии. Он послал его в определённое место, к одной вдове. Через эту вдову Бог кормил
пророка Илию, саму вдову и её сына. А было это так: Когда Илия подошёл к воротам
города, то увидев эту вдову он попросил у неё напиться немного воды . Когда она пошла
за  водою,  то  он  закричал  и  сказал,  чтобы  она  принесла  кусок хлеба.  Эта  женщина
сказала, что у неё нет ничего печённого, а только есть горсть муки и немного масла. Из
этого она хотела приготовить для себя и сына своего последний раз пищу и после этого
умереть. I skazal ej Iliq: ne bojsq, pojdi, sdelaj, hto ty skazala; no pre8de iz
4togo sdelaj nebol9woj opresnok dlq menq i prinesi mne; a dlq sebq i dlq svoego
syna sdelaew9  posle;  ibo tak govorit Gospod9  Bog Izrailev:  muka v kadke ne
isto6itsq, i maslo v kuvwine ne ubudet do togo dnq, kogda Gospod9 dast do8d9 na
zeml2. I powla ona i sdelala tak, kak skazal Iliq; i kormilas9 ona, i on, i dom
ee neskol9ko vremeni.  Muka v kadke ne isto6alas9,  i maslo v kuvwine ne
ubyvalo, po slovu Gospoda, kotoroe On izrek hrez Ili2. Стихи 13 по 16. В чём же
заключается секрет того, что Бог через ворона, потом через вдову кормил Илию, саму
женщину  и  её  сына?  Если  мы  рассудим  нашим  человеческим  умом,  то  эта  вдова
поступила  опрометчиво.  Как  можно  отдать  последнюю  лепёшку,  возможно  совсем
чужому  человеку.  Но  именно  в  этом,  то  есть  в  послушании   Богу  заключается



42

благословение. Если бы Илия не пошёл именно к тому потоку, куда Господь его послал,
то вороны не кормили бы его. Ему бы вероятно пришлось умереть с голоду. Если бы эта
вдова не отдала последнюю лепёшку этому пророку, то и её ждала бы участь смерти от
неимения  пищи.  Бог  допустил  в  жизни  этой  вдовы  очень  большие  трудности.  Быть
может  она  думала,  что  Господь  больше  не  заботится  о  ней  или  оставил её.  Но  нет.
Именно тогда, когда её нужда была очень велика, Бог позаботился о ней. И в нашей
жизни бывают ситуации, которые нам совсем не понятны. Как может Бог, то или иное
вообще допустить? Но Он знает наши нужды. Бог не оставил эту вдову, Он поможет и
нам. Мы должны только полностью полагаться на Господа и уповать на заповеди Его.
Почему же Бог позаботился об этой женщине именно в последний момент, когда она
вероятно потеряла всякую надежду на то, что будет ещё жить? Не мог ли Он помочь ей
раньше, когда у неё ещё было достаточно еды? Ему всё возможно, не так ли? Но давайте
рассмотрим цель Божьего действия. Если бы у этой вдовы всегда было достаточно пищи,
то думала ли бы эта женщина о том, что именно Бог заботится о ней? Для неё не было бы
чудом, что у неё и её сына есть всегда что покушать. Бог хотел через эти трудности
показать  Своё  могущество.  Не  имея  нужды,  эта  вдова  скорее  всего  не  привела  бы
пророка Илию к себе в дом. Для чего ей нужен был бы ещё один лишний человек в
доме?  Эта  история  записана  в  Библию.  Я  не  думаю,  что  эта,  быть  может  многими
забытая женщина предполагала, что о ней будут знать очень многие люди этого мира в
различных поколениях и на протяжении тысячелетий читать это повествование. Итак,
Бог  вёл  эту  вдову  трудными  и  непонятными  путями  для  того,  чтобы  явить  чудо,
прокормить в тяжёлое время пророка, её сына и её саму. Через этот случай Бог хотел и
нам показать, что каждый человек дорог Ему. Мы страдаем тоже не напрасно, возможно
Господь через это покажет и в нашей жизни Свои чудеса.

5. Бог прощает наши грехи и даёт в замен покой и радость душе.   
Esli ispoveduem grexi nawi, to On, buduhi veren i praveden, prostit nam grexi
nawi i ohistit nas ot vsqkoj nepravdy. 1. Иоанна 1,9. 
Pridite ko Mne vse tru8da26iesq i obremenennye, i Q uspoko2 vas; voz9mite
igo Moe na sebq i nauhites9 ot Menq, ibo Q krotok i smiren serdcem, i najdete
pokoj duwam vawim; ibo igo Moe blago, i bremq Moe legko. Матфея 11,28-30.
Все обещания Божии не имели бы для нас никакого значения, если бы не было в мире
прощения грехов. Зачем тогда жить? Почему мы не имеем то, что имеют другие, если
наше существование кончается смертью, или если после этой жизни все люди идут в
вечную погибель? Но нет! Мы уже в начале нашей темы прочитали, что Бог отдал Сына
Своего, дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную. Иисус Христос
обещает  простить  нам все  наши грехи  и  освободить  от  вины,  если мы Его об  этом
попросим. Самой страшной болезнью в этом мире является грех. Сколько беды, убийств,
слёз, обмана, недоверия и эгоизма на этой земле, по причине греха. Несколько тысяч
людей погибло в Америке 11. сентября 2001 года. Причина этому терроризму тоже грех.
Библия нам говорит: ..potomu hto vse sogrewili i liweny slavy Bo8iej,. Послание
к  Римлянам  3,23.  Пред  Богом  каждый  человек  грешен,  а  возмездие  за  грех  смерть,
говорит Священное Писание в Римлянам 6,23. Но Господь не желает смерти человека.
Он хочет каждого спасти. Если человек живёт во грехе, то на сердце у него нет мира, его
что-то  беспокоит.  Он  ищет  избавления  от  своих  мучений  и  порою  предпринимает
многое,  чтобы успокоить себя. Но через эти тщетные попытки,  он всё более и более
впадает в грех.
Иисус так просто сказал:  Pridite ko Mne vse tru8da26iesq i obremenennye, i Q
uspoko2 vas;. Мы не находимся в безвыходном положении. Каждый из нас может стать
счастливым  человеком,  живя  на  этой  земле.  Нам  нужно  только  обратится  к  Иисусу
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Христу  и  исповедывать  Ему  наши  грехи.  Он  меняет  жизнь  человека  радикально.
Покаяние – это одно из самых великих чудес в нашей жизни. 
Дорогой друг, возможно ты устал. Устал от борьбы с грехом, с самим собою. И ты не
знаешь для чего существуешь. Глядя в будущее, ты видишь только проблемы, проблемы,
проблемы. Но прийди к Богу сейчас.  Он изменит твою жизнь.  Жить с Богом, это не
значит, что все трудности изчезнут, нет. Но Господь знает наши нужды, и если мы Ему
доверяем, то Он помогает нам их нести. Иисус Христос даёт тебе возможность, начать
новую жизнь. Ты дорог и важен Ему!
Когда Иисус Христос жил на этой земле, цель Его была помогать людям физически и
духовно. Как-то раз Он проходил через город Иерихон. Там был некто, именем Закхей.
Он был начальник мытарей и человек богатый. Эта история записана в Евангелие от
Луки в 17 главе. Там не сказано, что у этого человека на душе не было покоя. Но если мы
поглубже вникнем в ситуацию Закхея, то заметим, что у него не было мира в сердце.
Почему же?  Он  был начальником,  имел  власть,  и  дома  у него  наверное  всё  было  в
достатке. Но вот, он искал видеть Иисуса. И чтобы Его увидеть, Закхей влез на дерево,
потому что был мал ростом. Он не постыдился того, что является начальником, и ему
важно было в этот момент увидеть Иисуса. В глубине души Закхей не был удовлетворён
своим состоянием. Он искал что-то другое. Иисус, проходя мимо этого дерева, обратил
внимание на этого начальника мытарей и сказал ему, чтобы он скорее сошёл  с дерева,
потому что Господу надо было именно в этот день быть в доме этого человека. И он
поспешно сошёл и принял Его с радостью. Закхей исповедал свои грехи и получил мир и
покой  своей  душе.  Возможно  и  среди  нас  есть  люди,  которые  с  виду  ни  в  чём  не
нуждаются. Могут быть и такие, которые занимают особое положение в обществе
или являются начальниками. Если посмотреть на них, то кажется, что они хорошо
живут. Но в глубине души, эти люди могут быть несчастные. Мне хочется попросить
таких людей: Последуйте примеру Закхея! Он не стыдился своего положения в народе,
ему нужен был Иисус. Обратитесь и вы к Нему. Вы можете подойти именно сей- час к
организаторам этой встречи и вместе с ними помолиться Богу, попросить прощения
ваших грехов.  Господь обещал: ...prixodq6ego ko Mne ne izgon2  von,.  Иоанна 6,37.
Иисус не оставил Закхея без внимания, но пришёл к нему в дом в этот же день. Господь
и вас не оставит без внимания. Он желает изменить вашу жизнь именно сегодня и
сделать вас новыми и радостными людьми. Вы важны и дороги Господу!

6. Следующее обещание,  на которое мы ещё обратим особое внимание,  касается только
тех, кто принадлежит Господу, привёл перед Ним свою жизнь в порядок и живёт по 
Библейским заповедям. Но сегодня это обещание может принадлежать всем нам, если
мы обратися к Богу.
Бог завещал нам вечную жизнь, где не будет проблем, слёз, смерти, разлук, болезней,
и.т.д. Там не будет и инвалидов. 
V dome Otca Moego obitelej mnogo. A esli by ne tak, Q skazal by vam: Q idu
prigotovit9 mesto vam. I kogda pojdu i prigotovl2 vam mesto,  pridu opqt9 i
voz9mu vas  k  Sebe,  htoby i  vy byli,  gde  Q.  Иоанна 14,2-3.  Самая  главнвя  цель
христианаства и каждого христианина, достичь небесного царства. Наша жизнь не имела
бы  никакого  смысла,  если  бы  не  было  надежды  на  вечную жизнь.  Зачем  бороться,
страдать и терпеть, если со смертью всё кончается? Но нет, Бог приготовил что-то новое,
прекрасное для тех, кто Ему дорог. Мы многое не знаем, как будет на небе. В Библии
написано  :  ...ne videl togo glaz,  ne slywalo uxo,  i ne prixodilo to na serdce
heloveku,  hto prigotovil Bog l2bq6im Ego. 1. Коринфянам 2,9. Но всё же кое-что
Слово Божие говорит нам и о том, как будет на небе. Давайте мы для этого просмотрим
некоторые  места  из  Священного  Писания  и  хочется,  чтобы  каждый  из  нас  получил
огромное желание попасть именно туда, где живёт сам Бог.  I uvidel q novoe nebo i
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novu2 zeml2, ibo pre8nee nebo i pre8nqq zemlq minovali, i morq u8e net.  I q,
Ioann,  uvidel  svqtyj  gorod  Ierusalim,  novyj,  sxodq6ij  ot  Boga  s  neba,
prigotovlennyj kak nevesta, ukrawennaq dlq mu8a svoego. I uslywal q gromkij
golos s neba, govorq6ij: se, skiniq Boga s helovekami, i On budet obitat9 s nimi;
oni budut Ego narodom, i Sam Bog s nimi budet Bogom ix. I otret Bog vsqku2
slezu s ohej ix, i smerti ne budet u8e; ni plaha, ni voplq, ni bolezni u8e ne
budet, ibo pre8nee prowlo. Откровение 21,1-4
Во-первых тут сказано, что будет новое небо и новая земля. Уже это говорит о том, что
система жизни там будет другая. Живя на нашей планете мы знаем, что есть свои законы
природы. День, ночь, зима и лето. Каждый человек должен повиноваться в какой-то мере
этим законам.  Нам надо питаться,  определённое время спать,  работать и.т.д.  На небе
этого не будет. Не будет ночи, когда многие боятся выходить на улицу, потому что их
могут обокрасть или убить. Там не будет голода и никто не будет уставать от трудной
работы. Земля, на которой мы ещё живём, загрязнена атомными средствами и другими
химическими  веществами.  Сколько  людей  погибло  или  стали  инвалидами  после
Чернобыльской катастрофы. Очень замечается перемена климата. Запасы нефти, угля,
питьевой воды и.т.п. тоже не бесконечны. У нас в Германии, а так-же и во многих других
странах очень  развита  сотовая  телефонная  связь.  Мы радуемся  тому,  что  можем без
провода звонить. И нас могут люди во многх местах достичь Но этих сотовых лучей мы
не видим, которые возможно и не безвредны для нашего здоровья. Но это всё пройдёт и
будет  новое  небо  и  земля.  Иоанн,  которому  был  показан  новый,  святый  город
Иерусалим, видел его как невесту, украшенную для мужа своего. Наверное каждый из
нас  уже бывал  на  бракосочетаниях.  Невеста  одевает  на  себя  особое  платье.  Она  не
просто  наряжается,  но  ждёт  жениха,  чтобы  с  этого  дня  быть  с  ним в  месте.  Чтобы
привести  себя  в  порядок  и  быть  действительно  готовой  встретить  своего  любимого
человека, ей нужно  несколько часов времени. Бог приготовил новый город для нас. В
нём не будет недостатка и перестраивать или ремонтировать дома не будет нужды  В
этом святом Иерусалиме сам Бог будет жить с людьми и oni budut Ego narodom, i Sam
Bog s nimi budet Bogom ix. В этой жизни мы не видим Бога, он сокрыт от глаз наших.
Но верим, что Он есть, чувствуем Его помошь и охрану. Там, на новой земле, мы узрим
Господа лицем к лицу. Бог отрёт все слёзы с глаз наших. Смерти, плача, вопля и болезни
больше не будет. Уже в старом завете Библии сказанно об этом новом городе. Исаия 65
глава, некоторые стихи выборочно: Ibo vot, Q tvor2 novoe nebo i novu2 zeml2, i
pre8nie u8e ne budut vospominaemy i ne pridut na serdce.  A vy budete
veselit9sq i radovat9sq voveki o tom, hto Q tvor2: ibo vot, Q tvor2 Ierusalim
veseliem i narod ego radost92. Стихи 17 и 18. 
I budet, pre8de ne8eli oni vozzovut, Q otvehu; oni e6e budut govorit9, i Q u8e
uslywu.  Volk i qgnenok budut pastis9 vmeste, i lev, kak vol, budet est9 solomu, a
dlq zmeq prax budet pi6e2: oni ne budut prihinqt9 zla i vreda na vsej svqtoj
gore Moej, govorit Gospod9.  Стихи 24 и 25. Разве нам не хочется быть там, где будет
всё новое и где радост не будет конца? В Новом Завете апостол Иоанн пишет в своём
послании 3,2:  Vozl2blennye!  my teper9  deti Bo8ii;  no e6e ne otkrylos9,  hto
budem.  Znaem tol9ko,  hto,  kogda otkroetsq,  budem podobny Emu,  potomu hto
uvidim Ego, kak On est9. Здесь сказано о том, что мы будем подобны Богу. На земле
каждый человек остаётся человеком, какого бы достоинства он не достиг. Каждый может
заболеть, всем надо рано или поздно умереть и у всех есть нужды и проблемы. Но там
этого не будет. У нас будет другое тело, подобно телу Божию. Мы уже прочитали этот
стих,  что  ne videl togo glaz,  ne slywalo uxo,  i ne prixodilo to na serdce
heloveku,  hto prigotovil Bog l2bq6im Ego.  1.  Коринфянам  2,9.  Можно  много
писать, говорить и размышлять о небе, но мы себе и близко представить не можем, как
чудесно будет в раю. Желание Бога, чтобы каждый человек был у Него. Ад создан не для
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человека, а для дъявола и для слуг его. Но так как многие люди добровольно служат
врагу своей души, то они идут в вечную погибель. Святая книга пишет:  Razve Q xohu
smerti bezzakonnika?  govorit Gospod9  Bog.  Ne togo li,  htoby on obratilsq ot
putej svoix i byl 8iv? Иезкиля 18,23. 
Итак, новое небо и земля, созданны именно для тебя, дорогой друг и для меня, потому
что мы дороги и важны Господу.

Бог  оставил  еще  многие  другие  обещания,  которые  Он  завещал  нам.  Божий  завет,  это
Библия. Ею мы можем пользоваться каждый день и даже по несколько раз. Нам не надо
быть бедными на этой земле. Святая книга, это наше самое великое Богатство для души. В
ней мы находим утещение и мир сердцу. Она ведёт нас к Богу и к вечной жизни. Благодаря
ей,  мы знем для чего живём на земле,  хотя являемся быть может и инвалидами. Слово
Божие указывает нам на наши ошибки и даёт правильные советы к исправлению их. Если
бы каждый человек жил по этой книге, то на земле была бы частица рая. 
Давайте же люди, будем читать самую прекрасную книгу в мире, и мы поймём сами, что
каждый из нас дорог и важен Богу.

Хочется обратить внимание на то, что мы всегда дороги Господу. То есть со дня рождения и
до последнего нашего вздоха. Сам Бог сказал, что Он любит нас вечно. ...l2bov92 vehno2
Q vozl2bil tebq i potomu proster k tebe blagovolenie. Иеремия 31,3б. У Господа нет
такого, что Он сегодня нас любит а завтра нет. Нередко люди нужны один другому, пока
они  здоровые  и  могут  совершать  определённые  дела.  Но  как  человек  заболеет,  станет
инвалидом или потеряет свою честь, то часто такие люди становятся никому не нужными и
одинокими. Столько стареньких родителей живут сегодня в домах престарелых, хотя у них
есть  здоровые  дети.  Некоторых  людей  обходят  стороною,  потому  что  они  просто  не
привлекательны.  Но  у Бога  это  не  так.  Ему каждый человек  абсолютно  всегда  дорог  и
нужен. Хорошее ли у нас настроение или плохое, радуемся или печалимся, покинуты ли мы
всеми, или имеем много друзей, Бог в каждой ситуации рядом и не оставляет нас.

Рассматривая эту тему, «Ты дорог и важен Господу», мы уже неоднократно подчеркнули,
что Бог заинтересован действительно в каждом человеке. Но среди нас могут быть и такие,
которые сомневаются в том, что именно они нужны Господу. «Быть может всё же Бог не
всех избрал? Зачем нужны Ему инвалиды или люди низкого сословия. Есть много здоровых
и интелегентных людей, они могут быть Богу и людям полезными, а я что?»
Для этого нам стоит снова заглянуть в Библию и обратить внимание на некоторые категории
людей. В каком положении и состоянии Господь их находил, чтобы им помочь.

1. Как мы уже выше подметили, Богу важны даже те люди, которые никому не нужны и
от которых другие сторонятся.
Один раз, когда Иисус жил на этой земле, Он приплыл с учениками своими в страну
Гадаринскую. Господь не плавал по морю и не ходил по городам просто так, без дела. У
Него всегда была определённая цель. Этот раз Его встретил на берегу моря человек, в
котором никто не нуждался. Люди боялись этого человека и обходили его стороной. Он
был опасным для общества. Этот человек жил в гробах. Ночью и днём он бился о камни.
В нём жил нечистый дух. Но для Бога он не был безразличен. Господь желал ему помочь.
Именно для того, чтобы освободить бедную и жалкую душу от дъявольских оков, Иисус
пожертвовал временем и проделал определённый путь по морю. Он повелел нечистому
духу выйти из этого человека. В той местности паслось большое стадо свиней, около
двух тысяч. Бесы просили, чтобы Иисус разрешил им войти в этих свиней. Он позволил
им это  сделать.  И  после  этого  свиньи   устремились с  крутизны в  море  и  потонули.
Pasu6ie  8e  svinej  pobe8ali  i  rasskazali  v  gorode  i  v  derevnqx.  I  8iteli
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vywli posmotret9, hto sluhilos9. Prixodqt k Iisusu i vidqt, hto besnovavwijsq,
v kotorom byl legion, sidit i odet, i v zdravom ume; i strawilis9. Videvwie
rasskazali im o  tom, kak 4to proizowlo s  besnovatym,  i  o svin9qx.  I nahali
prosit9 Ego, htoby otowel ot predelov ix. Евангелие от Марка из пятой главы
Давайте мы вместе рассудим, как поступили бы наверное люди на месте Ииуса. Разве
стоило  Ему по  причине  этого  человека,  который людям совсем пользы не  приносил
приехать  в  эту  страну?  Из-за  этого  бесноватого  погибло  около  двух  тысяч  свиней,
которые могли бы принести доход владельцам их. Разве не знал Господь, что люди после
этого чуда попросят Его, чтобы Он оставил пределы их? Конечно Ему было это известно.
История эта, которая записана в трёх евангелиях Библии повествует нам о том, что Богу
важен  и  дорог  каждый  человек.  Даже  те,  от  которых  абсолютно  все
отворачиваются.Сегодня  это  могут  быть  алкоголики,  наркоманы,  преступники  и.т.д.
Иисусу не было жалко ни времени, ни большого стада свиней. Ему было безразлично,
что на это скажут люди и что Его снова попросят покинуть те места. Он желал помочь
несчастному человеку.
Возможно и мы порою считаем себя ни кем не потребными или помехой для людей.
Нами мало интересуются и у нас нет друзей. Быть может случалось даже, что над нами
смеялись или показывали пальцем .
Но давайте будем помнить, что если нам даже кажется, что мы оставлены людьми и не
можем другим приносить пользы,  то именно в таком состоянии,  мы дороги и важны
Богу. Он желает подарить нам надежду и смысл в жизни. Когда Иисус Христос станет
нашим Господином,  то  мы  поймём,  что  не  напрасно  существуем на  этой  земле.  Он
покажет нам, чем мы можем для Него трудиться и доставлять радость окружающим нас
людей.

2. Бог  заинтересован  людьми,  которые  долгое  время  болеют  или  являются  
инвалидами.
Евангелие  от  Иоанна  5,2-8  Est9  8e v Ierusalime u Oveh9ix vorot kupal9nq,
nazyvaemaq po-evrejski Vifezda,  pri kotoroj bylo pqt9  krytyx xodov.  V nix
le8alo velikoe mno8estvo bol9nyx,  slepyx,  xromyx,  issoxwix,  o8ida26ix
dvi8eniq vody, ibo Angel Gospoden9 po vremenam sxodil v kupal9n2 i vozmu6al
vodu, i kto pervyj vxodil v nee po vozmu6enii vody, tot vyzdoravlival, kako2
by ni byl oder8im bolezn92.  Tut byl helovek,  naxodivwijsq v bolezni
tridcat9  vosem9  let.  Iisus,  uvidev ego le8a6ego i uznav,  hto on le8it u8e
dolgoe vremq,  govorit emu:  xohew9  li byt9  zdorov?  Bol9noj otvehal Emu:  tak,
Gospodi;  no ne ime2  heloveka,  kotoryj opustil by menq v kupal9n2,  kogda
vozmutitsq voda;  kogda 8e q prixo8u,  drugoj u8e sxodit pre8de menq.  Iisus
govorit emu: vstan9, voz9mi postel9 tvo2 i xodi.
Не бывает ли в нашей жизни, что когда мы долгое время болеем, то кажется, что Бог нас
оставил. Или мы снова и снова задаём себе вопрос: Почему же именно я или мой ребёнок
инвалид? Разве Бог правильно поступил, если Он нас любит?
Человек,  о  котором говорит наш текст,  болел тридцать восемь лет.  Он уже наверное
потерял  всякую надежду на  то,  что  будет  исцелён.  Но  Бог  не  позабыл  о  нём,  хотя
допустил долгую болезнь. Нам неизвестно, чем занимался этот человек эти долгие годы.
Но мы можем изходить из того, что Господь каждый день давал ему новые силы, терпеть
свои  немощи.  Наступил  день,  когда  жизнь  этого  человека  изменилась  и  он  стал
здоровым
И в нашей жизни Бог допускает порою длительные скорби и страдания. Но это совсем не
говорит  о  том,  что  Он  нами  не  заинтересован.  В  Псалме  67,20  читаем  следующее:
Blagosloven Gospod9 vsqkij den9. Bog vozlagaet na nas bremq, no On 8e i spasaet
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nas.  Не  вечно  нужно  нам  болеть  или  быть  инвалидами.  Настанет  день  когда  всё
изменится, если мы будем верными Богу.

3. Господу важны люди любого возраста.  Начиная от младенцев, до самых старых  
людей.
Евангелие от Марка 10,13-16:  Prinosili k Nemu detej,  htoby On prikosnulsq k
nim;  uheniki 8e ne dopuskali prinosq6ix.  Uvidev to,  Iisus voznegodoval i
skazal im:  pustite detej prixodit9  ko Mne i ne prepqtstvujte im,  ibo takovyx
est9 Carstvie Bo8ie.  Istinno govor2 vam:  kto ne primet Carstviq Bo8iq,  kak
ditq, tot ne vojdet v nego. I, obnqv ix, vozlo8il ruki na nix i blagoslovil ix.
В прочитанных стихах  не  говорится,  сколько  лет  было  детям,  которых приносили  к
Иисусу. Но стоит подчеркнуть, что их именно приносили, (в другом месте написано что
детей приводили) к Иисусу. Это были вероятно маленькие мальчики и девочки, которые
ещё не могли сами придти к Нему. Ученики же не допускали приносящих. Возможно
они думали, что это безполезно. Дети всё равно ничего не понимают, они будут только
отнимать  время  и  препятствовать  Иисусу  в  Его  служении.  Uvidev to,  Iisus
voznegodoval i skazal im: pustite detej prixodit9 ko Mne i ne prepqtstvujte im,
ibo takovyx est9 Carstvie Bo8ie. Господу были дети очень дороги и важны. Он их
обнял, возложил руки на них и благословил их.
И среди нас могут быть люди, которые считают себя слишком молодыми для того, чтобы
обратиться к Богу. Или они думают, что ещё не могут трудиться для Бога и Он на их
молитвы ещё не отвечает. Но это не так. Бог заинтересован в тебе с первого дня твоей
жизни. На молитвы детей Он отвечает также как и на молитвы взрослых. Конечно,
служения для Господа бывают очень разными, для взрослых и для детей. Но Ему люди
каждого поколения одинаково важны. Старые и молодые.
Бог не забывает и о наших дедушках и бабушках: Исая 46,4 ... i do starosti vawej Q
tot 8e budu,  i do sediny vawej Q 8e budu nosit9  vas;  Q sozdal i budu nosit9,..
Можно предположить,  что  и  некоторые старички живут с  такими мыслями,  что  они
Господу не дороги,  потому что уже не могут так трудиться и работать,  как молодые
люди. Но если это и правда, что их сила и физическая энергия убавляется, то сам Бог
обещает  нести  их  до  старости  и  до  седины.  Бог  создал человека,  Он будет о  нём и
заботиться.
Хочется только коротко подметить, что у Господа безработных и пенсионеров нет. У
Него для каждого есть определённое служение. Нам нужно только просить, чтобы Бог
показал, где и как он желает нас использовать.

4. Богу дороги люди простого сословия и более высокопоставленные, как например  
начальники.
Когда Иисус в Своё время выбирал Себе учеников, то некоторые из них были простыми
рыболовами. Proxodq 8e bliz morq Galilejskogo, uvidel Simona i Andreq, brata
ego,  zakidyva26ix seti v more,  ibo oni byli rybolovy.  I skazal im Iisus:
idite za Mno2, i Q sdela2, hto vy budete lovcami helovekov. Марка 1,16-17. 
Рыболовы не были знаменитыми людьми в этом мире. Но Господь предусмотрел сделать
ловцами человеков именно их. То есть, для них было предназначено совершать великое
Божие дело и благовествовть о спасении, погибающим во грехах людям. Нести свет
Евангелия - является великим призванием самого Господа. 
Наверное в основном все из нас не являются видными людьми, о которых пишут в
газетах, говорят по радио и о которых знает весь мир.
Но конкретно такие люди нужны Богу. Он хочет, чтобы мы были Его детьми. А в этом
мире нет более высокого достоинства, чем быть чадом нашего Создателя.
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Однажды к Иисусу пришёл один начальник. О нём повествует евангелие от Иоанна в
третей главе: Me8du fariseqmi byl nekto, imenem Nikodim, odin iz nahal9nikov
Iudejskix. On priwel k Iisusu noh92... Стихи,1 и 2а.
Мы не знаем почему Никодим пришёл к Иисусу ночью. Был ли он днём сильно занят?
Но скорее всего он боялся потерять своё достоинство перед людьми. И не хотел, чтобы
кто-то узнал о том, что он имел общение с Христом. Читая эту историю далее, мы видим,
что Никодима что-то беспокоило. Иисус не укорял его в том, что он пришёл ночью и не
давал  Ему  отдыха,  но  стал  объяснять  Никодиму  путь  спасения,  хотя  он  был  и
начальником  между  фарисеями.  Мы  с  вами  также  рассмотрели  историю  о  Закхее,
который тоже был начальником мытарей. Иисус, несмотря на то, был в доме у него.

Здесь показано ясно, что Богу важны и дороги простые люди, как рыбаки, а также и те,
которые имеют власть над другими.

5. Господь  любит  и  тех,  которые  будучи  христианами,  отрекаются  от  Него  или  
снова уходят в мир и ведут прежнюю греховную жизнь. Он желает им опять дать
чистое сердце.
Когда первосвященники и книжники хотели погубить Иисуса, то случилось следующее:
Прочитаем  Евангелие  от  Луки  22,54-62. Vzqv  Ego,  poveli  i  priveli  v  dom
pervosvq6ennika. Petr 8e sledoval izdali. Kogda oni razveli ogon9 sredi dvora
i seli vmeste, sel i Petr me8du nimi. Odna slu8anka, uvidev ego sidq6ego u ognq
i vsmotrevwis9 v nego, skazala: i 4tot byl s Nim. No on otreksq ot Nego, skazav
8en6ine: q ne zna2 Ego. Vskore potom drugoj, uvidev ego, skazal: i ty iz nix. No
Petr skazal 4tomu heloveku: net! Prowlo s has vremeni, e6e nekto nastoqtel9no
govoril:  tohno  i  4tot  byl  s  Nim,  ibo  on  Galileqnin.  No  Petr  skazal  tomu
heloveku: ne zna2, hto ty govoriw9. I tothas, kogda e6e govoril on, zapel petux.
Togda Gospod9, obrativwis9, vzglqnul na Petra, i Petr vspomnil slovo Gospoda,
kak On skazal emu: pre8de ne8eli propoet petux, otrehew9sq ot Menq tri8dy. I,
vyjdq von, gor9ko zaplakal.
Пётр, ученик Иисуса Христа, который примерно три с половиной года много времени
провёл со своим Учителем, много видел чудес и сам испытал их,  сказал некогда такие
слова: ...xotq by nadle8alo mne i umeret9  s Tobo2,  ne otrekus9 ot Tebq.  Матфея
26,35.  Теперь  же  он три раза  повторил,  что не  знает  Его.  Как это могло  случиться?
Давайте обратим внимание на то, в каком месте находился Пётр. Он присутствовал там,
где собрались враги Христа и вместе с ними грелся у костра. Ему не следовало туда идти.
Пётр  был  самоуверенным,  когда  говорил,  что  не  отречётся  от  Иисуса,  хотя  бы  ему
надлежало  умереть  с  Ним.  Сейчас  он  совершил  грех  в  том,  что  обманул  людей  и
огорчил своего Наставника. 
Но как хорошо, что Господь обратившись, посмотрел на Петра. В этом взгляде не было
упрёка и осуждения, но с великой любовью Иисус как бы хотел сказать: «Пётр, Пётр
вспомни!» И тут Пётр всё вспомнил. Вспомнил то, что обещал не отречься от Христа.
Возможно он подумал и о том, как Господь ему помогал и его наставлял.  Взгляд Иисуса
имел для Петра особое значение. И он горько заплакал. Это были слёзы сожаления и
расскаяния. Как хотел бы Пётр вернуть то, что он сделал, но было поздно. Видя же то,
что Господь его всё равно любит, он мог привести жизнь свою в порядок.
Не  бываем  ли  и  мы,  называющие  себя  христианами,  похожими  на  Петра?  Порою
попадая в некоторые ситуации, мы не хотим, чтобы люди узнали о том, что верим в Бога.
Нам стыдно молиться перед всеми, свидетельствовать о Господе и как Он помогает в
любых  проблемах.  Случается  и  такое,  что  люди  обратившись  к  Богу,  становятся
радостными и счастливыми. Но проходит время, они потихоньку отходят от Господа.
Совершают  один  грех,  второй,  третий  и.т.д.  Потом  они  понимают,  что  уже  далеко
отошли от правильного пути. А смелости нет вернуться обратно. Люди эти оставляют
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все  те  духовные  богатства  и  сокровища,  которые  Бог  им  подарил  и  снова  идут  в
погибель. Сатана, враг душ челоеческих, нашёптывает таким душам, что они не важны
больше Богу, так как отреклись и оставили Его.
Но нет, Иисус посмотрел на Петра. Петру не было поздно, начать заново следовать за
Господом. 
Если  среди  нас  тоже  есть  люди  такой  категории,  которые  были  детьми  Божъими,
которые  испытали  силу  молитвы  и  от  всего  сердца  желали  быть  верными  Ему,  но
почему-то  со  временем отвернулись от  Него,  то  сегодня  ваш час  вернуться  обратно.
Иисус сейчас смотрит на вас, как смотрел на Петра. И своим взглядом хочет сказать, что
именно вы дороги и важны Ему. Он знает, что вы томитесь и хотите снова получить
потерянное счастье. Придите пожалуйста к Господу теперь. Он ждёт вас!

6. Господу важны и самые грешные люди в этом мире. Убийцы, разбойники, воры
и.т.д.
Если  Бог  заинтересован  и  в  таких  людях,  которые  очень  много  плохого  и  мерзкого
творят в своей жизни, то это совсем не означает, что Он одобряет и благословляет их
дела.  Желание Его, полностью изменить поведение этих людей и подарить им новое
сердце.
Когда  Иисус  Христос  был  распят  на  кресте,  то  Odin iz povewennyx zlodeev
zloslovil Ego i govoril: esli Ty Xristos, spasi Sebq i nas. Drugoj 8e, naprotiv,
unimal ego i govoril:  ili ty ne boiw9sq Boga,  kogda i sam osu8den na to 8e? i
my osu8deny spravedlivo, potomu hto dostojnoe po delam nawim prinqli, a On
nihego xudogo ne sdelal. I skazal Iisusu: pomqni menq, Gospodi, kogda priidew9
v Carstvie Tvoe!  I skazal emu Iisus:  istinno govor2  tebe,  nyne 8e budew9 so
Mno2  v ra2.  Луки 23,39-43.  За  что  же  были  распяты  эти  злодеи?  Библия  нам  не
повествует.  Но  само  слово  «злодеи»  говорит  о  том,  что  эти  два  человека  много
совершили  плохого.  Вероятно  они  убивали,  воровали  и  много  других  злых  дел
совершили.  Один  из  них  сам  сказал:  «i my osu8deny spravedlivo,  potomu hto
dostojnoe po delam nawim prinqli,.»  Этот  же  человек,  который  признал  себя
виновным,  попросил  Иисуса:  pomqni menq,  Gospodi,  kogda priidew9  v Carstvie
Tvoe! Давайте мы обратим внимание на то, как Господь ответил тому человеку. Он не
спросил его, сколько человек тот погубил, кого обманул или обидел. Но просто сказал:
«nyne 8e budew9  so Mno2  v ra2.» Разве может такое быть, что человек, который
висит за свои грехи на кресте, попадает в рай? Но Богу не важно сколько и как долго мы
грешили.  Ему важно,  каемся  ли  мы  в  своих  поступках  или  нет.  Библия  говорит:  ...
prixodq6ego ko Mne ne izgon2  von,.  Иоанна 6,37б.  Esli budut grexi vawi,  kak
bagrqnoe, - kak sneg ubel2; esli budut krasny, kak purpur, - kak volnu ubel2. Исая
1,18. 
В наше время есть люди которые считают себя сильно грешными. Они думают, что Бог
не может их простить или им уже слишком поздно каяться. Господу нет разницы, много
или мало мы грешили. Каждый должен был за своё беззаконие погибнуть. Но Он послал
в мир Сына Своего, чтобы спасти любого грешника, который обратится к Нему. 
Даже если среди нас находится самый великий грешник вашего города или страны, то и
вас Бог желает сегодня освободить от тяжёлой вины.
С Иисусом были распяты два злодея, они были одинаково важны и дороги Господу. Но
один из них раскаялся в своих поступках, другой злословил Иисуса. Один будет в раю,
другой в аду. На чъей стороне находишься ты, дорогой слушатель? Ты не должен навеки
умереть, Бог предлагает тебе вечную жизнь. Приди к Нему, не медли!

Читая  Библию,  можно  найти  ещё  многие  категории  людей,  которых  Господь  любит.
Богатые и бедные люди, вдовы, сироты и.т.д. Но мы уделили только на некоторых из них
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внимание для того,  чтобы каждый мог сам убедиться в том, что нет на земле человека,
который не нужен Иисусу Христу. Он абсолютно всех любит. И каждый из нас очень  дорог
и важен живому Богу!

Дорогие друзья, мы не знаем, с какими чувствами, мыслями и желаниями каждый из нас
приехал на эту встречу. Некоторые быть может хотели отдохнуть от своей повседневной
жизни,  другие  желали  пообщяться  с  друзьями  или  просто  последовали  приглашению
евангельских христиан-баптистов.
Но могут быть и те, которые приехали сюда с вопросом: «почему или для чего?» Почему я
вообще живу? Для чего я инвалид, или кому я нужен в этом мире?

Хочется, чтобы эта тема была всем в ободрение и в утешение. И когда мы снова разъедемся
по домам, чтобы никто более не отчаивался в своём существовании и в своей судьбе, но
каждый знал, что сам Бог определил нашу жизнь для определённой цели.

Да благословит вас Господь!
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Страдания ведущие к славе

«Почему именно  я  должен  страдать  более  чем  другие?  Разве  Бог  справедлив,  если  Он
допускает в моей жизни особые трудности?»
Не задают  ли  многие  люди эти  или похожие  вопросы,  стараясь  обвинить Бога  в  своём
несчастии.  Другие  возможно  и  не  ропчат  на  Бога,  но  и  не  могут понять  смысл  своих
страданий.

С Божьей помощью мы желаем поразмыслить над темой, о значении страданий.
Её мы разделим на две части. В первой части мы обратим внимание на некоторые методы и
основания  страданий,  допускаемых  Богом.О  том,  как  поступал  или  действовал  в  этой
ситуации страдающий человек, и о целях этих страданий со стороны Бога. Во второй части
мы вставим два свидетельства христиан, живущих в наше время, которых Бог провёл или
ведёт через особые страдания или испытания.
В этой теме мы заметим, что страдания содействуют нам ко благу. Но все ли страдания
служат к  лучшему. Я думаю,  что  нет.  Например,  если мы едем в  автомобиле  точно  по
правилам, но не по нашей вине случается авария, в которой мы пострадали, то мы можем
верить, что Бог допустил эту аварию для нашего блага. Если же мы умышленно нарушаем
правила дорожного движения, попадаем в аварию и после этого страдаем, то мы сами в этом
виноваты и не должны обвинять Бога.
В Псалме 134,6 говорится:  Gospod9  tvorit vse,  hto xohet,  na nebesax i na zemle,  na
morqx i vo vsex bezdnax;.
Если это действительно так, что Господь творит всё, что хочет, то разве это справедливо,
если Он допускает некоторым людям особые страдания?
Подойдя конкретнее к нашей теме, мы прочитаем стих из Евангелия от Иоанна 11,4: Iisus,
uslywav to, skazal: 4ta bolezn9 ne k smerti, no k slave Bo8iej, da proslavitsq herez
nee Syn Bo8ij.  В 11 главе Евангелия от Иоанна идёт речь об одном человеке по имени
Лазарь,  который заболел  и  в  последствии умер.  Но Иисус сказал,  что  эта  болезнь  не  к
смерти, но к славе Божией. Поэтому мы можем полностью быть уверены в том, что любое
страдание и любая болезнь допускаемые Богом, служат к лучшему для тех, кто его от всего
сердца любит. Либо это служит для нашего блага или во благо для других людей. И через
наше страдание должно прославляться имя Господа.  Бог не  желает сделать нашу жизнь
невыносимо тяжёлой.
В книге пророка Иеремии 29,11 мы читаем: Ibo tol9ko Q zna2 namereniq, kakie ime2
o vas, govorit Gospod9, namereniq vo blago, a ne na zlo, htoby dat9 vam budu6nost9 i
nade8du. 
Ещё в нашей жизни играет большую роль то, как мы принимаем страдания. Мы сами на
себя  можем  навести  очень  большие  проблемы,  если  будем  только  роптать  на  наше
состояние.  Но может быть и по другому. Проблемы,  нужды и печали у нас могут быть
действительно велики, и если мы не будем роптать, то сможем даже быть радостными и
благодарными,   перенося  скорби.  Здесь  мы  можем  сами  себя  испытать,  насколько  мы
доверяем Богу.
Слово Божие говорит:  Vse zaboty vawi vozlo8ite na Nego,  ibo On pehetsq o vas.  1.
Пет. 5,7.  Или Predaj Gospodu put9 tvoj i upovaj na Nego, i On soverwit,.  Пс. 36,5.
Если мы желаем, чтобы наши страдания послужили для славы Божией, благословением для
нас и для других, то мы должны наши проблемы и заботы полностью возложить на Господа.
Он не пассивен, но проявляет особую заботу о каждом человеке. Мы сами можем стараться,
любыми методами изменить наше состояние. Но когда замечаем, что добиваясь своего, у
нас    ничего  не  получается,  мы  становимся  неспокойными  и  недовольными.  В  такой
ситуации наше страдание не служит ко благу, но во вред нам и окружающим нас людям.
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Если же мы полностью верим в то, что Бог ошибок не делает, то можем быть спокойны и
тогда, когда пути Господни нам совсем непонятны.
В пример хочется привести жизнь двух сестёр в Господе: Одной более 30 лет. Она была
совсем здорова.  Но  уже несколько лет  она  болеет.  Сидеть  она  может  только  некоторое
время, много лежит. Насколько мне было известно, у неё рак позвоночника. Я её как-то
спросил, сколько у неё уже было операций. Она сказала, что на пальцах не пересчитать. Но
смотря на неё, нельзя сказать, что она ропчет. Конечно,  у неё есть боли, о которых она
неохотно говорит, но своё состояние она принимает от Господа, и это даёт ей силы.
Другой сестре 65 лет,  из  которых она уже 35 лет пролежала в постеле  парализованной,
после того, как упала с крыши. И уже шесть лет, как она не может ясно говорить. Мы её
посетили один раз, но и там мы могли заметить её радостное лицо. 
Это спокойствие может дать только Господь и только тем, кто полностью уповает на Него.

Ну  а  теперь  мы  посмотрим  на  страдания  Иова,  о  котором  повествует  нам  Священное
Писание. В первой главе, в первом стихе книги Иова мы читаем: Byl helovek v zemle Uc,
imq ego Iov; i byl helovek 4tot neporohen, spravedliv i bogoboqznen i udalqlsq ot
zla. 
В этом стихе мы находим короткую характеристику об Иове. Он был непорочен,справедлив,
богобоязнен и удалялся от зла. То есть он жил так, как угодно Богу. Поэтому, если мы будем
сравнивать страдания Иова с нашими печалями, то эта часть касается верующих людей.
Если спросить людей о том, в  чём заключались страдания Иова,  то многие скажут, что
страдания причиняла ему болезнь.  Верно,  но рассматривая  поглубже историю Иова,  мы
можем заметить четыре причины его страданий.
1. Всё имущество Иова было отнято. 2. Его постигла тяжёлая болезнь. 3. Он стал одиноким.
4. Его не верно обвиняли в том, что он в чём-то согрешил.
Иов был очень богатым человеком и имел много имушества. Унего было семь сыновей и
три дочери. Возможно ни что особо не удручало жизнь Иова.
Но в один день, когда пришли сыны Божии предстать пред Господом; между ними был и
сатана. I skazal Gospod9 satane: obratil li ty vnimanie tvoe na raba Moego Iova?
ibo net takogo,  kak on,  na zemle:  helovek neporohnyj,  spravedlivyj,
bogoboqznennyj i udalq26ijsq ot zla.  I otvehal satana Gospodu i skazal: razve
darom bogoboqznen Iov? Ne Ty li krugom ogradil ego i dom ego i vse, hto u nego?
Delo ruk ego Ty blagoslovil, i stada ego rasprostranq2tsq po zemle; no prostri
ruku Tvo2 i kosnis9 vsego, hto u nego, - blagoslovit li on Tebq? I skazal Gospod9
satane: vot, vse, hto u nego, v ruke tvoej; tol9ko na nego ne prostiraj ruki tvoej. I
otowel satana ot lica Gospodnq.
Бог обратил внимание на непорочность Иова. Такого как он не было на земле. И его Бог мог
поставить в пример и в доказательство сатане, что есть на земле ещё кто-то, который живёт
в непорочности. 
Сегодня Господь смотрит на нас. Сатане, врагу душ человеческих мы тоже небезразличны.
Сатана посчитал, что Иов не напрасно боится Бога, ссылаясь на богатство, которое Господь
ему подарил. Но он не мог укорить Иова, что он грешен перед Богом.
Задаётся вопрос, какими являемся мы перед Богом и перед людми?Может ли Господь или
люди сказать о нас, что мы настоящие христиане, которые живут по заповедям Библии и
являются примером для окружающих?
Или наше поведение соответствует тому, что сатана имеет повод клеветать на нас перед
Богом и указывть на наши ошибки?Мы должны жить так, чтобы люди не могли упрекать
нас в плохих делах.
Но вот Господь допускает сатане, отнять у Иова его имение. Здесь начинаются страдания
Иова. Но Бог поставил границу дъаволу, до куда он мог действовать, и сказал: «tol9ko na
nego ne prostiraj ruki tvoej.» 
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В  нашей  жизни,  какими  бы  тяжёлыми  трудности  не  были,  они  контролируются  Богом.
Господь никогда не допустит, чтобы мы страдали сверх сил.
Заметим то, что страдания Иова Бог не посылал а допустил. 
И в нашей жизни бывают страдания, которые Бог не посылал. Но мы никогда не страдаем
без допуска Бога.
Бог имел цель, допуская эти страдания. Он хотел доказать сатане, что Иов, даже потеряв
своё имение, останется Ему верным. Сатана действовал тоже не бесцельно. Его намерением
было показать Богу, что Иов отречётся от Него, когда наступят особые трудности.
А как было с Иовом? Он не понимал, что с ним происходит и для чего Бог всё это допустил.
Но он сказал: ...nag q vywel iz hreva materi moej,  nag i vozvra6us9.  Gospod9 dal,
Gospod9 i vzql; da budet imq Gospodne blagoslovenno! Иов 1,21.
Не бваает ли наша жизнь похожа на Иова? Мы попадаем в тяжёлые ситуации, значения
которых   абсолютно  не  понимаем.  Что  делаем  мы  тогда?  Обвиняем  Бога  в  Его
несправедливости  или  же  верим  в  то,  что  Бог  всегда  поступает  верно  и  полностью
доверяемся Ему?
И был день,  когда  сыны Божии снова  предстали пред  Господом.  Сатана  тоже предстал
перед Ним.  I skazal Gospod9  satane:  obratil li ty vnimanie tvoe na raba Moego
Iova?  ibo net takogo,  kak on,  na zemle:  helovek neporohnyj,  spravedlivyj,
bogoboqznennyj i udalq26ijsq ot zla,  i dosele tverd v svoej neporohnosti;  a ty
vozbu8dal Menq protiv nego,  htoby pogubit9  ego bezvinno.  I otvehal satana
Gospodu i skazal: ko8u za ko8u, a za 8izn9 svo2 otdast helovek vse, hto est9 u nego;
no prostri ruku Tvo2 i kosnis9 kosti ego i ploti ego, --blagoslovit li on Tebq?  I
skazal Gospod9  satane:  vot,  on v ruke tvoej,  tol9ko duwu ego sberegi.  I otowel
satana ot lica Gospodnq i porazil Iova prokazo2 l2to2 ot podowvy nogi ego po
samoe temq ego. Иова 2,3-7.
В первом испытании дъявол был постыжен. Иов не отрёкса от Бога своего, хотя потерял всё
своё богатство. Но сатана на этом не успокоился. Он снова пытается доказать своё мнение и
говорит Богу: «I otvehal satana Gospodu i skazal:  ko8u za ko8u,  a za 8izn9  svo2
otdast helovek vse,  hto est9  u nego;  no prostri ruku Tvo2  i kosnis9  kosti ego i
ploti ego, - blagoslovit li on Tebq?»» 
И Бог допустил сатане навести на Иова ещё больше страданий. Но и здесь Он поставил
границу: I skazal Gospod9 satane: vot, on v ruke tvoej, tol9ko duwu ego sberegi. Бог
позволил сатане коснуться плоти Иова, но душу его он не имел права трогать. Жизнь Иова
осталась в руке Создателя человеков.
Страдания Иова увеличились. Разве Бог справедлив? Разве не было достаточно того, что он
остался без имущества?
У нас тоже возникают различные проблемы. Возможно мы искренно просим Бога, чтобы Он
нам помог и избавил нас от наших нужд. Но что бывает? Иногда становится ещё хуже. И
вместо того, чтобы Бог нас избавил от скорбей, они увеличиваются.
Следом за болезнью Иова, следует новая проблема: I skazala emu 8ena ego: ty vse e6e
tverd v neporohnosti tvoej! poxuli Boga i umri. Иова 2,9. 
Жена, по замыслу Бога, должна быть самым близким человеком для мужа.
Как-то я посетил моего друга в больнице, который тяжёло болел. В этот момент у него была
его жена.  Я заметил,  как она ухаживала за  ним.  Она заботилась о нём,  когда ему было
трудно. В Притчах 12,4а мы читаем: Dobrodetel9naq 8ena-venec dlq mu8a svoego;. Но и
жена Иова стала против него. 
У Иова было три друга, которые пришли утешать его.  Но вместо утешения,  они начали
укорять его в том, что он был неправеден перед Богом, хотя сначала вместе с ним молчали,
видя то, что страдания Иова были велики.
В основном каждый человек желает иметь друзей. Но друзья могут быть очень разными. С
одними можно просто хорошо провести вместе вечер, с другими мы можем говорить только
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на  некоторые  темы.  А самый  лучший друг  это  тот,  который  в  самой  тяжёлой  беде  не
оставит.  Не  бывает  ли  часто  так,  что  пока  люди  здоровые  или  пока  они  могут  быть
полезными  или  выгодными,  они  имеют  много  друзей.  Но  приходит  беда  или  тяжёлая
болезнь, как человек становится одиноким. Как часто спутником жизни инвалида бывает
одиночество. У меня лично тоже было время, когда я желал иметь хорошего друга. Сегодня
мне важны те друзья, которых Бог ведёт через особые трудности и с которыми я мог бы
вместе искренно молиться.
У Иова была жена и друзъя. Хотя друзъя Иова посетили его в болезни, но он был всё равно
одиноким, потому что они не поддерживали его.
И мы можем находиться в большом обществе, но чувствовать себя очень одинокими.
Но разве Бог забыл про одиночество Иова, разве Он оставил его? Нет!
Если  и  у нас  нет  друзей,  которых мы очень  желаем  иметь,  то  мы  всё-же  можем быть
уверенны, что Бог об этом знает, и является нашим самым лучшим и верным другом.
Как же поступил Иов, когда страдание его стало весьма велико?
Он начал  сетовать.  Прочитаем некоторые  высказывания  Иова:  I nahal Iov i skazal:
pogibni den9, v kotoryj q rodilsq, i noh9, v kotoru2 skazano: zahalsq helovek! Den9
tot da budet t9mo2;  da ne vzy6et ego Bog svywe,  i da ne vossiqet nad nim svet!  И
далее: Dlq hego ne umer q, vyxodq iz utroby, i ne skonhalsq, kogda vywel iz hreva?
Иова 3,2-4 и 11.
Не ропщем ли и мы на нашу судьбу, когда страдания кажутся нам невыносимыми? Когда
нас не одна беда, но две, три или четыре проблемы постигают одновременно?
О, если бы Иов в этот момент знал, какую роль он играл в невидимом мире и для чего Бог
допустил эти страдания. Вероятно он бы с радостью всё это перенёс и потеря имущества,
болезнь,  одиночество  и  неверное  обвинение  друзей,  не  были  бы  для  него  так  сильно
мучительны.
Ему было бы самым важным, остаться верным Богу, чтобы сатана не имел никакого повода,
обвинить его в чём-либо.
Но это было закрыто тогда от Иова.
Наверное почти всегда, когда нас посещают беды, нужды или страдания, мы их значения не
понимаем. Мы концентрируемся на наши болячки и проблемы и забываем о том, что Бог
ничего без смысла не допускает.
Давайте мы лучше полностью доверимся Богу. Быть может наше страдание имеет гораздо
высшее значение, чем мы это себе можем представить.
А что будет, если мы не останемся верными Господу. Мы не получим той великой славы,
которую Он для нас приготовил.
Находясь  в  болезни,  Иов  желал  себе  даже  смерти.  (Прочитаем  Иова  6,9).  O,  esli by
blagovolil Bog sokruwit9 menq, proster ruku Svo2 i srazil menq!
И в нашей жизни могут быть времена, когда мы устаём от всех мучений. Они кажутся нам
бесконечными. Наша жизнь не приносит нам радости. 
Не задаёмся ли мы тогда вопросом: «Когда же наступит конец?» или «Сколько можно ещё
так страдать?»
Но Бог совсем не забыл про страдания Иова. Настал день, когда Господь явился ему и начал
задавать ему очень многие вопросы, касающиеся великого могущества Его. Как например,
Бог  спрашивал:  «...gde byl ty,  kogda Q polagal osnovaniq zemli?  Ska8i,  esli
znaew9.» 38,4; «Daval li ty kogda v 8izni svoej prikazaniq utru i ukazyval li zare
mesto  ee,»  38,12  «Takaq  li u  tebq mywca,  kak  u  Boga?  I mo8ew9  li vozgremet9
golosom, kak On?» 40,4.
Иов понял, насколько он немощен и ничтожен против Господа своего.
Быть может и нам надо понять то, что Божьи мысли гораздо глубже наших мыслей и Его
намерения о нас только самые благие. Он сам это сказал: «Moi mysli - ne vawi mysli,
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ni vawi puti - puti Moi,  govorit Gospod9.  No kak nebo vywe zemli,  tak puti Moi
vywe putej vawix, i mysli Moi vywe myslej vawix. (Исая 55,8-9).
Иов понял и признал свою ошибку перед Богом, что не верно поступил в том, что роптал  на
Него. Он расскаялся и сказал: «... vot, q nihto8en; hto budu q otvehat9 Tebe? Ruku mo2
polaga2 na usta moi.   Odna8dy q2 govoril, - teper9 otvehat9 ne budu, da8e dva8dy,
no bolee ne budu.» 39,34-35.  И далее: «…zna2, hto Ty vse mo8ew9, i hto namerenie
Tvoe ne mo8et byt9 ostanovleno. Q slywal o Tebe sluxom uxa; teper9 8e moi glaza
vidqt Tebq; po4tomu q otreka2s9 i raskaiva2s9 v praxe i peple.””» 42,2 и 5-6.
Быть может и мы имеем нужду в том, чтобы глубоко расскаяться перед Богом в нашем
ропоте и полностью предать себя Ему. Он наш Творец и знает, каким путём мы должты
идти.
Бог не каждому доверил эти старадания, даже не друзьям Иова, а именно ему, потому что
Господь знал, что Иов может перенести их. И Бог достиг Своей цели. Иов не отрёкся от
Бога, сатана был постыжен.
Если нам Бог доверяет особые страдания, то мы можем принимать это за честь, потому что
именно нас Он посчитал быть достойными для этого. Он хочет в нашей жизни достичь
через особый жизненый путь определёную цель. Если Господь доверяет человеку особые
трудности, то наравне с этими скорбями Он даёт и силы, чтобы их перенести. Да, ещё более,
Он  сам  помогает  нам преодолевать  все  проблемы.  Слово  Божие  говорит:  Blagosloven
Gospod9 vsqkij den9. Bog vozlagaet na nas bremq, no On 8e i spasaet nas. Псалом 67,20
Страданиям  Иова  пришёл  конец.  Он  получил  великую  награду  за  свои  мучения:  «I
vozvratil Gospod9 poter2 Iova, kogda on pomolilsq za druzej svoix; i dal Gospod9
Iovu vdvoe bol9we togo, hto on imel pre8de. I blagoslovil Bog poslednie dni Iova
bolee, ne8eli pre8nie:» 42,10 и12а.
И нас  Бог  непременно не  оставит  без  награды за  все  наши страдания.  Он верен своим
обещаниям. Только мы должны для этого во всём быть верным Ему.

Далее  мы заглянем в  жизнь  Авраама,  которого Бог  тоже не  оставил  без  страданий.  Но
страдания или испытания Авраама отличаются от страданий Иова.
Авраам как и Иов тоже был богобоязненным человеком. 
Рассуждая об Аврааме, мы обратим внмание на его три особых испытания. 
Первое  ипытание  заключалось  в  том,  что  Бог  сказал  ему: ...pojdi iz zemli tvoej,  ot
rodstva tvoego i iz doma otca tvoego, v zeml2, kotoru2 Q uka8u tebe; i Q proizvedu
ot tebq velikij narod,  i blagoslovl2  tebq,  i vozvelihu imq tvoe,  i budew9  ty v
blagoslovenie;  Q blagoslovl2   blagoslovlq26ix tebq,  i zloslovq6ix tebq
proklqnu;  i blagoslovqtsq v tebe vse plemena zemnye.  I powel Avram,  kak skazal
emu Gospod9;.
Авраам должен был оставить место своего жительства и своих родствеников. Только Лота,
своего племяника он взял с собою. Мы не знаем, насколько трудно было ему это сделать. Он
был уже не молодым. И пожилым людям, возможно не всегда легко уехать с того места, где
они  долго  жили,  ко  многому  привыкли  и  где  их  уже  хорошо  знают.  И  можно  себе
представить, что и Аврааму было не просто поменять место своего жительства.
Но он был послушен Богу. Рассуждая об Иове,  мы могли заметить, что Иов не мог сам
освободиться от своих страданий. Хотел он страдать или нет, он не в силах был изменить
своё положение. Авраам же, мог сам выбирать, будет ли он послушен Богу или нет. Он мог
и остаться там, где он жил.
Иногда и мы имеем возможность сами выбирать наши пути. Мы точно знаем волю Божию,
и знаем что Его воля служит нам ко благу. Но мы не всегда желаем её  исполнять.  Это
кажется не удобным для нас.
Приведём такой пример: Мы пришли к врачу. Он определил у нас серьёзную болезнь, но её
можно  ещё  вылечить,  если  мы  сразу  ляжем  в  больницу.  Возможно  нас  даже  надо
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прооперировать. Врач с нами не шутит, он очень серьёзно относится к нашему диагнозу. А
мы спокойно ему отвечаем, что боли мы ещё можем терпеть  и  нам дома гораздо лучше.
Врач не заставляет нас ложится в больницу, но напоминает нам, что болезнь эта приведёт к
смерти, если срочно не принять меры для лечения.
Точно также и с Богом. Если мы Ему не послушны и поступаем так, как нам этого хочется,
мы объязательно переживём тяжёлые последствия.
Для  чего  Бог  повелел  Аврааму оставить  место  своего  жительства?  Он  хотел  его  особо
благословить.  Что  являлось  основой  этому  великому  благословению?  Вера  и  доверие
Авраама Господу.
Мы можем смело сказать, что особым Божиим благословениям, всегда или почти всегда
предшествуют страдания.  Бог  обещал  Аврааму,  произвести  от  него  великий народ.  Для
этого  Он  вывел  его  из  земли  Халдейской.  Когда  Бог  это  ему  сказал,  то  он  был  ещё
бездетным. Авраам мог просто не поверить Господу и сказать, что это обещание нереально.
Как может это призойти, когда он и его жена уже не молодые и до сих пор у них нет детей?
Но он этого не сделал. Авраам поверил тому, что обещал его Создатель.
Быть может и нас Бог ведёт путём, который кажется нам бесцельным или мы не видим
смысла нашим страданиям. Но чем более Бог посылает страданий, тем более Он приготовил
и благословений.
Чтобы Бог мог благословить Авраама,  ему нужно было что-то оставить.  Бог не мог его
использовать там, где он был. 
Что же Господь повелевает нам сделать или оставить?
Во-первых сказано:  Itak,  ostavlqq vremena nevedeniq,  Bog nyne povelevaet l2dqm
vsem povs2du pokaqt9sq,. Деяния Ап. 17,30.
Если  мы ещё  не  являемся  детьми Божиими,  то  Бог  повелевает  нам  покаяться  в  наших
грехах. Бог не может благословить нас, если мы не оставим наш прежний образ жизни. Мы
должны всё привести в порядок. Это первый шаг к Божиим благословениям.
Но и мы христиане должны иногда тоже что-то оставить, чтобы исполнить волю Господа.
В  послании  к  Римлянам  12,1  написанно:  Itak umolq2  vas,  bratiq,  miloserdiem
Bo8iim,  predstav9te tela vawi v 8ertvu 8ivu2,  svqtu2,  blagougodnu2  Bogu,  dlq
razumnogo slu8eniq vawego,.
Бог призывает  нас,  чтобы мы предали  тела  наши в  жертву Ему. Это значит,  чтобы мы
полностью отдали себя в Его распоряжение. Бог может дать нам задания, которые нам не
понравятся. Возможно кому-то надо будет ухаживать за больным человеком, когда другие
имеют свободу, или нас могут попросить сделать очень доброе дело, которое покажется нам
совем  неприятным.  Это  может  быть  и  служение,  которое  требует  много  терпения,  оно
незаметно для других и не приносит славы у людей. 
Здесь мы можем сами выбирать, возьмём ли мы этот крест на себя или нет. Если мы не
послушаем призыва Господа, то возможно и облегчим на некоторое время свою жизнь, но
наша совесть будет подсказывать, что мы неправильно поступили и рано или поздно мы
объязательно поймём, что сами себе поставили преграду для Божиих благословений. 
Давайте  возьмём  пример  с  Авраама.  Он  последовал  призыву  Господа  и  Бог  исполнил
обещание Своё.

Второе  испытания  Авраама  заключлось  в  том,  что  у  него  долго  не  было  детей.  По
сравнению  с  первым  испытанием,  он  не  мог  сам  изменить  свою  ситуацию.  Это  было
полностью в руке Бога.
Когда Авраам вышел из земли Халдейской ему было 75 лет а жене его, Сарре, было 65 лет.
После  этого  прошло  ещё  25  лет.  Аврааму  было  100  лет  когда  родился  Исаак.  В  этом
промежутке Авраам уже начал сомневаться, что у него будет сын. Он сказал Богу: Ty ne
dal mne potomstva, i vot, domohadec moj naslednik moj. Но Бог ответил ему: ne budet
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on tvoim naslednikom,  no tot,  kto proizojdet iz hresl tvoix,  budet tvoim
naslednikom. Бытие 15,3 и 4 выборочно.
И Сарра  тоже сомневалась  в  обещании Бога.  Она  посоветывала  мужу своему, чтобы её
служанка родила ей сына. Но сколько печали принёс с собою этот поступок. Когда Агарь,
служанка  Сарры  заметила,  что  зачала,  то  стала  призирать  госпожу свою.  Позже,  когда
родился Исаак, то Измаил, сын служанки стал насмехаться над ним.
Бог не говорил Аврааму, чтобы у него родился сын от служанки. Это был человеческий
поступок. Господь хотел дать потомство Арааму от жены его, Сарры.
Не бывает ли и у нас, что мы хотим помочь Богу исполнить наше намерение? Когда Бог нам
не сразу отвечает на молитву, мы бывает начинаем сами что-то предпринимать, чтобы наше
желание исполнилось. Авраам действительно получил сына от служанки. И мы возможно
получим то, чего добиваемся. Но на этом не будет Божъего благословения.
У Бога был непременно свой план для Авраама. Ему следовало только потерпеть.
И про наши нужды Бог не забыл. Нам может быть очень тяжело ждать Божьего ответа на
наши просьбы. Но мы должны до конца перетерпеть страдания, чтобы полностью испытать
славу Божию.
Господь всегда остаётся верным своим обещаниям. В глубокой старости у Авраама и Сарры
родился долгожданный сын. 
Здесь хочется уделить внимание на одну мысль: Аврааму и Сарре долго надо было ждать,
пока родится Исаак. Но за то на нём лежало особое благословение. Исаак причислен к трём
патриархам. После Исаака у Авраама ещё были дети от других женщин, но они не имели
такого высокого значения, как Исаак.
В Книге 1.Царств, в первой главе мы читаем об одной женщине по имени Анна. У неё тоже
не сразу были дети. И она пообещала Богу, что если у неё будет сын, то она отдаст его
Господу. Когда у неё родился сын, Самуил, то он стал пророком Божиим. После Самуила у
Анны ещё были дети, но они уже не имели такого призвания, как Самуил.
Возможно, что и мы уже долго о чём-то очень просим Господа. Но до сих пор не получили
желаемого. Мы можем верить в то, что если Господу будет угодно исполнить нашу просьбу,
то на этом будет лежать особое благословение.  И получив желанное,  мы будем гораздо
более тому рады, чем если бы сразу Бог ответил на наши молитвы.

Следующее испытание  Авраама было в  том,  что  Бог  сказал  ему:  voz9mi syna tvoego,
edinstvennogo tvoego,  kotorogo ty l2biw9,  Isaaka;  i pojdi v zeml2 Moria i tam
prinesi ego vo vseso88enie na odnoj iz gor, o kotoroj Q ska8u tebe. Бытие 22,2.
Какая цель была у Бога, когда Он сказал Аврааму, чтобы тот принёс Исаака в жертву. Разве
Он хотел мученической смерти невинного человека, или Он хотел видеть горькие страдания
Авраама? Нет. Богу не нужна была жертва Исаака. Ему важно было испытать веру Авраама.
Бог сказал ему через Ангела: ... teper9 Q zna2, hto boiw9sq ty Boga i ne po8alel syna
tvoego, edinstvennogo tvoego, dlq Menq. Бытие 22,12б.
Бог знал,  что Авраам сильно любит сына своего.  И самое тяжёлое испытание его было
связано именно с горячо любимым сыном. 
И нас  Бог может  испытывать в  том,  за  что  мы особо держимся.  Это может быть наше
здоровье.  Если мы хотим объязательно быть здоровыми, то Господь может нам послать
тяжёлую болезнь. Или Он может разлучить нас с  человеком, которым мы сильно дорожим.
Для чего нужны нам эти испытания?  Мы читаем:  O sem radujtes9,  poskorbev teper9
nemnogo,  esli nu8no,  ot razlihnyx iskuwenij,  daby ispytannaq vera vawa
okazalas9 dragocennee gibnu6ego,  xotq i ognem ispytyvaemogo zolota,  k poxvale i
hesti i slave v qvlenie Iisusa Xrista,. 1.Петра 1,6-7.
Бог желает, чтобы мы имели твёрдую, огнём испытанную веру в Него. 
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Если бы мы могли Авраама в конце его жизни спросить, не жалел ли он о том, что твёрдо
верил  Богу,  то  он  бы  нам  ответил,  что  у  него  и  малейшего  сомнения  нет  в  том,  что
действительно стоит доверять Господу.
Получил ли Авраам награду за то, что был послушен Богу, доверял и верил Ему? Да! 
Первое обещание Бога исполнилось в том, что родился Исаак. Авраам лично это видел и
испытал и радовался тому. Но Бог обещал дать ему великое потомство, как звёзды небесные
и как песок на берегу. Это обещание Авраам не пережил, но умер в вере, что Бог исполнит
то, что предсказал.
Испытанная трудностями вера Авраама стала благословением не только для него, но и для
будущих поколений и для нас. Народ Израильский, который произошёл от Авраама, имеет и
сейчас большое значение в мире. История Авраама записана в Библии нам для примера.
И нам Бог может посылать или допускать страдания, которых значение мы полностью в
этой жизни не поймём. И вознаграждение будет только частичное. Полная награда и слава
ожидает нас на небе.
Если Господь  нас  ведет  особо трудным путём, то  вполне  возможно,  что  эти испытания
должны послужить не только для нашего блага, но и в особой мере для других.
Когда люди увидят, с каким терпением и благодарностью мы переносим страдания и не
ропщем, то через это и они могут обратиться к Господу или сильнее станут Его любить.
Не является ли это уже славой для нас, когда мы можем благодаря нашим страданиям быть
полезным людям? 
Возможно у нас тяжёлая инвалидность и мы думаем, что ни чем не можем служить Богу. Но
терпение, послушание и вера Богу, может быть именно тем служением, которое Он от нас
ожидает?

Прошло время, Авраам умер. Одного из внуков его звали Иаков. У Иакова были сыновья и
дочери. Иосиф был одним из младших сыновей его. Господь усмотрел для Иосифа особый
жизненный  путь.  Бог  хотел  возвысить  его  в  земле  Египетской.  Он  должен  был  стать
помощником царя. Но каков был путь Иосифа к царству? Как готовил Господь его к этому?
Историю об Иосифе мы читаем в книге Бытие, с 37 главы. Иаков, любил Иосифа более, чем
других  своих  сыновей.  Он  сделал  для  него  разноцветную  одежду.  За  это  братья  его
возненавидели  его  и  не  могли  говорить  с  ним дружелюбно.  Мы  скажем,  что  Иаков  не
правильно поступил в том, что любил Иосифа более, чем других своих сыновей. Но это был
путь Божий для Иосифа и начало страданий его. Потом Бог предсказал ему через сны, что
он будет царствовать над братьями своими. И братья его досадавали на него и завидовали
ему. Когда братья Иосифа пасли скот в земле Дофан, и он пришёл посетить их, они бросили
его в ров. Потом продали его Измаильтянам, которые шли в Египет. Они же  8e prodali
ego v Egipte Potifaru,  caredvorcu faraonovu,  nahal9niku teloxranitelej.  Когда
Иосиф был в Египте у Потифара, то о нём сказано:  I byl Gospod9 s Iosifom:  on byl
uspewen v delax i 8il v dome gospodina svoego, Egiptqnina. I uvidel gospodin ego,
hto Gospod9 s nim i hto vsemu, hto on delaet,  Gospod9 v rukax ego daet uspex. Бытие
39,2-3.
Иосиф был красивым человеком и жена Потифара просила его, чтобы он лёг с нею. Но он
не соглашался на это. Однажды она схватила его за одежду и сказала: «lo8is9 so mnoj».
No on, ostaviv ode8du svo2 v rukax ee, pobe8al i vybe8al von. За это жена Потифара
обвинила Иосифа в том, как будто он хотел лечь с нею. Она сказала то же самое и мужу
своему и  Потифар отдал его  в  темницу. Но мы читаем в  Библии,  что  Господь  и там в
темнице был с Иосифом  i proster k nemu milost9, i daroval emu blagovolenie v ohax
nahal9nika temnicy.  I otdal nahal9nik temnicy v ruki Iosifu vsex uznikov,
naxodivwixsq v temnice, i vo vsem, hto oni tam ni delali, on byl rasporqditelem.
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Смотря на всю ситуацию Иосифа, кажется, что Бог не исполнит обещания своего. Он был
продан в Египет, жил у чужого человека,  жена Потифара его сильно обвинила, хотя это
было не верно. И Иосиф был брошен в темницу.
Где же то царство, которое обещал ему Бог?
Пути Божии не  всегда  бывают  нам понятны.  Иногда  может  казаться,  что  Бог  о  нас  не
заботится, хотя Он обещал всегда быть с нами. 
Мы прочитали, что Господь был с Иосифом и в доме Потифара и в темнице. Как это может
быть? Если Бог был с ним, то почему Он всю эту несправедливость допустил? Почему не
мог Иосиф остаться у отца своего, Иакова? Если бы Иосиф не был проведён через все эти
испытания, то не исполнился бы план Божий с ним.
Если и нас постигают тяжёлые времена -  возможно это болезнь, одиночество или с нами
могут люди поступать не справедливо, то это не значит, что Бог не с нами. Он имеет для нас
Свою цель и желает её исполнить.
Но как действовал Иосиф, когда был в Египте?
Находясь в этих трудностях, он не унывал, но где бы он ни находился, люди могли по делам
его замечать, что он боится Бога и служит Ему. 
В доме Потифара Иосиф имел некоторую свободу. Возможно он мог бы ею воспользоваться
и совершить побег к отцу своему. Но он этого не сделал.
А как поступаем мы, когда встречаем скорби? Пытаемся ли мы любым способом, во чтобы-
то ни стало изменить нашу ситуацию?Или же как Иосиф доверяемся Богу? 
Библия  говорит:  Predaj Gospodu put9  tvoj i upovaj na Nego,  i On soverwit, i
vyvedet,  kak svet,  pravdu tvo2  i spravedlivost9  tvo2,  kak polden9. Pokoris9
Gospodu i nadejsq na Nego. Псалом 36,5-7а.
Однажды виночерпий и хлебодар царя египетского провинились перед господином своим и
он  отдал  их  в  темницу,  тде  находился  Иосиф.  В  одну  ночь,  виночерпию  и  хлебодару
приснились  сны  особого  значения.  Бог  дал  Иосифу  мудрость,  разъяснить  им  эти  сны.
Виночерпию  было  сказано,  что  фараон  возвратит  его  на  место  его  и  он  будет  по
обыкновению своему выполнять работу свою. 
Когда Иосиф разъяснил сон виночерпию, он воспользовался возможностью и сказал ему:
vspomni 8e menq, kogda xorowo tebe budet, i sdelaj mne blagodeqnie, i upomqni obo
mne faraonu, i vyvedi menq iz 4togo doma,. Бытие 40,14. 
Но главный виночерпий не вспомнил об Иосифе, когда возвратился к фараону.
Почему же  забыл  он  про  Иосифа?  А что было бы,  если  бы  этот  виночерпий исполнил
просьбу его, рассказал о нём фараону и фараон вывел бы Иосифа из темницы? Кем был бы
тогда Иосиф в Египте? Можно себе представить, что он был бы простым слугой фараона.
Его могли бы люди призирать за  то,  что он иностранец или снова обвинять в том, что
наговорила на него жена Потифара.
Но  не  для  того  привёл  Бог  Иосифа  в  Египет,  чтобы ему  всегда  быть  простым слугой.
Поэтому Господь не допустил, чтобы виночерпий вспомнил про него, когда возвратился на
своё место.
Иногда нам кажется, что Бог опаздывает отвечать нам на наши молитвы и просьбы.
В  Евангелии  от  Иоанна  в  11  главе  мы  читаем  про  Лазаря,  которого  Иисус  Христос
воскресил из мёртвых.
Лазарь заболел. Его сёстры, Марфа и Мария, послали сказать Иисусу, что их брат болен.
Они наверное твёрдо верили в то, что Он придёт и исцелит Лазаря. Иисус любил его. Когда
Он услышал о болезни Лазаря, то пробыл ещё два дня на том месте, где находился, а когда
Иисус пришёл, то Лазарь был уже мёртв. Марфа и Мария недоумевали, почему Господь не
пришёл и не исцелил их брата. 
Иисус Христос хотел не только исцелить Лазаря от болезни, но Он воскресил его из мёрвых.
И это чудо было намного выше того, чем если бы он избавил этого человека от болезни.
Поэтому Господь не сразу исполнил желание Марфы и Марии.
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Если Господь и на наши желания не всегда отвечает сразу или так, как мы этого хотим, то
может быть, Он и для нас приготовил нечто большее.
И хочется заметить, что чем глубже наше страдание, тем выше будет и слава. Но только в
том случае, если мы будем верными Господу.
Вернёмся к Иосифу. 
После этого случая Иосиф был в темницы ещё два года. Но потом начал действовать сам
Бог.  Он послал фараону два сна,  от которых смутился дух его.  Но ни кто из  волхвов и
мудрецов Египта, не мог истолковать ему эти сны. И тут вспомнил главный виночерпий об
Иосифе  и  рассказал  фараону,  что  он  разяснил  ему  и  хлебодару  их  сны.  И  как  он  их
истолковал, так и сбылось. I poslal faraon i pozval Iosifa. I pospewno vyveli ego
iz  temnicy.  On ostrigsq  i  peremenil ode8du svo2 i priwel k  faraonu.  Фараон
рассказал  ему свои  сны.  Бог  дал  Иосифу мудрость,  правильно  растолковать  их.  На  это
фараон сказал: «najdem li my takogo, kak on, heloveka, v kotorom byl by Dux Bo8ij?
I skazal faraon Iosifu: tak kak Bog otkryl tebe vse sie, to net stol9 razumnogo i
mudrogo,  kak ty; ty budew9  nad domom moim,  i tvoego slova der8at9sq budet ves9
narod moj; tol9ko prestolom q budu bol9we tebq.» Бытие 41,38-40.
Бог исполнил обещание своё. Иосиф стал правителем земли Египетской. 
Разве бывает такое у людей, что человек, который утром сидел в темнице, вечером был уже
вторым человеком после царя? Это возможно только Господу.
Господь  уже  заранее  усмотрел  для  Иосифа,  быть  властелином  страны  Египеской.  Он
получил  славу свою.  Но  до  этого  Иосифу надо  было  тринадцать  лет  проходить  школу
ипытаний и быть в унижении.
У Бога всему своё время.  И когда Он без нашего упрямого содействия усмотрит время,
чтобы  облегчить  наши  скорби  или  исполнить  наше  желание,  то  мы  будем  удивляться,
насколко глубоки и чудесны пути Господа с теми, кто полностью предаёт себя Ему.
Если мы читаем про Моисея, которого Бог позже избрал, чтобы вести народ Израильский из
Египта в Ханаан, то его Господь сорок лет готовил к этому служению через одиночество. Он
был простым пастухом у своего тестя.
Или Давид, когда был помазан, чтобы быть царём Израиля, прежде чем получить престол,
много был притесняем Саулом, который пытался его даже убить.
Иосифа,  Моисея,  Давида  и  многих  других людей,  которых Бог  желал использовать  для
особого служения, Он вёл и готовил через особые трудности. Но они потом получили славу
свою.
Принцип нашего Господа сегодня ещё не поменялся. Ему и сейчас нужны люди для труда.
Быть  может  именно  тебя,  дорогой  слушатель  или  читатель  этой  темы,  Бог  для  чего-то
готовит.  Ты ещё не  можешь понять  значений своих страданий.  Но  не  препятсвуй Богу,
совершить до конца Своё дело. И ты увидешь ту славу, которую Он для тебя приготовил.
Если ты ешё не являешься дитём Божиим, но тоже испытываешь особые трудности в жини,
то возможно Бог допускает это для того, чтобы ты обратился к Нему. Он хочет подарить
тебе вечную жизнь и славу, которая не пройдёт.

В  книге  Деяний  Апостолов  в  6  и  7  главе  засвидетельствовано  о  Стефане.  Стефан  был
верным служителем Господа нашего Иисуса Христа. Он был ispolnennyj very i sily,
soverwal velikie hudesa i znameniq v narode.  У него  были и  противники,  которые
возбудили  некоторых  людей,  лжесвидетельствовать  против  него.  Стефана  привели  в
синедрион, (верховное судилище).  Находясь там, он свидетельствовал о пути Господнем с
народом  Израилевым.  Те,  которые  слушали  Стефана,  rvalis9  serdcami svoimi i
skre8etali na nego zubami.  Stefan 8e,  buduhi ispolnen Duxa Svqtago,  vozzrev na
nebo,  uvidel slavu Bo8i2  i Iisusa,  stoq6ego odesnu2  Boga,.  No oni,  zakrihav
gromkim golosom, zatykali uwi svoi, i edinoduwno ustremilis9 na nego,  i,  vyvedq
za gorod,  stali pobivat9  ego kamnqmi. ...  i pobivali kamnqmi Stefana,  kotoryj
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molilsq i govoril:  Gospodi Iisuse!  priimi dux moj.  I,  prekloniv koleni,
voskliknul gromkim golosom: Gospodi! ne vmeni im grexa sego. I, skazav sie, pohil.
Деяния Ап. 7,54-60 выборочно.
Стефан, который от всего сердца любил своего Господа, должен был пострадать и умереть
мученической смертью. 
Получил ли он награду или славу на земле? Нет!
Но он buduhi ispolnen Duxa Svqtago, vozzrev na nebo, uvidel slavu Bo8i2 i Iisusa,
stoq6ego odesnu2 Boga,. Когда побивали Стефана, Иисус стоял а не сидел. И для Стефана,
который видел своего Господа, эти земные страдания, наверное имели в тот момент очень
малое значение, по сравнению с той славой, которая ожидала его на небесах.
История тоже повествует о многих христианах, которые за имя Господа сидели в тюрьмах.
Многих мучили, пытали и сжигали живыми. Они тоже не получили земную награду.
Вероятно и мы в этой жизни не за все  наши болезни,  проблемы и испытания,  получим
награду. Если мы сейчас  инвалиды,  то  скорее  всего,  что  мы и останемся  ими до  конца
наших  дней.  Мы  не  получим  того  богатства,  которое  получил  Иов  или  не  станем
правителями страны, как Иосиф. Но не гораздо ли лучше получить вечную славу на небе,
чем иметь только временную награду на земле?

Апостол Павел Пишет: «...ne slywalo uxo, i ne prixodilo to na serdce heloveku, hto
prigotovil Bog l2bq6im Ego.»»» 1. Коринфианам 2,9.
Мы  даже  себе  представить  не  можем,  какая  великая  слава  и  награда  ожидает  тех,  кто
Господа любит от всего сердца.
Каждое страдание, которое постигает нас, не приносит нам радости. Мы хотим как можно
скорее избавиться от наших проблем.
Но во свете Библии мы можем с другой стороны увидеть, для чего Бог допускает их в нашей
жизни. 
Для  этого  ещё  некоторые  места  из  священного  писани:  Ibo duma2,  hto nynewnie
vremennye stradaniq nihego ne stoqt v sravnenii s to2 slavo2, kotoraq otkroetsq v
nas. Римлянам 8,18; 
Ibo kratkovremennoe legkoe stradanie nawe proizvodit v bezmernom preizbytke
vehnu2  slavu,  kogda my smotrim ne na vidimoe,  no na nevidimoe:  ibo vidimoe
vremenno, a nevidimoe vehno. 2. Коринфианам 4,17-18.
Vozl2blennye!  ognennogo iskuweniq,  dlq ispytaniq vam posylaemogo,  ne
hu8dajtes9, kak prikl2heniq dlq vas strannogo,  no kak vy uhastvuete v Xristovyx
stradaniqx,  radujtes9,  da i v qvlenie slavy Ego vozraduetes9  i vostor8estvuete. 1.
Петра 4,12-13.
Апостол  Павел  принимал  свои  страдания  как  что-то  положительное.  Он  пишет:  ...no
xvalimsq i skorbqmi,  znaq,  hto ot skorbi proisxodit terpenie,  ot terpeniq
opytnost9,  ot opytnosti nade8da,  a nade8da ne posty8aet,  potomu hto l2bov9
Bo8iq izlilas9  v serdca nawi Duxom Svqtym,  dannym nam. Рим.  5,3-5.  Он  даже
радовался им. Смотрите, какие хорошие качества, производят скорби: Терпение, опытность
и  надежду.  Эти  качества  необходимы  нам  для  того,  чтобы  мы  были  искренними
христианами  и  чтобы  мы  приблизились  к  Богу.  Без  печалей  мы  наверное  оставили  бы
Господа. Он стал бы нам не нужным. Но испытывая трудности, мы всё более осознаём свою
немощь и что нуждаемся в Божией помощи. Через это мы чаще молимся и пребываем в
общении с Господом. В одном гимне такие слова: «Чем ночь темней, тем ярче звёзды, чем
глубже скорбь, тем ближе Бог.»
Апостол  Пётр  призывает  нас  к  тому,  чтобы  мы  желали  пострадать  плотью:  Itak,  kak
Xristos postradal za nas ploti2,  to i vy vooru8ites9  to2  8e mysl92;  ibo
strada26ij ploti2 perestaet grewit9,  htoby ostal9noe vo ploti vremq 8it9 u8e
ne po heloveheskim poxotqm,  no po vole Bo8iej.  1. Петра 4,1-2. Или в Захария 13,9
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читаем:  I vvedu 4tu tret92  hast9  v ogon9,  i rasplavl2  ix,  kak plavqt serebro,  i
ohi6u ix,  kak ohi6a2t zoloto:  oni budut prizyvat9  imq Moe,  i Q uslywu ix i
ska8u: <4to Moj narod>, i oni ska8ut: <Gospod9 - Bog moj!>
Как золото плавится через огонь,  так Бог желает очистить нас от всякого мусора, через
огонь испытаний. 
В небо ничто нечистое не войдёт. Только те, которые очистили жизнь свою через Кровь
Иисуса Христа и остались верными Ему в любых обстоятельствах.
Здесь на земле всё временное и проходящее и для тех, кто любит Господа от всего сердца,
всем скорбям, проблемам и нуждам придёт конец. 
В Откровении 21,4 читаем: I otret Bog vsqku2 slezu s ohej ix, i smerti ne budet u8e;
ni plaha, ni voplq, ni bolezni u8e ne budet, ibo pre8nee prowlo.
Поэтому, хочется призвать всех христиан, чтобы не унывали, но с радостью переносили все
скорби. Бог знает о них и он никогда не допустит более того, что мы можем перенести.
Тех же людей, которые ещё не посвятили жизнь свою Богу, Он сегодня призывает:  Itak
pokajtes9 i obratites9, htoby zagladilis9 grexi vawi,. Деяния Апостолов 3,19.
Бог не желает вашей гибели. Без Бога вы на земле страдаете и ещё больше мучений будет в
вечности. Поэтому предайте жизнь свою Господу. И хотя многие ваши земные страдания не
прекратятся, в раю вас будет ожидать вечная радость, слава и награда.

Да благословит вас Господь

Дорогие друзья!

Вообще-то я не вижу себя той, которая является особым примером страданий, потому что
нередко встречала людей, ноша которых намного тяжелее моей. Да к тому же, Господь, по
милости Своей всегда мне чудесно помогал. В течении всей моей жизни, Бог превращал
проблемы в благословения.
Она  началась  с  порока  сердца,  который  ещё  в  младенческом  возрасте  удалось  через
оперативное вмешательство устранить.  Через эти испытания,  моя мама пришла к вере в
Бога, а через её молитвы и я, будучи ещё дитём, приняла Иисуса в своё сердце. После этого
я была пять лет здоровой и развивалась как все дети. Потом у меня неожиданно воспалилась
сердечная мускулатура и мою жизнь можно было спасти только через пересадку чужого
сердца. Тут опять проявилась милость Божия и мы могли переехать в Германию, так как в
России такая операция не предоставлялась возможной. Уже через несколько месяцев после
нашего переезда, Господь позаботился о «новом» сердце, которое вскоре было  пересажено
мне. К великой радости врачей и родителей, моё здоровье стало быстро поправляться. К
семи годам я могла пойти в школу. Моё здоровье по-видимому настолько улучшилось, что
из-за чрезмерной подвижности, грудная клетка, рассечённая и вновь скрепленная во время
операции, стала опять расходиться. Поэтому понадобилась третья операция, чтобы её опять
скрепить.  В девять лет я покаялась и последующие семь лет жила мирной и счастливой
жизнью.  В  шестнадцать  лет  я  приняла  водное  крещение  и  уже  вскоре  имела  радость
проводить детские собрания. Так же и врачи, после каждой проверки, которая проводилась
примерно раз в восемь недель, удивлялись и радовались моему здоровью. Последовали три
чудесных, Богом благословляемых года моей юности. После окончания средней школы, я
могла приступить к защите диплома. В Церкви я тоже получила дополнительный труд. 
В ноябре 2003 года у меня неожиданно появилась общая слабость и даже после малейшего
напряжения  я  стала  нередко  терять  сознание.  Меня  опять  положили  в  сердечный
медицинский  центр,  где  вскоре  было  установлено,  что  моё  «новое»  сердце,  после
тринадцати лет работы, стало настолько слабым, что я опять нуждаюсь в пересадке. В целях
предосторожности,  до  того  момента,  пока  опять  будет  найдено  донорское  сердце,  мне
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вживили специальный аппарат, следящий за ритмом сердца. После этой операции, меня,
ещё до праздника Рождества Христова,  выписали домой.  Врачи,  правда были не совсем
уверенны,  смогу  ли  я  защитить  свой  диплом,  поскольку  каждый  стрессовый  фактор  и
волнение перегружают сердце, которое должно ещё выдержать неопределённое время до
пересадки. Это обстоятельство очень огорчало меня, так как до экзаменов оставалось всего
пять  месяцев.  Однако  Господь  дал  опять  необходимое  здоровье  и  врачи,  с  особой
осторожностью,  разрешили  мне  закончить  школу.  Более  того,  мне  было  предоставлено
место  дальнейшей  учёбы  там,  куда  многие  молодые  люди  не  могут  поступить,  ввиду
отсутствия  мест.  И  в  этом  я  вижу  любовь  и  милость  Божию  ко  мне.  Правда,  многие
намерения,  желания  и  служения,  надо  было  мне  временно  оставить,  чтобы  поддержать
здоровье. Однако и в этом я вижу план Божий и желаю терпеливо ожидать то, что Он мне
приготовил. Это время открыло мне много важного и я опять поняла, что все мои мысли и
планы ничего не дают, если Бог предусмотрел что-то другое. И я могу радоваться, что Его
путь со мной, является несомненно самым лучшим. Через это я могла быть многим людям
благословением, поскольку Господь меня так обильно благословил. В это время мне стала
важной  цитата  Акселя  Кюнера:  «Христиане  не  относятся  к  трудностям  в  жизни
равнодушно. Они видят над трудностями распростёртую радугу – знак Божией верности.» Я
и вам всем желаю всегда уповать на эту верность Божию! 

Ольга Нойдорф

Наша жизнь коротка и может неожиданно быстро оборваться.

Будьте же и вы готовы, ибо в который час не думаете, придёт Сын Человеческий. 
(Лук. 12, 40)

Дорогой читатель! Через это свидетельство я желаю коротко поделиться тем, каким путём
меня вёл Господь. Это должно послужить нам предупреждением, быть всегда готовыми и
рассказывать другим людям об Иисусе Христе и Его любви. 
В начале декабря 2003 года у меня воспалился аппендицит. Я был доставлен в больницу на
операцию. Во время подготовки к ней я ещё спросил, сколько примерно времени мне надо
будет находиться в больнице. Мне ответили, что через 14 дней всё будет в порядке. Но у
Бога был другой план. Уже через 8 дней я был выписан из больницы. Я чувствовал себя
неплохо, но это продолжалось недолго. Примерно через неделю, я был вновь доставлен в
больницу. Через восемь дней мне был поставлен диагноз – эмболия лёгкого. Мне приписали
постельный  режим.  Иногда  Господь  должен  вести  нас  особыми  путями,  чтобы достичь
Своей  цели.  Когда  лежишь  в  постели,  появляется  много  времени  на  обдумывание.
Постоянный стресс, в данной ситуации во много раз снижается. Как мне сообщили врачи,
эмболия  лёгких  –  это  в  общем-то  заболевание  пожилых  людей.  Поэтому для  меня,  27-
летнего, это явилось подтверждением особого Божьего ведения. 
Через эту болезнь мне стало особенно ясно, что мы должны быть постоянно готовыми к
встрече  с  Богом.  Мы  часто  думаем,  что  ещё  молоды  и  ничего  особенного  не  должно
произойти. Однако в книге пророка Исаии написано: «Мои мысли – не ваши мысли, ни
ваши пути – пути Мои, говорит Господь. (Ис. 55, 8). Божия любовь к нам велика. Он желает
приобрести  нас  для  неба.   Его  любовь  в  какой-то  мере  можно  сравнить  с  любовью
родителей. Если одни методы воспитания детей не приносят успех, то приходится иногда
применять более жёсткие, чтобы достигнуть цели. На сегодняшний день я, слава Богу, опять
здоров. Однако время от времени я с благодарностью смотрю на прошедшее и удивляюсь
любви и благодати Божией к нам.   
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Кем является для меня Иисус Христос?

Приветствую всех читателей и слушателей этой темы,  любовию Господа нашего Иисуса
Христа.
С Божией помощью мы поразмышляем сегодня с вами над вопросом,  «Кем является для
меня Иисус Христос?» Этот же вопрос задал сам Иисус своим ученикам, когда жил на этой
земле: On sprosil ix: za kogo pohitaet Menq narod? Oni skazali v otvet: za Ioanna
Krestitelq,  a inye za Ili2;  drugie 8e govorqt, hto odin iz drevnix prorokov
voskres.  On 8e sprosil ix: a vy za kogo pohitaete Menq? Otvehal Petr: za Xrista
Bo8iq. Луки 9,18-20.
По  этому вопросу можно  и  сегодня  получить очень  различные  ответы.  Для  одних  имя
«Иисус»  может  быть  просто  исторической  личностью,  для  некоторых  оно  напоминает
определённые религиозные события. Это имя может вызывать злобу и ненависть. Но для
других оно является самым приятным именем в мире.
Каждый человек, живуший на этой земле, является особой и неповторимой личностью. У
каждого есть свои интересы и цели в жизни. Некоторые, например, увлекаются спортом,
автомобилями,  компъютерами  или  другими  занятиями.  Есть  и  такие  люди,  которые
потеряли  или  не  нашли  никаких  целей  в  жизни.  В  таких  случаях  возможно,  что  они
увлекаются алкоголем, наркотиками, терроризмом и.т.п.
Но есть и такая категория людей, которые полностью посвятили свою жизнь Ииусу Христу.
Человек выбирает себе те или другие занятия для того, чтобы удовлетворить свои желания
или потребности. Было бы совсем глупо и бессмысленно, если бы мы занимались каким-
либо делом, без всякой цели. Как например, если мы садимся в автомобиль, то знаем уже
заранее, куда или к кому мы поедем.
Христиане, выбравшие путь следования за Господом, имеют тоже свои  особые намерения.

Итак, зададим конкретнее вопрос,  для чего нужен людям Иисус Христос?  Какую пользу
приносит Он им?
Библия говорит о Боге, как о триединной личности. Бог – Отец, Бог – Сын и Бог – Дух
Святой. Поэтому, если речь идёт об Иисусе Христе, то мы говорим о Нём как о Боге.

1. Бог является создателем всего человечества. 
В книге Бытие, мы читаем историю сотворения мира. В этой же главе в 27. стихе говорится
о том, каким создал Бог человека. 
I sotvoril Bog heloveka po obrazu Svoemu, po obrazu Bo8i2 sotvoril ego; mu8hinu
i 8en6inu sotvoril ix. 
Или другое место мы находим в Исаия 64,1
No nyne,  Gospodi, Ty -  Otec naw; my -  glina,  a Ty -  obrazovatel9 naw, i vse my -
delo ruki Tvoej.
Каждое творение Бог создал по образу своему. Человека же Он создал по образу Божию.
Если сравнить человека с некоторыми животными или с творением природы, то он является
далеко не самым крупным и сильным творением Божиим. Есть звери, как например волки,
тигры, медведи или львы, с которыми человеку без оружия лучше не встречаться. Они могут
запросто погубить его. Если человек попадает в огонь, в наводнение или под землетрясение,
то как может он противостоять против влияния природы? Очень часто никак.
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А если  ещё  более  обратить  внимание  на  природу,  на  великие  горы,  солнце  и  луну, на
огромные мировые пространства и на многое другое, то кем является всё-же человек, по
сравнению со всем творением Божиим?
Но несмотря на всё это, нет более великого и гениального создания, как человек. Давид, о
котором записано  в  Библии,  тоже  восхищается  этим.  Он  говорит:  Kogda vzira2  q na
nebesa Tvoi - delo Tvoix perstov, na lunu i zvezdy, kotorye Ty postavil, to hto est9
helovek, hto Ty pomniw9 ego, i syn heloveheskij, hto Ty pose6aew9 ego? Ne mnogo
Ty umalil ego pred Angelami: slavo2 i hest92 uvenhal ego; postavil ego vladyko2
nad delami ruk Tvoix; vs` polo8il pod nogi ego: Псалом 8,3-7
Как уже упомянуто, есть звери, которые гораздо больше и сильнее человека, но ни кому из
них  Бог  не  дал  такой  разум,  как  человеку.  Если  только  посмотреть  на  человеческие
изобретения,  какую великую технику мог  он  изобрести.  По  дорогам  ездят  автомобили,
большие самолёты взносятся  в  небо.  Компъютерная  техника  сегодя  находится  на  очень
высоком уровне и.т.д. Ни один зверь не мог бы этого придумать. Бог не дал ни кому такого
мышления, только человеку.
Но к огромному сожалению и  стыду, многие  люди не  чтят  Бога,  как  Своего создателя.
Другие даже говорят, что Бога не существует. Они признают теорию эволюции.
Отвержение Бога как Создателя, можно сравнить с тем, как если бы человек сказал, что он
без отца и матери появился на свет. Не глупо ли это?
Мы можем заглянуть не  много  глубже и  спросить,  для  чего  создал  Бог  человека?  Или
конкретнее, для чего Он создал именно меня? На этот вопрос можно дать некоторые ответы,
как например: Бог хочет, чтобы через нас славилось Его имя. Он желает, чтобы мы были
там, где Он находится. Об этом мы читаем в Евангелии от Иоанна 17,24:  Othe! kotoryx
Ty dal Mne,  xohu,  htoby tam,  gde Q,  i oni byli so Mno2,  da vidqt slavu Mo2,
kotoru2 Ty dal Mne, potomu hto vozl2bil Menq pre8de osnovaniq mira.
Но особое внимание хочется обратить на то, что Господь создал нас для того, чтобы мы для
Него  трудились.  Для  этого прочтём  два  места  из  Священного  Писания:  Ibo my -  Ego
tvorenie, sozdany vo Xriste Iisuse na dobrye dela, kotorye Bog prednaznahil nam
ispolnqt9. Ефес. 2,10 и  
Ne vy Menq izbrali, a Q vas izbral i postavil vas, htoby vy wli i prinosili plod,
i htoby plod vaw prebyval,  daby,  hego ni poprosite ot Otca vo imq Moe,  On dal
vam. Иоанна 15,16
Разве не удивительно то, что великий и всемогуший Бог избирает нас, людей, чтобы мы Ему
служили? И счастливы те люди, которые это уразумели,  что именно Бог их создал и создал
для самых благих намерений.

2. Бог любит меня и Он всегда со мною
На земле наверное не очень много таких людей, которые довольны своим одиночеством и
которые не ищут себе друзей. Нет, в мире совсем не мало одиноких людей. Это одиночество
может быть очень большой тяжестью в их жизни. Можно очень хорошо себе представить,
что  одна  из  причин  самоубийств,  это  последствия  одиночества.  Человек  чувствует себя
отверженным от других и никому не нужным.
С такими проблемами часто встречаются и инвалиды. Почему? Потому что они не совсем
такие, как здоровые. Как например, если иметь здоровому человеку друга колясочника, то
его надо катить и за ним нужен уход. Так лучше же выбирать себе здоровых друзей.
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Есть и такие случаи, когда муж или жена оставляют своего партнера, когда тот становится
инвалидом или тяжелобольным. 
Но действительно ли это так, что некоторые люди должны оставаться совсем одинокими
или быть ни кем не любимыми? А Бог, как относится Он к людям?
Наверное  можно  сказать,  что  Библия  полна  любви  Божией:  I my poznali l2bov9,
kotoru2  imeet k nam Bog,  i uverovali v nee.  Bog est9 l2bov9, i prebyva26ij v
l2bvi prebyvaet v Boge, i Bog v nem. 1. Иоанна 4,16
Izdali qvilsq mne Gospod9 i skazal: l2bov92 vehno2 Q vozl2bil tebq i potomu
proster k tebe blagovolenie. Иер. 31,3
Мы прочитали, что Бог есть любовь. Бог – это сама любовь. Мы люди можем только иметь
часть этой любви. Любовь Божию описать не возможно. И хотя мы обратим внимание на
некоторые её черты, но осознать полностю глубину любви Господа, мы не в силах. Быть
может мы можем любовь Господа,  как-то сравнить с  материнскою любовью.  Несколько
месяцев  назад,  у  меня  родился  племяник.  Я  не  спрашивал  у его  матери  (моей  сестры)
насколько сильно она его любит. Этот вопрос был бы лишним. Она готова его кормить,
ухаживать за ним, лечить его когда он болеет и.т.д. Но на сколько выше проявляется любовь
Божия,  ко  всем людям.  Мы люди,  любим  по-разному. Одного любим больше,  другого
меньше.  Например,  моя  сестра  любит  своего  сына  непременно  более  чем  меня,  и  это
нормально.  Я  тоже  люблю  моего  племяника.  Мы  не  так  часто  видимся,  но  когда
встречаемся, я охотно обращаю на него внимание. Но я наверное не так сильно его люблю,
как  любит  его  мать.  Но  Бог  не  делает  разницы  в  любви.  Он  любит  всех  абсолютно
одинаково.
Мы часто можем быстро определить, как относятся к нам люди. Лично я, инвалид  замечаю,
как  люди  обращаются  ко  мне.  Некоторым  я  совсем  не  нужен.  Зачем  им  иметь  дело  с
инвалидами?  Есть  даже  такие  инвалиды,  которых родственники не  любят.  Не  все  дети,
проживающие в сиротских домах, не имеют родителей. Родители их просто не любят.
Становится как-то больно или неприятно, если мы встречаем людей и замечаем, что они не
имеют к нам любви.  Они лучше обошли бы нас стороною. Но на сколько больнее  тем,
которые должны ежедневно с этим сталкиваться.
Но самое печальное было бы то, если бы мы никого не имели, кто нас любит. Если у нас
есть очень хорошие друзья, о которых мы полностью уверенны, что они нас любят, то нам
быть может и не так страшно встречать людей, которые нас не понимяют и не признают.
Но друзъя могут нас тоже не всегда понять. А Бог нас всегда и везде любит.
В послании к Евреям 13,8 написанно: Iisus Xristos vhera i segodnq i vo veki Tot 8e.
Поэтому любовь Господа к нам людям неизменчива.
Идём ли мы вечером отдыхать, Бог любит нас, встаём ли утром с постели, Бог любит нас,
находимся  ли  мы в  опасности  или чего-то  боимся,  едем  ли  в  автомобиле,  сидим ли  за
рабочим столом, идём ли на приём к врачу - Бог любит нас.
Не  должно  ли  это  сознание  любви  Божией  к  нам,  быть  большим ободрением в  нашей
жизни?
Иисус Христос возлюбил нас до смерти. Слово Божие говорит: L2bov9 poznali my v tom,
hto On polo8il za nas duwu Svo2:.  1.  Иоанна  3,16.  или  Q esm9  pastyr9  dobryj:
pastyr9 dobryj polagaet 8izn9 svo2 za ovec. Иоанна 10,11. 
Может ли быть эта любовь Божия не настоящий, поддельной, если Он даже умер за нас?
Бог не только возлюбил нас до смерти, но Он всегда и везде с нами. Прочитаем из псалма
138,2-12 Ty znaew9, kogda 2 sa8us9 i kogda vsta2; Ty razumeew9 pomywleniq moi



68

izdali.  Idu li q,  otdyxa2 li -  Ty okru8aew9 menq,  i vse puti moi izvestny Tebe.
E6e net slova na qzyke moem, - Ty, Gospodi, u8e znaew9 ego soverwenno. Szadi i
speredi Ty ob0emlew9 menq, i polagaew9 na mne ruku Tvo2. Divno dlq menq vedenie
Tvoe,  - vysoko, ne mogu postignut9 ego! Kuda pojdu ot Duxa Tvoego, i ot lica Tvoego
kuda ubegu? Vzojdu li na nebo - Ty tam; sojdu li v preispodn22 - i tam Ty. Voz9mu
li kryl9q zari i peresel2s9 na kraj morq, - i tam ruka Tvoq povedet menq, i uder8it
menq desnica Tvoq. Ska8u li: <mo8et byt9, t9ma skroet menq, i svet vokrug menq
sdelaetsq noh92>; no i t9ma ne zatmit ot Tebq, i noh9 svetla, kak den9: kak t9ma, tak
i svet.
Разве не великое приобретение имеем мы в том, что можем быть совершенно уверенными в
постоянном и непосредственном присутствии Господа в нашей жизни? 
Никто  из  людей  не  в  состоянии  быть  всегда  рядом  с  нами.  Даже  муж и  жена,  мать  и
маленький ребёнок или очень близкие друзъя должны разлучаться.

Теперь мы зададимся вопросом, какую пользу мы имеем от того, что Бог нас любит и всегда
пребывает с нами. 
Человеческая любовь бывает разная, порою и одностороняя. Иногда один любит, другой не
любит, один хочет дружить с кем-то и имеет для этого самые благие намерения, другой эту
дружбу отстраняет.
А как обстоят взаимоотношения между Богом и человеком? К сожалению они тоже часто
остаются очень односторонними.
Бог  любит  людей,  но  они  Его  не  любят.  Но  несмотря  на  то,  Господь  в  Своей  любви
предлагает очень многое.

1. Спасение от вечной гибели и жизнь на небесах.
Спасение души от вечных мук в аду, является самым великим подарком всему человечесту.
Но многие  люди не согласны с тем,  что они грешники и  по этому не  имеют жизни на
небесах. Слово Божие говорит: Vot, q v bezzakonii zahat, i vo grexe rodila menq mat9
moq.  Псалом 50,7 или  kak napisano:  net pravednogo ni odnogo;  net razumeva26ego;
nikto ne i6et Boga; vse sovratilis9  s puti,  do odnogo negodny;  net dela26ego
dobro, net ni odnogo. Римлянам 3,10-12.
Все люди грешные. Заметить это мы можем даже у маленьких детей, которым возможно
исполнилось всего несколько месяцев.  Они многому ещё не  научились,  но уже требуют
своего. Грех – это единственное препятствие, которое разлучает Бога с человеком. Мы сами
можем видеть, какие последствия грех пренёс в мир. Сколько людей страдают от этого?
Войны, убийства, воровство, гнев, эгоизм и многое другое. Слово Божие говорит, что ничто
нечистое туда, то есть в небо не войдёт. Да и небо не было бы уже небом, если бы хоть один
грех вошёл туда. Бог, Он  святой и не может соприкасаться с грехом. Поэтому нужно было
найти выход, чтобы подарить людям возможнсть, получить спасение и очищение от грехов.
Заглянем снова в Священное Писание и прочитаем некоторые места:  Ibo vozmezdie za
grex -smert9, a dar Bo8ij - 8izn9 vehnaq vo Xriste Iisuse, Gospode nawem. Римлянам
6,23. 
L2bov9  Bo8iq k nam otkrylas9  v tom,  hto Bog poslal v mir Edinorodnogo Syna
Svoego, htoby my poluhili 8izn9 herez Nego. V tom l2bov9, hto ne my vozl2bili
Boga, no On vozl2bil nas i poslal Syna Svoego v umilostivlenie za grexi nawi. 
1. Иоанна 4,9-10.
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Если мы примем Иисуса Христа в свое сердце, попросим Его о прощение наших грехов и
приведём жизнь свою в порядок, то получим дар вечной жизни.
Нам не надо погибать на веки. Мы не должны боятся будущности. Бог позаботился о нас и
послал Сына Своего, Иисуса Христа в мир, чтобы примирить нас с Собою.
Господь даёт нам живую надежду на жизнь на небесах. Для чего нужна нам эта надежда?
Жизнь здесь на земле складывается у людей по-разному. Некоторые живут совсем не плохо.
Они  имеют  всё  необходимое  для  жизни,  хорошее  образование,  работу,  дом,  семъю,
здоровье, авторитет у людей и тому подобное. Таким людям возможно и не тяжело живётся
на земле и они были бы согласны долго здесь жить. Но эта жизнь кончится и после неё
начнётся загробная жизнь. В слове Божием написано, что есть рай и ад, и каждый человек
должен, живя в сем мире выбрать, куда Он идёт, на небо к своему Создателю или же к
дъяволу, туда,  где  будут вечные муки.  Ад не  приготовлен  для человека.  Он существует
только для  дъявола  и  для  его  слуг.  Но  человек,  не  принявший Бога  своим спасителем,
добровольно идёт туда.
Но не  всем людям легко и  хорошо живётся  на  этой земле.  Если бы мы могли сегодня
увидать хоть часть всего горя, которое существует на земле, то ужаснулись бы наверное
сейчас. Раковых заболеваний не мало. Не только пожилые люди страдают от этого, но и
молодые.  Есть  и  другие  многие  заболевания,  которые  лечению  не  поддаются  и  они
приносят  многие  страдания  человеку.  Наверное  нет  таких  городов,  где  нет  инвалидов.
Например в Казахстане, в Костанайской области, в Карабалыкском районе живут около 700
инвалидов.  В Белорусси в городе Волковыске находятся  около 200 детей инвалидов.  За
многими инвалидами нужен уход. И это тоже может прносить свои страдания попечителям.
Не  в  каждой  стране  люди  имеют  достаточно  пропитания,  другие  должны  прятаться  от
военных нападков.
А сколько людей часто плачут по очень разным причинам? Нам не возможно перечислить
всех страданий, которые постигают людей.
Но страшно то, что люди не имеют надежды на лучшее будушее. Некоторые меняют место
своего жительства, хотят стать богатыми, ищут признания в народе или каким-либо другим
образом желают изменить свою жизнь. Но при этом они покоя себе не находят.
Счастлив  только тот,  кто имеет  упование на  Господа.  Верующих в  Бога людей,  многие
страдания  тоже  не  обходят.  Но  Бог  обещает  им прекрасное  будущее.  Прочитаем  снова
некоторые места из Библии: I uvidel q novoe nebo i novu2 zeml2, ibo pre8nee nebo i
pre8nqq zemlq minovali,  i morq u8e net.  I 2,  Ioann,  uvidel svqtyj gorod
Ierusalim,  novyj,  sxodq6ij ot Boga s neba,  prigotovlennyj kak nevesta,
ukrawennaq dlq mu8a svoego.  I uslywal 2  gromkij golos s neba,  govorq6ij:  se,
skiniq Boga s helovekami, i On budet obitat9 s nimi; oni budut Ego narodom, i Sam
Bog s nimi budet Bogom ix.  I otret Bog vsqku2 slezu s ohej ix,  i smerti ne budet
u8e;  ni plaha,  ni voplq,  ni bolezni u8e ne budet,  ibo pre8nee prowlo. Отровение
21,1-4 
Ibo duma2, hto nynewnie vremennye stradaniq nihego ne stoqt v sravnenii s to2
slavo2, kotoraq otkroetsq v nas. Римлянам 8,18
No,  kak napisano:  ne videl togo glaz,  ne slywalo uxo,  i ne prixodilo to na serdce
heloveku, hto prigotovil Bog l2bq6im Ego. 1. Коринфианам 2,9
Бог обещает вечную жизнь в славе тем, кто любит Его и исполняет Божии заповеди. 

2. Бог слышит молитвы и отвечает на них.
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Молитва  –  это  существенное  обращение  человека  непосредственно  к  Богу.  Молитва
является  огромным  подарком  Господа  к  людям,  ценность  которого  очень  многие  не
осознают. 
Чтобы люди молились, в этом есть непосредственно воля Божия. Он сказал:  vozzovi ko
Mne -  i Q otvehu tebe,  poka8u tebe velikoe i nedostupnoe,  hego ty ne znaew9.
Иеремия 33,3 или  Prosite, i dano budet vam; i6ite, i najdete; stuhite, i otvorqt vam;
ibo vsqkij prosq6ij poluhaet, i i6u6ij naxodit,  i stuha6emu otvorqt. Itak esli
vy,  buduhi zly,  umeete daqniq blagie davat9  detqm vawim,  tem bolee Otec vaw
Nebesnyj dast blaga prosq6im u Nego. Матфея 7,7-8 и 11.
Есть люди, которые говорят, что сегодня чудес нет или они сомневаются во всемогушестве
Господа.  Почему? Потому что они не испытали великую силу молитвы. Я отваживаюсь
сказать,  что  самая  великая  сила  человека,  заключается  в  молитве.  Через  молитву  мы
достигаем  самого  Бога,  а  для  Него  невозможного  нет.  Через  молитву  Бог  совершает
нереальные  и  нелогические  дела.  В  Деянии  Апостолов  в  12  главе  написано,  как  Ирод
заключил Петра в темницу и четверо воинов охраняли его. До этого Ирод убил Иакова.
Петра возможно ожидала та же участь. Но между тем, церковь прилежно молилась о нём
Богу. И Бог совершил чудо.  I vot, Angel Gospoden9 predstal, i svet osiql temnicu.
Angel, tolknuv Petra v bok, probudil ego i skazal: vstan9 skoree. I cepi upali s ruk
ego. I skazal emu Angel:  opoqw9sq i obujsq.  On sdelal tak.  Potom govorit emu:
naden9 ode8du tvo2 i idi za mno2. Petr vywel i sledoval za nim,  ne znaq,  hto
delaemoe Angelom bylo dejstvitel9no, a dumaq, hto vidit videnie. Projdq pervu2 i
vtoru2 stra8u, oni priwli k 8eleznym vorotam, vedu6im v gorod, kotorye sami
sobo2 otvorilis9 im: oni vywli, i prowli odnu ulicu, i vdrug Angela ne stalo s
nim. 7 – 10 стихи.
Стоит обратить  внимание на  то,  что ни  цепи,  ни четверо воинов,  ни первая,  ни  вторая
стража не могли удержать Петра в темнице.
А  сколько  сегодня  случаев,  когда  Бог  исцеляет  от  неизлечимой  болезни.  Человек  был
обречён к смерти, но потом он становится здоровым.
Молитва, она не ограничена на определённые сроки, расстояния или обстоятельства. 
По милости Божией, я могу несколько раз в году бывать в странах СНГ. До поездки я прошу
нашу церковь и других братьев и сестёр, чтобы за нас молились. Иногда со мной едет только
один или несколько попутчиков. Другие часто и не могут знать, в каком промежутке пути я
нахожусь и какие ситуации встречаю. Но они взывают к Богу и Он охраняет меня. 
В мае 2004 года мы ехали с моим другом с Белорусси в Казахстан. Брату Николаю надо
было одному примерно за три дня проехать около 3000 км. После возвращения с Казахстана
в Белорусь, я почти от Белорусско – Польской границы, до дому, приблизительно 1500 км.
ехал один. Преодолевать такие расстояния, не всегда безопасно. Но по молитвам друзей,
которые возможно молились в своих домах, мы могли ехать.
За одно и то же дело, можно молиться в разных местах. 
Снова вернёмся к нашей поездке. Путь был из Германии в Казахстан. За нас молились в
Германии, в Белоруси, в России и в Казахстане. Молились быть может одновременно или
каждый в своё время. Но эти молитвы, вознесённые с разных мест, собирались в один букет
у Господа.
По нашим молитвам Бог  может  располагать  сердца  людей.  Иногда  переезжая  из  одной
страны в другую, приходится стоять на границе. Для меня волнующим моментом является
таможний  контроль  вещей.  К  сожалению  не  всегда  сотрудники  таможни  поступают
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справедливо или милостиво. Но Бог уже заранее знает, когда мы пребудим на границу. Он
может подготовить тех сотрудников, которые должны оформлять наши документы, чтобы у
нас не было много проблем.
Бог помогает нам через молитву совершать трудные дела. Признаюсь, что когда я готовлюсь
к миссионерской поездке, самое не лёгкое для меня,  это приготовление проповеди. Мне
легче  проехать  сотни  километров  или  заниматься  организаторскими  делами,  но  для
подготовки темы, нужна мудрость от Бога. И Он её даёт посредством молитвы.
Мы иногда или часто беседуем с различными людьми.  Но мы дожны знать,  что можем
одному, а что другому человеку сказать. Далеко не обо всём мы можем со всеми людьми
говорить. Нас многие просто не поймут. Даже самому лучшему другу мы не всега всё можем
доверить. А Богу можно каждую мелочь сказать.
Болит ли зуб, боюсь ли поговорить с начальником, не могу решить задачу, еду ли в магазин,
чтобы выбрать покупку и многое  многое другое да  и  абсолютно всё  мы можем сказать
Господу. Бог не будет смеятся над нашими просьбами или желаниями. Нет, Он не всегда
приветствует  то,  что  мы  хотим  получить  или  предпринять.  Но  если  наши  желания  не
совпадают с волей Божией, то Он может нам с любовью указать правильный путь.
Молитбся мы можем не только утром или вечером в нашей комнате, или в доме молитвы.
Молиться мы можем везде, едим ли в автомобиле, лежим ли в постели, находимся ли на
рабочем месте, в самолёте, на корабле. В каждом месте мы имеем возможность призывать
Господа.
Есть высокие начальники. Часто они бывют очень заняты. У них есть секретарша, которая,
может назначить время для разговора с начальником. Можно себе представить,  что этот
начальник ведет разговор со своим собеседником и в то же время смотрит на часы. Его ждёт
уже следующий собеседник.
У Бога нет секретарей и не надо назначать время для молитвы. Он всегда нас слышит. И
длительность молитвы тоже не установлена. В Псалме 120,4 написано «ne dremlet i ne
spit xranq6ij Izrailq.»»
Длительность  молитвы  может  быть  очень  разной.  У  Иисуса  бывало,  что  Он  всю  ночь
молился.  И  мы  можем  тоже  много  говорить  с  ним.  Но  молитва  может  быть  и  очень
короткой. Как например «Боже помоги». И эту молитву Бог слышит. Иногда встречаются
ситуации, где очень быстро нужно принимать решение или срочно действовать. И тогда мы
можем не теряя времени, физически действовать, а в душе молиться.
Мы  встречаем  людей,  которых  духовное  состояние  нас  поражает.  Мы  удивляемся  их
отношению  к  Богу  и  желаем  быть  как  они.  Могу  вам  открыть  секрет,  их  духовного
состояния: Они много молятся.
Можно  много  рассуждать  о  молитве.  Христиане  могут  рассказать  очень  многие
услышанные молитвы. Но пусть Бог каждому лично откроет, как важна для нас молитва.
Сам Иисус Христос  сказал:  Bodrstvujte i molites9,  htoby ne vpast9  v iskuwenie:
Марка 14,38

3. Господь помогает в бедах, проблемах и нуждах. Он и заботится о нас.
Прочитаем из псалма 67,20:  Blagosloven Gospod9  vsqkij den9.  Bog vozlagaet na nas
bremq, no On 8e i spasaet nas.
Проблемы,  нужды,  болезни  и  переживания  очень  знакомы  в  жизни  многих  людей.  Но
почему Бог это всё допускает? Мы размышляли о великой любви Бога к людям, о том, что
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Он дарит спасение душе от вечной гибели и что Господь слышит молитвы людей и отвечает
на них.
Если Бог действительно Всемогущий и очень любит людей, то почему Он не сделает жизнь
человека без нужды и забот?
Нужно подметить, что со стороны точки зрения Бога, страдания для человека нужны так-же,
как нужна ему пища, сон, крыша над головою и многое другое.
Для чего служат переживания, на это можно дать некоторые ответы.
Для примера мы заглянем в евангелие от Иоанна в 11 главу
В одном селении Вифания, жил Лазарь и две его сестры, Марфа и Мария. Иисус любил этих
людей. (стих 5). Но вот Лазарь заболел. Наступила трудность. Можно себе представить, что
сёстры, Марфа и Мария не сразу начали сильно о том переживать. Они знали, что Иисус их
любит и послали сказать Ему, что Лазарь болен.  Притом они подметили,  чтобы сказать
Иисусу: «Вот,  кого  ты любишь,  болен».  Здесь  сёстры очень  правильно  поступили.  Они
принесли свою нужду самому Господу. Мы можем у них этому поучиться и все наши нужды
в первую очередь  приносить Богу. Иисус же,  когда  услышал о  том,  что  Лазарь  болеет,
сказал: «4ta bolezn9  ne k smerti,  no k slave Bo8iej,  da proslavitsq herez nee Syn
Bo8ij.» (стих  4)  И только через  два  дня,  после  того,  как  он  получил весть  о болезни
Лазаря, он пошёл в Вифанию. Это было наверное большим разочарованием для Марфы и
Марии. Как мог Иисус так поступить и не ответить на их просьбу? Разве можно любимому
человку не оказать помощь, когда он в нужде? Не случается ли и в нашей жизни похожее?
Мы просим Бога усиленно о чём либо, и кажется, что Он должен сейчас ответить на наши
молитвы. Потом будет поздно. Но Господь не всегда сразу отвечает на них. 
Лазарь умер, и только после его смерти Иисус пришёл к ним. Уже поздно. Когда Марфа,
позже и Мария встретили Иисуса, они сказали одинаковые слова: «Gospodi!  esli by Ty
byl zdes9, ne umer by brat moj.» (Стихи 21 и 32)
В этих словах можно заметить как бы упрёк Господу. Некоторые из иудеев тоже сказали:
«ne mog li Sej, otverzwij ohi slepomu, sdelat9, htoby i 4tot ne umer?» (стих 37).
И так, для чего Бог это всё допустил? Что было бы, если бы Лазарь не заболел? Ни чего не
было бы. Всё было бы по прежнему. Но вот Лазарь заболел. Марфа и Мария, поняли свою
зависимость от Господа. Если бы их брат не заболел, то им не нужно было сообщать об этом
Иисусу. Это урок и для нас. Если нет никаких проблем, то зачем нам Господь? Мы можем
по нашему мнению стать самостоятельными. Но Бог хочет, чтобы мы помнили, что без Него
мы ни что делать не можем. Каждый из нас полностью зависим от Него. Для этого нам
нужны трудности.
Если бы Иисус пришёл и исцелил Лазаря до того,  как он умер. Это было бы радостно.
Просьба сестёр была бы исполнена. Но Он уже до этого исцелял людей. И в том не было бы
чего-то особого, если бы Он и Лазарю восстановил здоровье. 
Но Бог хотел показать нечто высшее,  чем исцеление. Лазарь был воскрешён и через это
было прославлено Имя Господа.
И на наши просьбы Христос не всегда так отвечает, как мы этого хотим. Но это значит, что
Он желает для нас сделать нечто лучшее, чем мы просим. Если бы Лазарь не болел, не было
бы  радости  его  выздоровления.  Если  бы  он  был  исцелён,  было  бы  хорошо,  но  его
воскресение, произвело что-то особое, великое и необычное.
Наверное после этого случая, Марфа и Мария не сожалели о том, что Иисус не исполнил их
желания.  Их  вера  в  Бога  через  этот  случай  скорее  всего  утвердилась.  И  другие  люди
поверили через это в Него. Но этому должно было предшествовать страдание.
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И мы наверное сможем когда-нибудь благодарить Бога за то, что Он не всегда отвечал на
наши молитвы так, как мы этого хотели, но сделал большее, чем мы желали или могли себе
представить.
Нам нужны страдания для того, чтобы мы научились понимать других людей, которые тоже
переносят  трудности.  Во  втором  послании  к  Коринфянам  1,3-5  апостол  Павел  пишет:
Blagosloven Bog i Otec Gospoda nawego Iisusa Xrista,  Otec miloserdiq i Bog
vsqkogo uteweniq,   utewa26ij nas vo vsqkoj skorbi nawej,  htoby i my mogli
utewat9  naxodq6ixsq vo vsqkoj skorbi tem uteweniem,  kotorym Bog utewaet nas
samix!  Ibo po mere,  kak umno8a2tsq v nas stradaniq Xristovy,  umno8aetsq
Xristom i utewenie nawe.
Божий принцип часто заключается в том, что кого Он хочет особо использовать для своего
служения,  того  Он  ведёт  особыми  путями,  чтобы  научить  его  правильно  исполнять
доверенный ему труд.
Через испытания или скорби человек получает жизненный опыт. Прочитаем из Римлянам
5,3-4а  I ne sim tol9ko,  no xvalimsq i skorbqmi,  znaq,  hto ot skorbi proisxodit
terpenie,  ot terpeniq opytnost9,... Для каждого дела человеку нужен опыт. Чтобы его
получить,  часто  нужно  учиться.  Но  чтобы  получить  жизненный  опыт,  нужно  что-то
пережить. И нередко этими переживаниями являются скорби.
Недавно мой 18. летний друг, получил водительское удостоверение. И мы поехали на моём
автомобиле по одному делу в  одно место.  Он ехал  за  рулём. Через  время позвонил его
сотовый  телефон,  и  он  отвлёкся  от  дороги  и  выехал  на  встречную  полосу.  Позже  он
засмотрелся на знак и начал съезжать с проезжей части. Бог сохранил от аварий. Это были
неприятные ситуации, но я думаю, что было не плохо, что он это пережил. У него добавился
водительский опыт, чтобы внимательней следить за дорогой. Так и Бог, порою допускает
неприятности в виде наших ошибок, чтобы нам получить опыт следования за Господом.
Проблемы в жизни нам нужны так-же для того, чтобы не быть привязанными к этой земле.
Если бы всё  шло гладко в  нашей жизни,  то мы могли бы забыть про небо.  А Господь
приготовил для нас нечто гораздо лучшее, чем жизнь на этой земле. Он желает, чтобы мы
там были, где Он. И чтобы мы это помнили, нам порою нужно перенести тяжёлые ситуации.
Но наша жизнь не состоит только из проблем и забот. Если Бог и допускает или посылает
их.
Он даёт и много радости в следовании за Ним.
В священном писании Господь оставил многие великие обещания о  том,  что  Он всегда
желает помогать людям. В первом послании к Коринфянам 10,13 мы читаем:  veren Bog,
Kotoryj ne popustit vam byt9  iskuwaemymi sverx sil,  no pri iskuwenii dast i
obleghenie,  tak htoby vy mogli perenesti.  Бог не допускет того, чтобы искушения,
которые нас постигают, были сверх наших сил. Мы прочитали о том, что Bog vozlagaet na
nas bremq,  no On 8e i spasaet nas. Или по  другому можно сказать,  что  если  Бог  и
возлагает на нас очень тяжёлое бремя, которе мы сами действительно не можем нести, то ту
часть бремени, которая нам не под силу, Он берет на себя. В первом послании Петра 5,7
сказанно: Vse zaboty vawi vozlo8ite na Nego, ibo On pehetsq o vas. Мы имеем Бога,
который не только сотворил человека и создал для него все возможности для житья, как
например, природу, зверей и позаботился о пище. Он и не только отдал Сына своего в мир,
чтобы  каждый  верующий в  Него  мог  жить  вечно.  Господь  заботится  о  нас  ежедневно,
ежечасно, даже каждую минуту. Богу не безразличны никакие наши дела. Даже если надо
вдеть нитку в иголку или подкачать колесо на автомобиле. Его и это интересует. Он хочет
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быть соучастником всей нашей жизни для того, чтобы нам было легче жить. Иногда бывают
ситуации, с которымы мы не можем сами справиться. Перед нами тупик. Мы не знаем что
будет завтра. Эти все заботы мы можем возложить или даже бросить на Господа. Для Него
нет тупиков. Он может решить любую нашу проблему. В псалме 36,5 написано:  Predaj
Gospodu put9 tvoj i upovaj na Nego, i On soverwit,. Ещё хочется напомнить те слова,
которые сам Иисус сказал, по отношению заботы Бога к человеку: Posemu govor2 vam: ne
zabot9tes9  dlq duwi vawej,  hto vam est9  i hto pit9,  ni dlq tela vawego,  vo hto
odet9sq. Duwa ne bol9we li pi6i, i telo ode8dy? Vzglqnite na ptic nebesnyx: oni
ni se2t, ni 8nut, ni sobira2t v 8itnicy; i Otec vaw Nebesnyj pitaet ix. Vy ne
gorazdo li luhwe ix? Da i kto iz vas, zabotqs9, mo8et pribavit9 sebe rostu xotq na
odin lokot9? I ob ode8de hto zabotites9? Posmotrite na polevye lilii, kak oni
rastut: ni trudqtsq, ni prqdut; no govor2 vam, hto i Solomon vo vsej slave svoej ne
odevalsq  tak,  kak  vsqkaq  iz  nix; esli  8e travu  polevu2,  kotoraq  segodnq  est9,  a
zavtra budet browena v peh9, Bog tak odevaet, kol9mi pahe vas, malovery! Itak ne
zabot9tes9 i ne govorite: hto nam est9? ili hto pit9? ili vo hto odet9sq? potomu hto
vsego 4togo i6ut qzyhniki, i potomu hto Otec vaw Nebesnyj znaet, hto vy imeete
nu8du vo  vsem 4tom. I6ite  8e  pre8de Carstva  Bo8iq i  pravdy Ego,  i  4to  vse
prilo8itsq vam. Itak ne zabot9tes9 o zavtrawnem dne, ibo zavtrawnij sam budet
zabotit9sq o svoem: dovol9no dlq ka8dogo dnq svoej zaboty. Матфея 6,25-34.
Если мы научимся все наши проблемы полностью доверять Господу, то жить станет гораздо
легче.

Нашу  тему,  «Кем  является  для  меня  или  для  нас  Ииус  Христос?»  мы  ещё  далеко  не
исчерпали. Можно и другие пункты назвать, что Он нам даёт и почему Он так важен для
человека.
Но пусть Бог сам откроет, кем является Иисус Христос для каждого лично.

Самые богатые люди являются не те,  которые имеют миллионы долларов или евро.  Но
только те, которые имеют Иисуса Христа своим личным Спасителем и путеводителем всей
своей жизни.

Да благословит всех вас Господь.


